Au plaisirs
des dames

par Christian Defort

Vendeuse n’est pas un métier de tout repos et à « Beauprix », moins qu’ailleurs. Désireuse d’écrire une thèse sur la vie sexuelle dans les grands magasins, Albertine, professeur d’université, se fait engager comme simple employée. Mais de voyeuse, cédant à la contagion, elle va vite entrer dans la ronde infernale. De l’odieux directeur général, aux vigiles amateurs de fouilles corporelles, sans oublier les secrétaires, les adjointes, les sous-chefs des deux sexes qui punissent ou se laissent punir… tout le monde ne pense qu’à ça. Et plus c’est tordu, pervers, vicieux… plus on en redemande. Ne disons rien des clientes qui se livrent à des essayages coquins à deux dans les cabines du rayon lingerie…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je crois l’avoir déjà dit, dans un catalogue de VPC quelconque, c’est en 1995, au salon Erotika, que j’ai rencontré Gil Debrisac. Il tenait en laisse une jeune femme qui marchait légèrement en canard. On comprenait pourquoi quand, sur un simple geste, elle retroussait sa jupe pour montrer sa vulve épilée poudrée à frimas comme un gros loukoum, que déformaient d’une façon obscène de lourdes pendeloques accrochées aux lèvres.

— Ça ne lui fait donc pas mal ? demandai-je sottement à Gil.

— Bien sûr que si, me répondit-il. Si ça ne lui faisait pas mal, où serait le plaisir ? Vous auriez dû l’entendre crier quand on lui a percé le clitoris ! J’en pissais de rire dans mon pantalon de velours !

Gil est avec Italo le seul de nos auteurs qui ne se contente pas de rêver. Déformer le corps des femmes qui partagent ses plaisirs avec des pinces, des poids, et toutes sortes d’instruments pénétrants est sa principale activité amoureuse. On retrouve dans ses livres la même fascination pour l’hypertrophie caricaturale des attributs sexuels féminins. Tant dans L’Esclave blanche que dans La Chienne d’Olaf et La Soubrette de Herr Klaus, il poursuit obstinément son obsession : transformer le corps de la femme pour le rendre « bestialement » sexuel.

— Mon rêve, dit-il, est d’en faire des chiennes humaines ! Avec des sexes de truie... et des visages d’ange !

Et attention, jamais par la force ! C’est par la plus infâme « douceur » qu’il persuade ses « cobayes » de se prêter aux expériences les plus démoniaques.

Sans aller aussi loin que lui, il m’arrive de « déformer » certaines parties de l’anatomie de mes copines. On trouve dans le commerce toute sorte de matériel idoine. Notamment des pinces auxquelles s’accrochent des pendeloques plus ou moins lourdes... et qu’on accroche au bout des seins, ou aux lèvres du sexe de nos compagnes de jeux. Cela fait un mal de chien, me disent-elles, surtout quand on les retire et que le sang revient. Et les parties déformées restent longtemps sensibles et gonflées.

C’est tellement agréable, ensuite, de les sucer pour les consoler...

Ne me demandez surtout pas pourquoi, à propos d’un roman de Christian Defort, cet auteur institutionnel de Média 1000, j’ai éprouvé le besoin de vous parler de Gil Debrisac. Et des déformations corporelles. Je n’en sais rien moi-même. Souvent, j’écris au fil de la plume et je laisse venir les mots. De toute façon, comme je suis pornographe, ils finissent toujours par parler de cul.

Que leur demander d’autre ?

À bientôt, amis vicieux et vous aussi, coquines hypocrites.

E.

CHAPITRE PREMIER

Comme tous les lundis matin, peu avant l’ouverture, au sein du vaste bâtiment abritant Beauprix, un des plus grands magasins de Marseille, régnait une agitation fébrile. Il s’agissait de tout remettre en ordre après la pause du week-end. Cependant, au sixième et avant-dernier étage, l’ambiance était plus calme. Là, se trouvaient les locaux du service administratif, et dans l’un des bureaux deux femmes étaient assises face à face. L’une d’elles n’était autre que Ginette Thomas, l’adjointe au directeur du personnel. Elle avait vu défiler des centaines de candidats à un emploi, et elle avait appris à juger les gens au premier coup d’œil. Pourtant, la femme installée en face d’elle lui posait un problème. Elle n’arrivait pas à la cerner. Était-elle docile ou, au contraire, malléable ? Était-ce une gourde sans cervelle à la connaissance limitée aux émissions de télé à succès et aux magazines féminins ou s’agissait-il d’une personne intelligente et cultivée ? Était-ce un tempérament froid et calculateur ou l’inverse ? Autant de questions que Ginette se posait et dont les réponses lui échappaient. Elle examina l’ordre de mission rédigé par l’agence d’intérim. Les renseignements étaient maigres. La candidate s’appelait Albertine Rouquier. Elle était née à Martigues le 7 juillet 1965, ce qui lui faisait donc 38 ans, et habitait Vitrolles.

Ginette releva les yeux. Elle avait volontairement prolongé le silence pour mettre à l’épreuve les nerfs de la candidate mais celle-ci ne manifestait aucun signe d’impatience, ni même de résignation. Elle se tenait bien droite sur sa chaise, le regard attentif, son sac à main posé sur ses genoux, les cuisses jointes sous sa jupe de tailleur. Elle paraissait capable de tenir ainsi pendant des heures sans bouger.

Les yeux de Ginette s’attardèrent sur le chemisier gonflé par ce qui ressemblait plus à des obus qu’à des seins. L’adjointe n’arrivait pas à définir la personnalité de la candidate mais elle était au moins sûre d’une chose ; le physique de cette dernière valait le déplacement. Plutôt petite et trapue, Albertine n’avait pas un seule gramme de graisse inutile malgré son physique méditerranéen. En revanche, elle possédait des rondeurs pulpeuses là où il fallait. Encadré de longs cheveux noirs, son visage ovale, au maquillage discret, éclairé par de grands yeux noisette, lui donnait l’allure d’une madone provençale. Ginette éprouva une pointe de jalousie. Comment, malgré son âge, cette pécore parvenait-elle à garder un corps aussi parfait ? Elle devait passer son temps dans les clubs de mise en forme, sans parler des instituts de beauté et des salons de coiffure. C’était cela, justement, qui ne collait pas avec son maintien discret et sa candidature à un modeste emploi de vendeuse intérimaire.

Malgré elle, Ginette fixa à nouveau les seins de la jeune femme. Avant de baisser les yeux sur les cuisses. Elle les supposaient un peu fortes mais sensuelles, serrées sur le bas-ventre bombé orné d’une grosse touffe de poils noirs. Ginette était sûre qu’Albertine était dotée d’une chatte luxuriante, son péché mignon. Elle n’osait imaginer que cette idiote se rasait. Cela aurait été un vrai gâchis, voire un sacrilège. Ginette sentit une bouffée de chaleur envahir son ventre. Elle masqua son trouble sous une expression très professionnelle.

— Eh bien, madame Rouquier, je ne vois aucune raison de ne pas vous embaucher. Les fêtes de fin d’année approchent, il me faut du monde mais qui sait ? Si vous faites vraiment l’affaire, peut-être que je vous garderai après.

La technique de la carotte et du bâton : mais Albertine ne parut nullement impressionnée. Un peu dépitée, Ginette poursuivit :

— Il me faudrait quand même quelques précisions supplémentaires. Vous avez des contraintes familiales ?

— Je suis divorcée et mon fils vit actuellement avec mes parents.

À la question de savoir si elle avait de l’expérience comme vendeuse, Albertine eut un sourire.

— Il m’est arrivé de servir dans la boutique familiale mais mon métier, c’est secrétaire. Malheureusement, j’ai été licenciée. J’arrive à la fin des indemnités de chômage... et je ne trouve pas de travail.

Ginette hocha la tête. Elle comprenait mieux pourquoi la personnalité d’Albertine ne collait pas avec le profil d’une simple vendeuse. Mais si celle-ci était obligée de prendre n’importe quel emploi, elle serait plus facile à manipuler. La directrice du personnel adjointe se leva.

— Veuillez m’excuser, mais il faut que j’aille chercher le registre d’embauche.

Elle se dirigea vers les classeurs situés à droite de son bureau. Ainsi, elle tournait le dos à Albertine. Elle fut tentée de remuer son derrière mais elle se retint. Elle prit le registre mais, comme par hasard, il lui échappa des mains au moment où elle le sortait du meuble.

— Quelle fichue maladroite !

Maugréant, Ginette se pencha sans plier les genoux pour ramasser l’épais volume. Sa jupe se retroussa dévoilant ses cuisses charnues, l’entrejambe où pendaient quelques poils follets et la moitié de la raie des fesses. Elle oubliait souvent sa culotte ; surtout quand elle recevait une nouvelle recrue.

Quand elle se retourna, elle constata qu’Albertine semblait troublée. La petite sainte-nitouche n’était pas insensible aux attraits féminins. Dans ce cas, elle n’allait pas être déçue.

CHAPITRE II

C’était l’heure de pointe mais Odette Valrieux était encore en avance quand elle s’engouffra dans la rue étroite qui longeait la façade arrière de Beauprix. Elle ralentit et vira à droite pour franchir la porte donnant accès à la rampe qui menait au parking, au deuxième sous-sol du magasin. Après être sortie de sa voiture, résignée, elle se dirigea vers les ascenseurs.

Si elle détestait bien une chose, c’était de se rendre au travail le lundi. En effet, Valantré, le directeur général, était toujours présent et rarement de bonne composition. Dans la semaine, il lui arrivait assez souvent de s’absenter, et moins la jeune femme voyait son patron, mieux elle se portait. Dire que les autres secrétaires du service administratif la jalousaient. Si elles avaient su, elles auraient fait moins de sourires et de courbettes en croisant le grand manitou.

Arrivée au sixième, elle constata avec soulagement que l’accueil et le grand couloir étaient vides. D’instinct, elle se fit toute petite en parcourant les quelques mètres qui la séparaient de son bureau. C’était plus fort qu’elle. Elle avait toujours peur que la foudre s’abatte sur elle. Si seulement son chef pouvait l’oublier dans son coin.

Malheureusement, à peine eut-elle posé son sac à main entre l’ordinateur et le téléphone que la porte de communication avec la pièce voisine s’ouvrit. Valantré apparut dans l’encadrement. Sa figure renfrognée ne laissait planer aucun doute sur son humeur.

— C’est à cette heure-ci que vous arrivez ?

— Mais monsieur, j’ai dix minutes d’avance !

Odette avait protesté sans conviction. Quand le directeur avait décidé de s’en prendre à elle aucune excuse ne l’arrêtait.

Les mains dans le dos, il s’approcha. Odette eut l’impression de rapetisser. Pourtant, Valantré n’était guère plus grand qu’elle mais il se rattrapait en largeur, et en épaisseur. Une fois de plus, la jeune secrétaire s’étonna. Comment une masse aussi imposante parvenait-elle à se déplacer à une allure aussi souple ? En revanche, elle ne bougeait pas en silence. En effet, la respiration courte et saccadée de Valantré s’entendait de loin. Par-dessus le marché, il avait l’habitude de souffler son haleine fétide au visage des interlocuteurs trop proches de lui. Odette le savait mais elle ne parvenait pas à s’y habituer. Elle frémit de dégoût pendant que Valantré l’examinait sous le nez.

— Où avez-vous appris à vous maquiller ? On dirait une pute !

Odette serra les dents. De toute façon, son patron n’attendait aucune réponse. Elle avait trop l’habitude pour se faire des illusions. Quand il partait dans un des monologues insultants dont il avait le secret, autant valait discuter avec un mur.

— Tout ce rouge ! Ma parole, vous vous le faites livrer à la tonne. Et ce charbon autour de vos yeux, ce fard sur vos joues, vous l’étalez à la truelle ? Ah ! J’y suis !

Valantré partit d’un rire gras, ce qui n’était pas un spectacle agréable puisque cela faisait trembler son double menton.

— J’y suis. C’est parce que vous avez fait la fête toute la nuit avec votre marlou. Vous voulez cacher les dégâts. Au fait, il a une grosse queue votre Julot ?

Malgré elle, le regard d’Odette plongea vers la braguette de son patron mais la proéminence du ventre cachait tout. Pourtant, elle était persuadée qu’il bandait en débitant ses insanités. Ce n’était pas possible autrement. Il lui fallait ça pour être excité comme d’autres ont besoin d’être fouettés ou humiliés. Les pensées de la jeune femme dérivèrent. Elle imaginait Valantré nu et prosterné sur le sol, le cul enflammé, ployant l’échine sous la botte à talon aiguille d’une maîtresse vêtue de cuir. C’était bien le genre à ça. Elle avait lu des choses sur le sujet. Elle savait que bien souvent les hommes les plus tyranniques avec leur entourage sont les meilleurs clients des dominatrices professionnelles.

— Vous m’écoutez ou vous rêvez ?

Odette revint sur terre. Plus furieux que jamais, Valantré la secouait par le bras.

— Espèce d’endormie. Vous croyez que je vous paie pour être ailleurs quand je vous parle ?

La jeune femme rentra la tête dans les épaules. La belle vision de son patron réduit à l’état d’esclave s’était évanouie. Il allait sans doute lui faire payer ce moment d’absence par une nouvelle volée de propos blessants. Elle en avait pour une demi-heure avant qu’il ne se décide à la laisser enfin tranquille.

Il la lâcha et se recula. Sourcils froncés, il semblait réfléchir. Au bout d’un instant, il fit signe à Odette de venir et pivota sur ses talons. Tremblante, elle le suivit dans le bureau-chapelle attenant. Qu’est-ce que cela signifiait ? Jamais, il ne se comportait ainsi quand il l’humiliait. Valantré lui fit signe de s’asseoir avant de s’installer lui-même dans son fauteuil directorial. Les mains croisées sur son bureau, il fixa la jeune femme d’un air sombre.

— Vous me posez un problème. Contrairement à ce que j’espérais en vous prenant comme secrétaire personnelle, vous n’êtes pas à la hauteur de votre tâche.

Odette se tassa sur sa chaise. La situation était plus grave qu’elle le croyait. Elle se résigna à s’entendre signifier son licenciement mais Valantré se leva et fit les cent pas.

— Comme si je n’avais pas assez de soucis par ailleurs. À commencer par toutes ces rapines qui ruinent la maison. Je suis sûr qu’il y a des membres du personnel dans le coup. Et Debuisson qui n’arrive pas à mettre la main sur les coupables.

Gilles Debuisson était le responsable de la sécurité. C’était aussi un bel homme. Odette songea à sa silhouette élégante et sportive mais revint vite à la réalité. Valantré s’était planté devant elle, les mains dans le dos.

— Ensuite, il y a Mallet.

La jeune femme dressa l’oreille. Pierre Mallet, un délégué syndical très actif, était la bête noire de la direction du magasin. Avec une grimace, Valantré poursuivit :

— Cela fait un moment qu’il se tient tranquille et ça ne lui ressemble pas. Je suis sûr qu’il mijote un mauvais coup. J’aimerais bien savoir lequel.

Odette se tenait coite. Elle connaissait trop bien son patron. Les apartés à haute voix, ce n’était pas son style. Il avait une idée derrière la tête. Son malaise s’accrut quand Valantré planta son regard dans le sien.

— Tout homme a ses faiblesses et il paraît que Mallet n’est pas insensible aux charmes des jolies filles. Qu’en dites-vous ?

La jeune femme balbutia qu’elle n’en savait rien mais le directeur ne sembla pas l’entendre.

— Ce serait bien pratique s’il y en avait une qui gagnait sa confiance pour lui soutirer des confidences. Je trouverais sûrement un moyen de m’entendre avec elle.

Il lança un coup d’œil à Odette qui sentit un grand froid l’envahir. Valantré n’avait pas besoin de donner des explications détaillées. Cela dépassait tout ce qu’elle avait supporté depuis son arrivée au magasin, mais avait-elle le choix ? Face au regard interrogateur du directeur, elle acquiesça d’un signe de tête.

CHAPITRE III

Pierre Mallet finissait d’enfiler sa combinaison de travail quand quelques coups furent frappés à la porte du local de maintenance. Il alla ouvrir et se retrouva face à une jeune fille brune, aux cheveux coupés court. Elle portait la blouse rose réglementaire des employées du magasin. Le vêtement soulignait la finesse de sa silhouette. La méfiance disparut du visage de Mallet.

— Ah, c’est toi Lucille ! Entre vite !

La jeune fille se précipita dans le local atelier. Mallet verrouilla la porte avec soin. Il prit ensuite Lucille dans ses bras et plaqua ses lèvres sur les siennes. Elle se pressa sur lui, massant ses petits seins sur la large poitrine de l’homme. Essoufflés, il se séparèrent un instant plus tard. Une bosse caractéristique déformait le devant de la combinaison de Mallet à hauteur du sexe. Hilare, il l’effleura du bout des doigts.

— Tu es une vraie sorcière. Vois l’effet que tu me fais !

— Avec toi, c’est facile. Il t’en faut peu pour bander. Ce n’est pas comme ce vieux cochon de Germain.

En entendant le nom du directeur du personnel, Mallet retrouva son sérieux.

— Alors, ça y est ? Tu as appris ce que je voulais savoir ?

Lucille soupira et jeta un coup d’œil inquiet vers la porte, comme si elle craignait que quelqu’un ne soit embusqué derrière pour épier la conversation.

— Tu avais raison. Après les fêtes et les soldes, « ils » vont virer la moitié du petit personnel et prendre des intérimaires à la place.

Mallet serra les dents. L’information n’était pas une vraie surprise, mais cela faisait quand même mal.

Il s’avisa que Lucille le fixait d’un regard aguicheur et retint un sourire. Elle était incorrigible. Elle attendait qu’il la remercie pour le petit travail qu’il lui avait demandé. Et pour elle, il n’existait guère qu’une forme de récompense. Il demanda :

— Au moins, tu t’es bien amusée en jouant les Mata Hari ?

Lucille devint écarlate mais, sans se faire prier, elle expliqua que Germain l’avait reçue dans un confortable deux pièces près du Vieux-Port. Mallet nota le détail. L’adresse officielle du directeur du personnel était Marignane. Il possédait donc une garçonnière en ville. C’était bon à savoir.

La première chose que Germain avait demandé à Lucille, c’était de se déshabiller, de nouer un petit tablier blanc de soubrette et de faire le ménage.

— Il était assis en peignoir sur le canapé et se branlait en me reluquant pendant que je passais l’aspirateur dans la salle de séjour. De temps en temps, il me demandait de me pencher en avant pour bien aller sous les meubles. Évidemment, il exigeait ça quand je lui tournais le dos. Il y avait plein de poussière partout. À croire qu’il le fait exprès de la laisser s’accumuler.

Ensuite, Lucille avait dû se mettre à quatre pattes aux pieds de Germain et, un plateau lourdement chargé sur les reins, lui servir de table basse.

— Mais ça, passe encore, c’est après que ça devient vraiment sale.

La jeune fille se tut. À part lui, Mallet admira les efforts qu’elle déployait pour paraître gênée alors que, de toute évidence, elle brûlait d’envie de raconter ce qu’elle avait subi. Elle était excitée. Cela se voyait à sa respiration plus rapide qui soulevait ses petits seins ronds sous sa blouse. Vicieusement, le délégué, refusant d’entrer dans son jeu, se garda de poser des questions. L’air déçue, elle poursuivit en disant qu’après s’être bien rincé l’œil, et s’être bien branlé, Germain l’avait entraînée dans la chambre. Là, il avait ôté son peignoir et s’était mis à quatre pattes sur le lit.

— C’est alors qu’il m’a demandé de lui lécher le cul, ce vieux salaud.

Avec un mélange d’excitation et de dégoût, Mallet imagina le directeur du personnel tendant ses grosses fesses poilues vers Lucille pétrifiée d’horreur.

— Et tu l’as fait ?

— Bien obligée ! Quand j’ai refusé, il m’a administré une de ces fessées ! J’avais le cul qui me brûlait comme si je m’étais assise sur des orties.

À la façon dont elle se trémoussait, Mallet devina que l’expérience n’avait pas dû être si déplaisante. Hypocritement, il dit :

— Quelle sale brute ! Et tu as encore les marques ?

— Bien sûr ! Tu veux que je te montre ?

Sans attendre la réponse, Lucille se retourna. Elle se pencha sur un établi et releva le bas de sa blouse sur ses reins. La gorge de Mallet se serra. Même un mort ne serait pas resté insensible au spectacle du petit derrière rond de la jeune fille moulé dans une minuscule culotte de dentelle noire. Lucille glissa ses pouces sous la ceinture mais Mallet se précipita, mains en avant.

— Attends, je vais le faire. Ce sera plus simple.

Lucille enleva ses doigts. Mallet tira le slip vers le bas en prenant son temps. Le derrière enflammé apparut et le délégué dut reconnaître que Germain avait frappé fort. La peau des fesses de la jeune fille était rouge avec des traces plus sombres laissées par les doigts du directeur du personnel. Déconcerté par le trouble bizarre qui le gagnait, Mallet demanda :

— Tu n’as pas mal quand tu t’assois ?

— Si mais c’est supportable. J’ai mis de la pommade.

Mallet effleura le cul meurtri. Lucille gémit. Il retira vivement ses doigts mais la jeune fille donna un coup de reins en arrière et dit d’une voix rauque :

— Un massage me ferait sûrement du bien.

Mallet comprit que la plainte de Lucille ne trahissait pas la douleur mais l’excitation. La façon dont elle balançait sensuellement son derrière dissipa ses derniers doutes. Il posa ses mains sur les fesses et pétrit sans douceur la chair ferme. Lucille laissa échapper un soupir bruyant.

— Ça fait du bien !

Et pour mieux le prouver, elle se cambra. Ainsi, souffrir lui faisait de l’effet ! Le délégué ne connaissait pas encore cet aspect de sa personnalité mais ne demandait pas mieux que de la satisfaire. Il asséna plusieurs claques sonores sur le derrière qui se tendait vers lui.

— Comme ça, c’est plus efficace, non ?

— Oui, mais vas-y plus fort. Je te sens à peine !

Vexé, Mallet se demanda si ce n’était pas elle qui avait provoqué Germain pour qu’il lui donne une fessée. Mais si elle aimait souffrir, la petite garce, elle allait être servie. Il abattit sa large main sur le derrière rougi et Lucille poussa un cri.

— Ça va mieux comme ça ?

— Oui, continue !

Mallet frappa à tour de bras, usant de toute sa force d’ancien haltérophile. Il n’en revenait pas de voir Lucille se tortiller comme une hystérique sous les coups. Elle agitait avec frénésie sa main entre ses jambes et la mouille formait de longs sillons entre ses cuisses. Mallet s’arrêta, non par fatigue mais parce que cela ne l’amusait pas de tanner le cul de cette petite vicieuse. Elle prenait son pied alors que lui n’avait pas son compte. Il recula, baissa d’un coup le zip de sa combinaison et gronda :

— Viens me sucer. Je n’en peux plus, moi !

Lucille se retourna et s’agenouilla au pied du délégué. Elle plongea la main dans l’entrebâillement de la combinaison et dégagea la queue du slip. Avec un expression pleine de dévotion, elle se pencha pour déposer un baiser sur le gros gland décalotté. La verge se crispa entre ses doigts.

— Dans l’état où tu es, si je te suce, tu vas jouir tout de suite. Et moi ? Qu’est-ce que je fais après ?

— Alors, relève-toi et mets-toi en position !

Lucille se redressa. Affichant un air vicieux, elle souleva les pieds l’un après l’autre pour se débarrasser de sa culotte qui lui entravait les chevilles. Se retournant, elle se pencha à nouveau sur l’établi, retroussa sa blouse. À bout d’excitation, Mallet l’empoigna par les hanches et se rua en avant. Elle poussa une longue plainte modulée pendant que la queue s’enfonçait en elle, lentement mais d’un seul élan. Quand le gland heurta le fond de son vagin, elle bredouilla :

— Qu’est-ce qu’elle est grosse, ta bite ! Elle me remplit ! J’adore ça !

Flatté, Mallet marqua un temps d’arrêt. Ce n’était pas la première fois qu’il baisait la jeune fille mais celle-ci s’extasiait toujours sur la grosseur du gourdin qui lui servait de membre viril. Il savait que sa verge était d’une taille exceptionnelle, mais il n’était pas encore blasé de se l’entendre dire.

Remuant des hanches, Lucille l’invita à poursuivre un travail si bien commencé. Il entama un lent va-et-vient qui fit crier sa partenaire.

— Plus fort, idiot ! Achève-moi ou je vais devenir folle.

Ainsi encouragé, Mallet se déchaîna à grands coups de reins. Son ventre claquait avec un bruit de torchon mouillé contre les fesses en sueur de Lucille. Celle-ci griffait le bois de l’établi et râlait d’une voix de plus en plus stridente. Au plus fort de la jouissance, ses cris se mêlèrent à ceux du délégué qui lui inondait le vagin de longues giclées de sperme. Ce n’est qu’un moment après que Mallet se félicita que son atelier soit situé dans un local écarté aux murs épais. Sinon, à eux deux, ils auraient ameuté tout le magasin. Il retira doucement sa queue du sexe de Lucille. À demi étendue sur l’établi, elle essayait tant bien que mal de reprendre son souffle. Enfin, elle se redressa, mais se plia de nouveau pour ramasser sa culotte qui gisait par terre. Après s’être relevée, elle dit d’une voix encore haletante :

— Mon salaud, tu m’as épuisée. À côté de toi, Germain peut aller se rhabiller !

Reconnaissant, Mallet lui caressa la joue.

— Si tu peux lui soutirer d’autres informations ne te gêne pas, mais retourne au boulot à présent ; sinon ta chef de rayon va se poser des questions !

Sa culotte à la main, Lucille se dirigea vers le coin des toilettes.

CHAPITRE IV

Le vestiaire des femmes se trouvait au second sous-sol mais Albertine Rouquier ne se pressait pas pour s’y rendre. Elle réfléchissait à son entretien avec Ginette Thomas. À première vue, ses informations selon lesquelles les cadres et dirigeants des deux sexes de Beauprix abusaient de leur autorité pour obtenir des faveurs sexuelles de leurs employés semblaient exactes. L’attitude de l’adjointe au chef du personnel ne trompait pas. Jamais Albertine n’avait été autant dévorée des yeux que pendant cette entrevue. Avec un mélange de trouble et d’amusement, elle fit ressurgir dans sa tête l’image de Ginette pliée en deux, la jupe relevée sur les reins, offrant le spectacle de ses fesses dodues et de son sexe. Elle avait fait exprès de laisser tomber le registre, tout en sachant que son interlocutrice ne serait pas dupe. Sa prétendue maladresse était trop cousue de fil blanc. Il s’agissait de toute évidence d’une gouine pure et dure mais Albertine n’avait jamais été sectaire en matière de goûts sexuels, au contraire. Elle devait d’ailleurs reconnaître que Ginette était plutôt bien roulée malgré son âge.

À part quelques retardataires, qui la regardèrent d’un air surpris et méfiant, les vestiaires étaient déserts. Parmi les longues files d’armoires métalliques alignées côte à côte, elle repéra celle dont le numéro correspondait à celui de la clef que lui avait remise Ginette. Elle y déposa son sac à main, sa veste et son parapluie. Après avoir refermé, elle enfila la blouse que lui avait donné l’adjointe. À présent, il lui fallait remonter au premier étage pour voir Sonia Ramirez, la responsable des rayons des vêtements et sous-vêtements pour femmes.

Arrivée au premier, Albertine demanda à l’une des vendeuses déjà à son poste où se trouvait le bureau de leur chef. Celui-ci nichait au fond d’un couloir ménagé entre une rangée de cabines d’essayage et un mur de soutènement. Au moment où Albertine allait frapper, un bruit retentit de l’autre côté de la porte. Elle suspendit son geste et tendit l’oreille.

— Ah, petite salope, tu vas me rendre folle !

La femme qui parlait paraissait au comble de l’excitation. Albertine remarqua que la serrure, d’un modèle ancien, était munie d’un large trou. Elle ne résista pas à la tentation d’y coller un œil, en priant pour que la clef ne soit pas à l’intérieur. Son vœu fut exaucé ; dans le champ de vision laissé par la minuscule ouverture apparut un bureau qui semblait trop grand pour la pièce. Une femme assise sur le bord du meuble, la jupe roulée à la taille, les cuisses écartées, offrait son ventre à une autre accroupie devant elle. Au grand regret d’Albertine, la seconde fille tournait le dos à la porte et il était impossible de voir ce qu’elle faisait. Cependant, sa position et les mouvements rythmés de sa tête étaient assez éloquents : elle léchait le sexe de la première. Celle-ci, une blonde grande mais plutôt bien en chair devait avoir la quarantaine. Ses cheveux tirés en chignon et ses lunettes lui auraient donné l’allure d’une institutrice sévère si elle n’avait pas affiché une expression d’extase sur son visage. Entre deux soupirs, elle balbutia :

— Arrête, Bertrande. Tu vas me faire jouir trop vite. Quand c’est bon, il faut faire durer les choses !

Avec docilité, la dénommée Bertrande, une petite brune d’une vingtaine d’années, cessa de sucer et se releva. Elle portait la blouse rose des simples employées, alors que l’autre, qui ne pouvait être que Sonia Ramirez, la responsable des rayons vêtements pour femmes, était en tailleur. Quand Bertrande s’assit elle aussi sur le bord du bureau, Albertine put apprécier le contraste entre son corps menu et celui, potelé, de sa chef. Surtout, à présent, elle avait tout le loisir pour détailler le sexe que Sonia exposait entre ses cuisses dodues largement écartées. Une légère touffe dorée ornait son ventre bombé mais ce duvet ne faisait que rendre plus apparents les épais bords roses du sexe. Ils bâillaient laissant voir des nymphes hypertrophiées. Albertine, qui avait derrière elle autant d’expérience avec les femmes qu’avec les hommes, ne se souvenait pas d’en avoir vu d’aussi développées. Elles pendaient sans doute hors de la vulve même quand celle-ci était close, et le spectacle devait être excitant ; du moins pour ceux, et celles, qui aimaient les organes génitaux féminins très marqués. Albertine en faisait partie. Elle jugea que Sonia devait être une mère de famille nombreuse. Ce que suggérait aussi sa poitrine de nourrice.

Pour le moment, elle était en train de se plaindre à Bertrande du comportement de Jésus, son mari. D’après ce que comprit Albertine, celui-ci la délaissait.

— Cela fait des semaines qu’il ne s’est pas occupé de moi. Oh, des baisers à revendre, des « ma chérie » par-ci, des « ma chérie » par-là, en veux-tu ? en voilà ! ça, je n’en manque pas ! Mais pour ce qui est de me fourrer sa queue…

Bertrande suggéra que Jésus avait peut-être attrapé une maladie honteuse. Elle-même avait eu une mésaventure de ce genre avec un petit ami particulièrement volage.

— Nous avions chacun un appartement et il inventait tout un tas de prétextes pour ne pas venir chez moi, ou pour que je n’aille pas chez lui. Tantôt, il n’avait pas le temps parce qu’il avait trop de travail, tantôt il était fatigué, tantôt il s’était fait mal en jouant au rugby, une autre fois c’était parce qu’il voulait se rendre chez ses parents. À la fin, il a bien dû avouer qu’il avait rattrapé une petite saloperie avec une autre fille.

Sonia parut réfléchir. Au bout d’un instant, elle secoua la tête et dit non.

— Nous vivons ensemble, et nous partageons le même lit, la même salle de bains. S’il avait quelque chose, il ne pourrait pas me le cacher.

Bertrande parut gênée et Albertine devina ce qu’elle avait en tête. Sonia aussi dut comprendre car elle ajouta :

— J’ai d’abord cru qu’il avait une autre femme dans sa vie, une liaison sérieuse, pas une simple aventure, mais je ne crois pas. Quand il n’est pas au travail, il reste à la maison. S’il avait une maîtresse, il profiterait de la moindre occasion pour aller la voir.

Bertrande suggéra que Jésus traversait un période de désintérêt pour le sexe. D’après ce qu’elle avait entendu dire, cela arrivait avec les hommes. En prenant de l’âge, ils devenaient pantouflards. Sonia avait l’air perplexe, et même inquiète.

— Je ne sais pas. J’ai peur de ne plus l’exciter. Tu ne crois pas que je suis trop grosse ?

Bertrande se récria. D’ailleurs, ce n’était pas un problème. En effet, rares étaient les hommes qui préféraient les planches à pain. Elle-même n’aimait pas les sacs d’os.

— Je peux te le prouver tout de suite !

Albertine, que le récit des déboires conjugaux de Sonia avait laissée de marbre, sentit son intérêt se réveiller. Les choses sérieuses allaient recommencer.

De fait, Bertrande descendit du bureau mais elle ne s’agenouilla pas Jetant un regard sournois à sa supérieure hiérarchique, elle dit :

— Tu sais ce que tu devrais faire si tu veux que je te suce comme il faut ?

Devant la mimique interrogative de Sonia, elle suggéra à cette dernière de s’allonger sur le dos, les jambes relevées. La grande blonde émit un petit rire qui trahissait autant la gêne que le trouble.

— Toi, je te vois venir avec tes gros sabots ! Ce n’est pas seulement ma chatte qui t’intéresse ; tu meurs d’envie de me lécher aussi le cul, hein ?

Pour toute réponse, la petit brune lui adressa un nouveau regard par-dessous.

— Comment tu fais pour être aussi vicieuse Bertrande ? Moi, je n’oserais pas !

L’intéressée ne dit rien mais elle se pencha pour prendre Sonia sous le pli des genoux et elle souleva. La chef d’étalage, ne résista pas et se retrouva couchée sur le dos, en travers du bureau. Bertrande lui replia les jambes sur la poitrine et inclina la tête entre les cuisses écartées. La blonde émit un râle sourd venu du fond du ventre, un véritable cri de femelle en rut.

— Aaaah ! Petite pute, tu vas me rendre folle !

Bertrande avait la bouche trop occupée pour répondre. Derrière la porte, Albertine ne perdait pas une miette du spectacle. Elle sut vite que la jeune fille avait vraiment l’intention de lécher le cul de sa chef. En effet, Bertrande glissa ses mains sous les fesses de Sonia et les leva. Elle inclina davantage la tête pour atteindre l’intérieur de la raie des fesses avec sa langue. À voir l’expression de son visage, la blonde responsable semblait moins apprécier cette façon de faire que la précédente mais elle se laissa faire.

Au bout d’un moment, Bertrande lâcha les fesses de Sonia, qui retombèrent sur le bureau avec un bruit mat, et reprit ses coups de langue sur la chatte. Sonia se tordait comme un ver et, d’un mouvement convulsif, faisait sauter les boutons de son chemisier. Elle arracha presque les bonnets de son soutien-gorge pour dégager ses seins qu’elle pétrit avec une violence qui fit froid dans le dos à Albertine. Les ongles acérés laissaient de longues marques rouges sur les globes laiteux. Sentant sans doute l’orgasme venir, Bertrande précipitait les mouvements de sa tête entre les cuisses de la blonde. Sonia émit une plainte prolongée de plus en plus stridente, comme une tyrolienne. Elle pinça ses bouts de sein avec rage et elle se cambra avant de se laisser aller, toute molle. Bertrande se redressa. D’un revers de main, elle essuya la mouille sur son visage et attendit.

En dépit de son corps bien en chair, Sonia retrouva vite son souffle. Elle descendit du bureau et ramassa la culotte qui traînait sur celui-ci. Alors qu’elle s’apprêtait à enfiler le sous-vêtement, elle se figea. Bertrande la fixait d’un regard plein d’espoir. Une expression de gêne apparut sur le visage de la blonde.

— Tu voudrais que je te suce, à mon tour ? C’est ça ?

La petite employée fit oui d’un signe de tête. L’embarras de Sonia s’accrut.

— Tu sais bien que je n’ai jamais fait ça ! Je préfère les hommes. Si je te laisse me sucer, c’est parce que je n’en peux plus d’être frustrée.

— Alors pourquoi tu ne prends pas un amant si tu n’aimes pas les femmes ?

Une note de désespoir vibrait dans la voix de Bertrande mais Sonia ne sembla pas s’en rendre compte. Elle fixait la jeune fille avec des yeux ronds. Albertine sut sa réponse avant qu’elle ouvre la bouche.

— Tu es folle ? Je ne veux pas faire porter des cornes à mon mari. Oui, je sais, j’accepte bien que tu me lèches mais ce n’est pas la même chose qu’avec un homme.

Le raisonnement ne parut guère convaincre Bertrande mais elle se tut. Sonia dut prendre conscience de son ingratitude car elle dit, l’air plus gênée que jamais :

— La prochaine fois, amène un gode. Nous nous ferons jouir l’une l’autre !

Le sourire revint sur le visage de Bertrande. Albertine comprit que ce n’était pas le moment de rester embusquée derrière la porte. La jeune employée allait sans doute bientôt sortir. Elle se leva et frappa. Il y eut un silence suivi de chuchotements et de bruits d’étoffe froissée. Ensuite, la voix de Sonia cria d’entrer. Adoptant un air innocent, la jeune femme tourna la poignée.

Rajustée, Sonia avait pris place derrière son bureau. L’expression de son visage n’avait rien d’engageant. Le ton de sa voix non plus quand elle dit :

— Qui êtes vous ? Que voulez-vous ?

— Je m’appelle Albertine Rouquier. Madame Thomas m’envoie pour renforcer votre équipe.

L’air indécis, Sonia se tourna vers Bertrande qui examinait Albertine avec intérêt.

— Tu es débordée d’après ce que tu m’as dit. Tu veux la prendre avec toi ?

— Un coup de main, c’est pas de refus. Venez !

La petite brune se dirigea vers la porte et Albertine lui emboîta le pas.

CHAPITRE V

Hors du bureau de Sonia, Bertrande jeta un coup d’œil à sa montre et parut paniquée.

— C’est presque l’heure de l’ouverture ! Dépêchons-nous ! Il faut regarnir les rayons avant que les clientes arrivent.

Elle prit un caddie dissimulé dans un coin et le poussa vers les ascenseurs, toujours suivie d’Albertine. Quand elles furent enfermées dans la cabine, la jeune femme fit remarquer que leur chef n’avait pas l’air commode. Bertrande eut un geste désinvolte.

— Ce n’est rien. Elle a des soucis. C’est normal que ça se répercute sur son humeur.

Après une secousse, l’ascenseur s’immobilisa et la porte coulissa. Elles étaient à présent dans un entrepôt éclairé par une lumière crue. De grandes étagères et des palettes surchargées se dressaient partout. Poussant toujours son caddie, Bertrande évoluait avec sûreté entre les piles de marchandises, tout en bavardant.

— C’est une drôle de boîte ici ! Tout le monde ne pense qu’au cul.

Elle jeta un coup d’œil à sa montre.

— Je vais te montrer quelque chose qui t’intéressera. Viens, mais surtout ne fais pas de bruit.

Laissant le caddie dans un coin, Bertrande entraîna Albertine au fond de l’entrepôt. Là s’entassaient de grands cartons qui, d’après leurs inscriptions, renfermaient du matériel électroménager. À mesure qu’elles approchaient, Albertine percevait un bruit de voix. Bertrande, un doigt sur la bouche, lui fit signe d’avancer dans un passage étroit entre deux piles. La jeune femme se faufila et aperçut, au milieu d’un espace dégagé, deux hommes en blouse grise. Albertine devina qu’il s’agissait de manutentionnaires. L’un d’eux était un grand Noir coiffé à la mode rasta. Plus petit, mais tout aussi large d’épaules, le second était de type européen et ses cheveux châtains étaient coupés ras. Tous deux parlaient bas mais avec animation avec une jeune fille qui devait avoir une vingtaine d’années comme eux. De type maghrébin, elle portait un bandeau blanc et une blouse rose. La mine butée, elle secouait la tête, faisant voltiger ses longues boucles brunes sur ses épaules.

— Non, ça suffit ! Je ne veux plus !

Le Noir soupira si fort qu’Albertine, quoique se trouvant à plusieurs mètres de lui, l’entendit.

— Et pourquoi ça, Djamilah ? Ce serait bien la première fois !

— On voit bien que tu ne connais pas mon copain, Carlo. Si jamais il apprend ce que je fais avec vous...

L’autre homme haussa ses épaules massives. Il semblait encore plus exaspéré que son compagnon.

— Et comment veux-tu qu’il le sache ?

— Roger à raison, renchérit Carlo.

Avec un sourire mauvais, il ajouta :

— Tu refuseras aussi de satisfaire ce vieux cochon de Germain ? Dis adieu à tes primes, alors !

Rouge de colère, Djamilah injuria les deux hommes. Albertine perçut un mouvement à côté d’elle. Bertrande se penchait vers son oreille.

— Elle fait son cinéma, mais elle va céder.

À bout de souffle, Djamilah cessa de crier. L’air d’une martyre, elle déboutonna sa blouse. Dessous elle portait une fine combinaison nacrée qui laissait deviner son corps et surtout ses dessous noirs. Elle la retira, apparaissant en culotte et en soutien-gorge. Ce dernier laissait ses gros seins à moitié découverts.

Djamilah ricana sottement. Plus aucune trace de colère ne subsistait sur son visage. Au contraire, elle avait l’air émoustillée. Elle souleva ses seins. Les grosses pointes bistre dépassèrent des bonnets. Elle les pinça, sous les quolibets des deux hommes. Indifférente aux plaisanteries, elle étira ses mamelons gonflés. Son visage était congestionné et sa poitrine se soulevait à un rythme accéléré. Elle ôta son soutien-gorge et prit ses seins à pleines mains.

— Fais-nous ton numéro, dit Carlo.

La jeune fille leva les bras au-dessus de la tête. Son corps ondula comme celui d’un serpent. À une vitesse époustouflante, elle balançait ses hanches d’un côté à l’autre. Albertine avait déjà vu des numéros de danse du ventre mais jamais aussi sensuels que celui-là. Les coups de reins de Djamilah tendaient sa culotte sur son ventre bombé et dessinaient en creux le sillon du sexe.

— Quelle vicieuse ! murmura Bertrande. Rien que de s’exhiber, elle mouille déjà !

C’était vrai : une tache humide s’élargissait sur le devant du slip de Djamilah. Cette dernière pivota pour offrir le spectacle de ses fesses dodues bougeant à toute vitesse. D’un même mouvement Carlo et Roger déboutonnèrent leur blouse. Eux aussi ne portaient que des sous-vêtements dessous, et il ne leur fallut guère de temps pour dégager leur queue. Celle de Carlo ressemblait à un gourdin couleur chocolat. Il la prit dans sa main qui, bien que large, était loin de la contenir tout entière.

— Cette salope me rend fou ! Si elle ne termine pas vite son numéro, je lui saute dessus ! Pas toi ?

Roger acquiesça. Lui aussi se masturbait. Djamilah leur faisait à nouveau face. Albertine admira sa façon de bouger le bas de son corps tout en gardant le haut presque immobile. Ses lourdes mamelles remuaient à peine. Sans cesser de danser, elle passa ses pouces sous la ceinture de sa culotte et, lentement, la tira vers le bas. Son sexe apparut, d’autant plus obscène qu’il fendait une motte rebondie et aussi lisse que celle d’une fillette. Les épaisses lèvres bistre s’écartaient et se refermaient au gré des coups de reins de la danseuse. Chaque mouvement faisait jaillir des gouttes de mouille qui suintaient en traînées blanchâtres sur les cuisses couleur de pain d’épice.

Toujours ondulante, Djamilla serra les jambes. Sa culotte glissa jusqu’à ses chevilles. Elle s’en débarrassa, se cambra, le bassin tendu en avant et tressautant comme si un être invisible la baisait. Sans avertissement, elle se retourna et se pencha, les mains en appui sur les genoux, les pieds écartés et ne bougea plus. Ce devait être un signal car les deux hommes se précipitèrent, Carlo derrière elle et Roger devant. Le grand Noir saisit la jeune Beur aux hanches. Elle cria quand il fit pénétrer sa grosse queue dans son vagin mais sa plainte fut vite étouffée par la bite que Roger lui enfonçait dans la bouche. À quelques mètres de là, Bertrande murmura à l’oreille d’Albertine :

— Rien que de la voir prise des deux côtés comme une chienne, ça me met le feu au cul ! Pas toi ?

La gorge serrée, la jeune femme fit oui d’un signe de tête.

En sandwich entre ses deux mâles, Djamilah se démenait de plus belle, comme si elle continuait sa danse, mais, cette fois, les ondulations de ses reins n’étaient plus une simulation de l’acte sexuel. Une vraie queue coulissait dans son con, et une autre, moins longue mais tout aussi épaisse, allait et venait au fond de sa gorge. Cependant, malgré sa grosseur, ce bâillon ne parvenait pas à étouffer tout à fait les plaintes de la jeune fille.

Les mouvements du trio s’accélérèrent, et très vite les deux hommes se figèrent le corps tendu comme un arc. Hormis un faible balancement des hanches, Djamilah ne bougeait plus elle aussi. Elle se serait sans doute effondrée si les queues de ses partenaires, plantées en elle comme des pitons, ne l’avaient retenue.

Albertine sursauta. Bertrande lui tapotait le bras et lui faisait signe qu’il fallait partir. Quand elles furent hors de portée de voix, la jeune vendeuse regarda sa montre et dit :

— Cette fois, il faut vraiment se dépêcher de ramener la marchandise, sinon nous allons avoir des problèmes !

CHAPITRE VI

Ce matin-là, Ginette Thomas se sentait du vague à l’âme. Rien ne marchait comme elle voulait. L’avant-veille, Christine, sa copine attitrée, avait mis fin à leur liaison. Prise d’une crise de conscience, Madame voulait désormais se consacrer exclusivement à son mari et à ses enfants. Pour Ginette, ce n’était par un drame ; elle avait l’habitude des aventures passagères. Toutes ces bourgeoises bêcheuses qui venaient s’encanailler avec elle finissaient tôt ou tard par être prises de remord. D’ailleurs, les derniers temps, ses relations avec Christine étaient devenues mornes. Elles sentaient la routine et il était inévitable qu’elles se termine. N’empêche, cela faisait un vide dans sa vie, qu’il allait falloir combler. Ginette ne supportait pas la solitude.

L’adjointe au chef du personnel avait un autre sujet de préoccupation : Albertine Rouquier. Cela faisait plusieurs jours qu’elle avait embauché celle-ci et elle n’avait pas encore eu l’occasion de la convoquer.

Chassant les idées qui germaient dans sa tête, l’adjointe de Germain s’installa derrière son bureau. À peine eut-elle ouvert un dossier que l’interphone bourdonna. La voix de Valantré fit vibrer l’appareil.

— Ginette, vous avez fait votre récolte ?

Elle réalisa que, toute à ses problèmes privés, elle ne pensait plus au petit arrangement qui existait entre le directeur général du magasin et elle. Elle se hâta de répondre :

— Tout à fait, monsieur ! Hier au soir, après la fermeture.

— Alors, venez vite me voir !

Ginette prit une boîte dans un tiroir et rejoignit le bureau de Valantré, à quelque portes de là. Le gros homme avait déjà tiré le rideau qui, dans un coin de la pièce, masquait un poste de télévision et un magnétoscope. S’emparant de la boîte que Ginette tenait à la main, il en sortit plusieurs cassettes vidéo qu’il examina avec une expression avide sur son visage bouffi.

— Prometteur d’après vous ?

— Difficile à dire par avance, monsieur, mais je crois que oui.

Valantré inséra une cassette dans le magnétoscope et alla s’asseoir derrière son bureau. Ginette verrouilla la porte avant de revenir au milieu de la pièce. Fixant son patron droit dans les yeux, elle retira sa veste qu’elle laissa choir sur la moquette. Elle déboutonna son chemisier. Emprisonnés dans un soutien-gorge noir à balconnets, ses seins semblèrent se projeter dans l’espace. À part elle, Ginette eut un ricanement plein d’amertume. S’exhiber devant ce vieux cochon ne l’amusait pas du tout, et pourtant ce n’était pas la partie la plus désagréable de la corvée, mais un marché était un marché.

Elle dégrafa sa jupe, qui glissa le long de ses jambes. Les yeux de Valantré brillèrent d’un éclat malsain à la vue de la chatte noire, peu étendue mais aux longues boucles, encadrée par les lanières du porte-jarretelles. Les larges lèvres du sexe étaient collées l’une à l’autre. Ginette n’ouvrait sa fente que pour les femmes, ou quand elle se donnait du plaisir avec ses doigts. Elle enleva son soutien-gorge, mettant fin à son strip-tease. Une règle tacite entre son patron et elle voulait qu’elle garde ses bas.

Valantré prit la télécommande de la télévision sur son bureau et alluma le poste. Ginette vint se placer à côté de son fauteuil. Le directeur saisit le boîtier de commande du magnétoscope et mit en marche l’appareil. De l’autre main, il caressa les fesses de Ginette. Bien qu’avertie de ce qui l’attendait, elle se crispa quand un doigt boudiné força son anus. Valantré eut un petit rire gras.

— Toujours aussi sensible du cul !

Ginette ne fut pas dupe. Il savait très bien que c’était le dégoût, non l’excitation qui l’avait fait réagir. C’était le prix à payer pour voir le contenu des cassettes vidéo. Elle essaya de se détendre mais c’était difficile. L’index du gros homme coulissait sans ménagements; irritant son conduit étroit. Après, comme toujours, elle aurait mal au moins jusqu’à la fin de la matinée. Si encore il avait mis un lubrifiant sur son doigt, mais la faire souffrir en la pénétrant à sec semblait accroître son plaisir.

Sur l’écran du téléviseur, les images montraient l’intérieur d’une cabine de W.-C. Pour le moment, le local était vide. Valantré appuya sur « avance ». Le décor se brouilla.

— C’était vraiment bien trouvé d’installer des toilettes séparées pour femmes.

Ginette acquiesça. C’était elle qui avait eu cette idée ; elle aussi qui avait pensé à y cacher une caméra. Elle l’avait fait de sa propre initiative, sans en parler à personne, mais Valantré avait découvert le pot aux roses. Depuis, il exigeait qu’elle lui remette les cassettes, et lui laissait voir les films, à condition qu’elle se plie à ses caprices.

Le directeur arrêta le défilement. La porte des W.-C. venait de s’ouvrir. Une femme entra. Elle était encore jeune mais, avec sa petite taille et son corps replet, elle ne possédait aucun attrait. Valantré grommela.

— Pas de chance, c’est ce pot à tabac de Charlotte ! Enfin, à défaut d’être excitant, le spectacle risque d’être amusant. Regarde-la ! On dirait une poule qui veut rentrer dans un nid trop petit.

De fait, Charlotte évoluait avec maladresse dans l’étroit local. Elle se dandina en pivotant sur les talons pour se placer en bonne position devant la cuvette et déboutonna sa blouse. Dessous, elle portait un T-shirt informe et une jupe évasée qu’elle releva à la taille. Sa culotte apparut, gonflée par son ventre rebondi.Valantré dit :

— Je me demande où elle a déniché ce slip. Elle doit les faire fabriquer sur mesure.

Ginette remarqua que, malgré son air moqueur, il semblait troublé. C’était sans doute pour ça qu’il l’enculait de plus belle avec son doigt.

Charlotte abaissa sa culotte et s’installa sur le siège. Braquée en vue plongeante dans l’axe de la cuvette, la caméra montrait son mont de Vénus dodu envahi de poils noirs touffus. Le buisson se fendit, et un jet jaunâtre jaillit en haut de l’entaille rouge. Valantré marmonna :

— Elle pisse comme une vache ! Et vois sa tête ! Elle aime ça !

De fait, Charlotte se vidait avec un plaisir évident mais Ginette songea que cela n’avait sans doute rien de sexuel. La vendeuse se sentait soulagée, tout simplement. D’ailleurs, la jeune femme cessa vite d’uriner. Elle se leva, se reculotta prestement avant de quitter la cabine sans tarder.

— Au moins, on n’a pas eu à la supporter longtemps, dit Valantré. J’espère que la suite est plus intéressante.

Il appuya à nouveau sur « avance » mais arrêta presque tout de suite le défilement accéléré des images.

— Voilà qui est plus prometteur !

La porte des toilettes venait de s’ouvrir un seconde fois. Une Africaine grande et mince, aux cheveux coupés court, entra. Ginette reconnut Fatou, une vendeuse du rayon des chaussures, moins âgée de quelques années que Charlotte mais mariée et mère de famille. L’adjointe au directeur du personnel ne savait pas grand chose sur elle, sinon qu’elle se débrouillait bien dans son travail. Valantré s’agita sur sa chaise. La jeune Noire avait l’air de le fasciner.

— Je suis sûr qu’elle a une idée derrière la tête. Je le sens !

Ginette était moins enthousiaste. Avec son corps longiligne, ses petits seins et ses petites fesses, Fatou n’était pas du tout son type. Elle préférait les femmes pulpeuses ; celles dont les rondeurs débordaient des mains. Cependant, elle était d’accord sur un point avec Valantré : la jeune vendeuse n’était pas venue là simplement pour pisser, ou chier. En effet, Fatou se déhanchait, un vague sourire aux lèvres, comme si elle pensait à quelque chose d’agréable. Lentement, mais avec plus d’aisance que Charlotte, elle se retourna pour se placer dos à la cuvette. Elle déboutonna sa blouse, dévoilant une combinaison de dentelle blanche qui soulignait le brun de sa peau. Valantré s’étonna.

— Pourquoi elle met ce truc de grand-mère ?

Il eut la réponse quand Fatou se troussa. Son ventre apparut, imberbe, fendu par une large entaille dont les épaisses lèvres mauves étaient séparées.

— Eh bien, Ginette, tu vois ? Tu n’es pas la seule à te promener sans culotte ! Mais toi, est-ce qu’il t’arrive aussi de porter une combinaison ?

Gênée, l’adjointe au chef du personnel avoua qu’il lui arrivait de mettre un jupon quand il faisait trop froid.

— Il faudra que tu me montres ça, un de ces jours, dit Valantré. Mais qu’est-ce qu’elle attend ?

De fait, Fatou tenait sa blouse et sa combinaison relevées, mais elle ne se pressait pas pour s’asseoir sur le siège des W.-C. Elle semblait en proie à un débat intérieur. Au bout d’un moment, elle laissa retomber ses vêtements mais retira sa blouse. Valantré eut une exclamation effarée.

— La salope ! Elle se met à poil ! Je t’avais bien dit qu’elle avait une idée derrière la tête.

Ginette acquiesça d’un air distrait, les yeux rivés à l’écran. Fatou avait beau ne pas être son genre, elle était troublée par le strip-tease de la jeune Noire qui, à présent, ôtait sa combinaison. Elle ne portait pas plus de soutien-gorge que de culotte, mais ses seins menus et durs pouvaient s’en passer. Les mamelons, fins mais longs, étaient tendus avec arrogance. Elle les pinça, ce qui fit dire à Valantré :

— Je parie qu’elle n’est venue aux chiottes que pour se branler !

À part elle, Ginette reconnut que le gros homme avait sans doute raison. Fatou malmenait ses bouts de sein. Elle les étirait comme si elle ne les trouvait pas encore assez longs. Ils devaient être très sensibles car le visage de la jeune femme se crispait de plaisir.

Elle poursuivit son manège un moment avant de s’asseoir sur la cuvette. Quand elle glissa une main entre ses cuisses, Valantré s’exclama :

— Ça y est ! Elle va s’astiquer le bouton. Je croyais pourtant que toute ces Africaines étaient excisées.

— Ça ne se fait pas partout. Et même, à ce qu’il paraît, dans certaines tribus, les femmes l’allongent en y suspendant des poids.

Ginette n’était pas certaine qu’une telle coutume existait pour de bon mais elle était sûre que Fatou avait encore son clitoris. Elle avait trop pratiqué la masturbation sur elle, et vu trop de femmes s’y livrer devant elle pour s’y tromper. Les doigts de la vendeuse s’agitaient en haut de sa fente. Leurs mouvements indiquaient sans équivoque que Fatou étirait son organe sensible. De l’autre main, elle pinçait à nouveau ses bouts de sein. Ses déhanchement faisaient trembler la cuvette sous elle.

—Elle ferait bien de jouir vite parce que si elle continue, elle va desceller le siège, dit Valantré. Et là, tant pis pour elle ! Je lui fais payer les dégâts.

Mais la jeune Noire semblait décidée, au contraire, à faire durer son plaisir. Elle marquait des pauses où elle laissait ses doigts immobiles entre ses cuisses et sur ses seins. Cependant, elle était trop excitée pour tenir longtemps. Quand, après une interruption plus longue que les autres, elle reprit sa masturbation avec une rage accrue, Ginette comprit que cette fois, elle irait jusqu’au bout.

Les choses ne traînèrent pas. Fatou se figea, la bouche ouverte, les yeux écarquillés et un jet d’urine fusa, éclaboussant sa main. Valantré laissa échapper un de ses rires gras.

— La cochonne ! Elle pisse en jouissant !

Il retira son doigt de l’anus de Ginette et fit pivoter son fauteuil vers celle-ci. L’adjointe eut un frisson. Le moment qu’elle redoutait le plus était venu mais il était impossible d’y échapper. Elle s’agenouilla et déboutonna la braguette du gros homme. La queue se détendit comme un ressort par l’ouverture. Dissimulant son dégoût, Ginette la prit dans sa bouche. Le regard toujours braqué sur l’écran du poste de télévision, Valantré tapota la tête de la jeune femme.

— Ne te presse surtout pas. Au fond, je suis comme cette vicieuse de Fatou. J’aime bien faire durer le plaisir. Si tu la voyais ! Elle a joui mais elle continue de se branler, et elle pisse encore !

Le directeur général se tut. Ginette avait entamé un lent va-vient, lèvres serrées sur sa verge. Elle était tentée d’abréger la corvée mais ce n’était pas une chose à faire En effet, Valantré ne supportait pas qu’on passe outre ses consignes. Usant de toute l’expérience acquise malgré elle lors des séances précédentes, elle jouait de la langue à l’intérieur de sa bouche à chaque allée et venue et s’arrêtait chaque fois qu’elle sentait Valantré sur le point de jouir. Ce fut lui qui donna le signal de la fin, en balbutiant :

— Ça va ! Tu peux y aller à fond !

Soulagée, Ginette accéléra ses va-et-vient, et retint un haut le corps quand des giclées de sperme jaillirent contre son palais. Malgré son dégoût, elle dut tout avaler. Valantré lui appuyait sur la tête.

CHAPITRE VII

Le septième et dernier étage du nouveau grand marché se divisait en deux parties. L’une abritait le snack-bar avec ses longs comptoirs bordés de tabourets. L’autre était occupée par La table ouverte, le restaurant panoramique dont les immenses baies donnaient sur la rade. Le point de vue n’intéressait plus guère Véronique Taur. Elle était fatiguée de le connaître. De même, au début, elle avait jugé ringard le décor style 1900 de la salle à manger ; maintenant elle ne le voyait même plus. Si encore il y avait eu la cuisine pour se consoler ! Hélas, comme dans beaucoup d’endroits semblables, la qualité des menus était largement inférieure à leur prix. La directrice de l’agence Publicité et marketing soupira. Dans un rayon de cinq cents mètres autour du magasin, elle connaissait une bonne demi-douzaine de restaurants où il était possible de manger beaucoup mieux pour trois fois moins cher. Malheureusement, chaque fois qu’elle rendait visite à Valantré, ce dernier l’invitait à dîner ici. Il paraissait très fier de « son » panoramique, et il était trop bon client pour que Véronique le contrarie.

Et justement, pour l’instant il n’était pas très satisfait et le cachait pas. La dernière campagne publicitaire commandée à l’agence avait coûté cher, et les résultats, comme il était en train de le faire remarquer., tardaient à se faire sentir.

— Vous vous rendez compte ? Ça fait trois mois que vous avez lancé votre opération de publicité tous azimuts, mais mon chiffre d’affaires n’augmente pas, lui !

Véronique cacha son agacement en faisant semblant de s’intéresser à la salade de crevettes, de crabe et de riz froid, pas très savoureuse, qu’elle avait choisie comme entrée. Valantré lui avait servi le même argument au moins une demi-douzaine de fois pendant qu’ils discutaient dans son bureau. Elle en avait assez de lui faire la même réponse.

Quelque chose frôla sa cheville. Elle réalisa que le directeur de Beauprix lui faisait du pied sous la table. D’abord, elle crut à un mouvement involontaire mais il ne se retirait pas. Au contraire, il essayait de s’insinuer entre ses mollets. La surprise de Véronique se changea en irritation. Jamais il ne lui avait fait ça. À quel jeu jouait-il ? La colère de la jeune femme s’apaisa aussi vite qu’elle était apparue. Après tout, ce ne serait pas la première fois que son charme l’aiderait à amadouer un client récalcitrant. Et puisque c’était comme ça, elle allait sortir le grand jeu.

D’un sourire, elle remercia Valantré qui lui remplissait son verre de rosé de Provence. Les vins et les alcools rattrapaient dans une certaine mesure la médiocrité des menus.

— Eh bien, ma chère ? Vous voilà muette ! Ce n’est pourtant pas votre genre.

Véronique battit de ses longs cils recourbés, un de ses principaux attraits avec sa crinière à la blondeur artificielle qui lui coûtait cher en frais de coiffure. Usant d’un numéro très au point, elle minauda et prit sa voix la plus sucrée pour répondre.

— Que voulez-vous que je vous dise ? Je ne suis pas voyante ; je ne peux prévoir à l’avance les résultats d’une campagne. Mais je vous assure que nous avons fait pour le mieux. Les résultats suivront, tôt ou tard.

Valantré afficha une moue sceptique que Véronique admira en connaisseuse. Il jouait la comédie aussi bien qu’elle. Ils s’observaient par-dessus la table comme deux joueurs de poker, mais c’était lui qui avait les meilleures cartes. Elle le savait. La partie promettait d’être serrée. Véronique eut un frisson d’excitation. Au fond, c’était pour vivre des moments comme celui-là qu’elle avait créé sa propre agence au lieu de rester une sage conceptrice grassement payée dans une grande boîte. Face à un client coriace, elle éprouvait une vraie jouissance. Ce n’était pas une façon de parler, elle sentait sa culotte devenir humide.

Levant son verre à hauteur des yeux, Valantré le fixa comme s’il s’agissait d’une boule de cristal.

— Je ne demande qu’à vous croire mais après tout ce temps, c’est difficile.

Tout en parlant, il remonta son pied entre les jambes de Véronique. Elle ne fit rien pour l’en empêcher, même quand il glissa sa chaussure entre ses genoux, mais elle ne desserra pas davantage les cuisses et il ne put avancer très loin sous sa jupe. Il n’allait tout de même pas croire qu’il avait gagné la partie d’avance !

Valantré vida son verre et le reposa. Au même moment, le serveur apporta les plats : frites et pavé de bœuf pour le directeur, petits légumes et blanquette de veau pour Véronique. Cette dernière fixa avec un vague dégoût le gros morceau de chair posé sur l’assiette de son vis-à-vis. La viande rouge ne l’attirait pas. De toute évidence, ce n’était pas le cas de Valantré qui enduisait le pavé d’une épaisse couche de moutarde extraforte.

— Comment pouvez-vous avaler ça ? Moi, je n’y arriverais pas.

— À chacun ses appétits, ma chère ! Moi, il me faut du solide, du concret. Et pas seulement pour la nourriture, d’ailleurs.

Véronique se mordit les lèvres pendant que le gros homme éclatait de rire. Il avait posé le talon de sa chaussure sur le bord de la chaise pour maintenir son pied levé. Il allongea la jambe, forçant la jeune femme à desserrer les cuisses. Elle céda à contrecœur et, sentant la semelle appuyer sur le devant de sa culotte, elle eut un frisson. Elle ne savait pas si c’était de dégoût ou d’excitation.

La salle à manger se vidait. Véronique jeta un coup d’œil à sa montre. À présent, le magasin était fermé. Le restaurant et le snack-bar resteraient encore ouverts un moment mais cela ne durerait pas. Pourtant, Valantré ne semblait pas pressé. Il découpait son pavé de bœuf en gros morceaux qu’il engloutissait avec une portion de frites et il ne s’interrompait que pour vider son verre. La deuxième bouteille de rosé qu’il avait commandée, juste avant d’attaquer son plat, était déjà aux trois quarts vide. Fascinée, Véronique l’observa à la dérobée. Même quelqu’un de non averti aurait deviné qu’il s’agissait d’un jouisseur, et pas seulement pour le manger. Au moins, pendant qu’il mastiquait, il se taisait. Cela ne l’empêchait pas de jouer en même temps de la semelle. La directrice de l’agence Marketing et publicité avait du mal à rester impassible. Son sexe béait, le tissu de sa culotte était collé à sa vulve, et le massage du gros directeur atteignait directement sa chair la plus sensible. Elle jeta un coup d’œil inquiet autour d’eux. Elle avait beau ne pas être une oie blanche, l’idée que quelqu’un sente l’odeur de sa mouille la mettait mal à l’aise. Elle fut vite rassurée. À l’exception d’une tablée de quatre attardés à l’autre bout de la salle, ils étaient seuls.

Sa dernière miette de viande avalée, Valantré posa son couteau et sa fourchette sur la table d’un air décidé.

— Nous parlions de concret, tout à l’heure ! Eh bien, j’ai justement quelque chose à vous dire.

Véronique eut un pincement au creux de l’estomac. Le massage insidieux qui lui mettait le feu au ventre n’y était pour rien ; cette fois, on entrait dans le vif du sujet.

Comme pour ménager une pause, le garçon apparut avec les desserts. Dès qu’il eut tourné les talons, Valantré s’attaqua à son énorme portion de tarte à la crème. Entre deux bouchées, il expliqua :

— Je veux lancer une nouvelle campagne pour les fêtes de fin d’année, si ça ne marche pas cette fois, ce ne sera pas la peine d’insister.

En trois coups de mâchoire, il acheva le morceau de tarte et essuya avec soin le tour de sa bouche.

— Il y a bien sûr Noël avec le thème des cadeaux aux enfants, le repas de famille, etc., mais il ne faudrait pas oublier le jour de l’an, et justement, pour cette occasion, j’ai prévu de lancer, entre autres choses, une nouvelle ligne de lingerie féminine, un peu plus sexy.

Véronique s’intéressa au contenu de sa coupe glacée pour dissimuler un sourire involontaire. Bien sûr, Valantré était sans doute très sérieux quant au sujet de sa nouvelle campagne. Cependant, osant un jeu de mot facile, elle ne pouvait s’empêcher de penser que son prétexte était cousu de fil blanc. Si elle avait eu des doutes, il les aurait dissipés sur-le-champ en demandant d’un ton brusque :

— Vous aimez les beaux dessous ?

Véronique répondit oui, sans mentir. Valantré se leva. Une lueur sale brillait dans ses yeux.

— Le mieux est que vous veniez voir nos nouveaux produits. Cela vous donnera sûrement des idées pour la campagne.

Véronique se mit debout à son tour, gauchement à cause du rosé dont les effets se faisaient sentir. De plus, sa culotte trempée la gênait. Elle suivit Valantré tant bien que mal jusqu’à l’ascenseur de service.

Quand ils débarquèrent au second étage plongé dans la pénombre, elle éprouva une impression d’étrangeté qui ne se dissipa pas même après que Valantré eût allumé. Elle était venue plus d’une fois ici mais toujours aux heures d’ouverture. Les allées désertes bordées de gondoles garnies de cintres surchargés de vêtements faisaient un curieux effet. Véronique le compara à ce qu’elle aurait ressenti en pénétrant en fraude dans une maison habitée mais dont les occupants se seraient momentanément absentés. Mais peut-être que son imagination, le rosé de Provence aidant, lui jouait des tours.

Et revanche, Valantré semblait très à l’aise. Il est vrai qu’il se trouvait chez lui. Il précéda la jeune femme jusqu’au rayon lingerie. La nouvelle gamme occupait les deux côtés d’une gondole. Le trouble de Véronique s’accrut. Le gros homme n’avait pas menti : c’était vraiment sexy. Il se rengorgeait comme s’il avait deviné ses pensées.

— Pas mal, hein ? Vous pouvez toucher si vous voulez !

Véronique décrocha d’une tringle une culotte bleu lilas. Hormis une bande centrale de tissu plein, le slip était fait d’une dentelle très ajourée. Sur les supports voisins s’alignaient une demi-douzaine de modèles différents par la forme et le coloris mais faits sur le même principe. Les soutiens-gorge et les porte-jarretelles occupaient l’autre partie de la gondole. Véronique prit un exemplaire de chaque assorti à la culotte. Ce qui la troublait le plus, c’était le contact doux du tissu. Il s’agissait sûrement de coton mais très apprêté. La soie aurait été tout de même un luxe bien peu courant pour Beauprix et sa clientèle. D’un ton neutre, que démentaient son visage congestionné et ses yeux brillants, Valantré dit :

— Si vous voulez voir les articles spéciaux, c’est de l’autre côté.

Ils contournèrent la gondole et Véronique découvrit tout un étalage de panties, de bustiers avec ou sans bretelles, de bodies et de guêpières mais ce qui la fascina le plus, ce furent les nuisettes. Elle en choisit une dont la couleur s’harmonisait avec celle des dessous qu’elle avait pris. La petite chemise de nuit était garnie de volants à l’encolure, aux manches et à l’ourlet. Légère et translucide, elle semblait faite d’un voile d’électricité solidifié. La directrice de l’agence Marketing et publicité réalisa que son compagnon l’observait avec attention.

— Ravissant, n’est-ce pas ?

Elle hocha la tête. Elle était partagée entre l’excitation et un certain malaise. Cette fois, elle en était convaincue : le vieux cochon avait deviné son point faible. Sans perdre son ton détaché, comme s’ils étaient dans son bureau, en train de parler chiffres, il laissa tomber :

— Vous devriez essayer ces jolies choses, ma chère ! Cela pourrait vous aider pour préparer la campagne publicitaire.

Véronique eut un petit rire, qui sonnait faux. Elle serra les jambes avec nervosité. Dans l’état où se trouvait sa fente, la culotte serait vite transformée en chiffon trempé et il devait le savoir. Sans conviction, elle dit :

— Vos vendeuses risquent de ne pas être très contentes si elles trouvent ces dessous tout froissés, demain !

— C’est moi le patron, et c’est pour la bonne cause. Vous les prendrez avec vous. Je ferai un avis de sortie à imputer sur les frais de publicité. Pour l’essayage, c’est par là !

Valantré montra la rangée des cabines. Vaincue, Véronique se dirigea vers celles-ci. Elle entra dans la première, tira le rideau et s’adossa à la cloison. Sa tête lui tournait et elle avait trop chaud, mais ces petits désagréments n’étaient rien à côté de ce qu’elle ressentait dans son ventre. Elle examina son visage rouge et ses yeux trop brillants dans la grande glace. Même si elle essayait de s’en persuader, le rosé n’était pas seul responsable. Lentement, sans quitter des yeux son reflet, elle retira sa veste. Ensuite, elle dégrafa sa jupe. La caresse du vêtement glissant le long de ses jambes la fit frissonner. Après avoir retiré son chemisier, elle marqua une pause, détaillant sa silhouette fine. Ses jambes paraissaient presque trop longues par rapport à son corps. Elles étaient gainées par des bas noirs retenus par une culotte à jarretelles. Les mains à la taille, Véronique se cambra et remua des hanches. Sa culotte mouillée dessinait avec une précision clinique les contours de son sexe. Les lèvres s’écartaient au moindre mouvement.

Se ressaisissant, Véronique détacha ses bas et les retira en posant les pieds l’un après l’autre sur le tabouret qui meublait la cabine. Elle ôta ensuite son soutien-gorge dévoilant ses petits seins fermes aux pointes brunes. En baissant sa culotte, elle eut honte à la vue de sa chatte béante. Ses longs poils bruns – sa teinte naturelle – collés par la mouille, se hérissaient de part et d’autre de la crevasse suintante. Malgré sa gêne, elle dut résister à une forte envie de se masturber. Comme pour la narguer, l’excroissance rouge violacé de son clitoris pointait tout en haut de ses petites lèvres. En hâte, elle ajusta le porte-jarretelles lilas à sa taille, enfila la culotte de dentelle et mit le soutien-gorge assorti. Ensuite, elle remonta ses bas pour les attacher. Au même instant, Valantré se manifesta.

— Êtes-vous prête, ma chère ? J’aimerais beaucoup savoir à quoi vous ressemblez avec ces dessous !

Véronique se figea. Qu’est-ce qui l’obligeait à se montrer à ce vieux vicieux, après tout ? Rien, sauf qu’il y avait un contrat à gagner, et qu’elle en mourait d’envie. Elle tira le rideau.

Valantré émit un son bizarre alors que, retrouvant de vieux réflexes, elle avançait vers lui en se déhanchant sur ses talons aiguilles. Pour une fois, il semblait sans voix, mais cela ne dura pas.

— Vous avez raté votre vocation... Vous auriez dû être mannequin !

— Je l’ai été mon cher, mais c’est une profession qui use vite !

Arrivée près du directeur, Véronique pivota et repartit en sens inverse, sans cesser de balancer ses fesses. Valantré la rattrapa.

— Permettez que je vérifie ça de plus près.

Joignant le geste à la parole, il glissa sa main entre les cuisses de la jeune femme. Elle eut un frisson mais ne se déroba pas. Contre son dos, elle éprouvait le poids du ventre du gros homme et elle sentait sur son oreille le vent de sa respiration chargée de relents de rosé. Il soufflait par saccades bruyantes comme une locomotive asthmatique. Ses doigts s’activaient sur le fond de la culotte, sans égard pour le tissu fragile qu’ils enfonçaient dans la fente béante. Il bafouilla :

— Tu es toute mouillée, salope ! Tu n’attends que ça, que je t’enfile, hein ? Dis-le !

Véronique balbutia un « oui » à peine audible. En réponse aux attouchements du gros homme, ses reins s’étaient mis en mouvement d’avant en arrière. Elle glissa ses mains sous le soutien-gorge et pressa ses seins comme pour en extraire tout le jus. Elle était à bout d’excitation mais Valantré aussi. Il la poussa vers le petit comptoir qui servait pour l’emballage des paquets et la força à se pencher dessus. Dans sa précipitation, il faillit déchirer la culotte en la baissant. Véronique poussa un cri quand il lui enfonça sans douceur son gros doigt dans l’anus.

— Tiens ? Tu n’es pas ouverte de ce côté ? Dommage, ça fait si longtemps que j’ai envie de défoncer ton petit cul. Ce sera pour une autre fois ; je ne peux plus attendre.

Valantré retira son index et extirpa sa queue de son pantalon. Il saisit Véronique aux hanches. Elle se cambra en sentant le gland effleurer son entrejambe et la verge épaisse pénétra avec une dérisoire facilité dans le vagin qui l’aspirait comme une ventouse. Le directeur de Beauprix soufflait de plus en plus fort et il semblait sur le point d’avoir une attaque tant son visage était congestionné. Il éructa :

— Oui, masse-moi la queue avec ton con ! J’adore ça !

Les doigts agrippés aux côtés du comptoir, Véronique ressemblait à une écuyère sur une monture en furie. Ses hanches allaient et venaient de plus en plus vite, et elle gémissait d’une voix stridente. Ses muscles intimes se crispaient sur le gourdin fiché en elle. C’est ainsi qu’elle atteignit l’orgasme à grand renfort de coups de reins et de plaintes.

Après s’être retiré, Valantré lui flatta les fesses à la manière d’un maquignon.

— Tu vas l’avoir ton contrat mais rhabille-toi en vitesse. Il faut partir d’ici sinon la sécurité va venir voir ce qui se passe.

Véronique se dirigea vers la cabine d’essayage, une main tenant la culotte, l’autre plaquée entre ses cuisses pour empêcher son sexe de couler. Elle se sentait humiliée mais aussi frustrée. En effet, son excitation n’était pas complètement apaisée. Cependant, il ne fallait pas compter sur Valantré pour remettre le couvert. Il était plus vicieux qu’un singe en rut mais il n’avait sûrement pas l’endurance d’un jeune homme.

CHAPITRE VIII

Assises derrière le comptoir des emballages, Albertine Rouquier et Bertrande bavardaient paisiblement. L’heure suivant l’ouverture était toujours calme pour le rayon de lingerie pour femme. Les premières clientes n’arrivaient guère avant midi. La jeune fille profitait de cette pause pour expliquer à sa récente coéquipière ce que signifiait d’après elle le bon de sortie signé par Valantré qu’elles avaient trouvé la veille, en commençant le travail.

— Je parie qu’il a amené une fille ici pour la baiser et qu’ensuite il lui a fait cadeau des dessous. Je le connais. Il m’a fait le coup, et je ne suis pas la seule.

Albertine rit de bon cœur, non sans noter l’anecdote dans un coin de sa mémoire. Voilà un détail qui ajouterait un peu de piquant à ses recherches. C’est alors que Bertrande dit :

— Tiens ! Voilà Gilles ! Ça faisait un moment qu’il n’était pas venu dans le coin.

Albertine leva les yeux vers la silhouette athlétique qui approchait et se figea. Sa réaction n’échappa pas à Bertrande qui demanda :

— Qu’est-ce qui se passe ?

La jeune femme n’eut pas le temps de répondre. Debuisson, le chef vigile, était près d’elles. Il écarquilla les yeux en fixant Albertine. Perplexe, Bertrande dit :

— Vous vous connaissez ?

— Mais non, répondit Albertine avec précipitation. Si tu me disais qui est ce beau garçon ?

La jeune fille fit les présentation. Albertine s’était ressaisie, Debuisson aussi, apparemment.

— Heureux de vous accueillir parmi nous, madame Rouquier ! Est-ce qu’on vous a donné un exemplaire du règlement de sécurité ? Non ? Il y en a dans mon bureau. Venez !

Gilles fit demi-tour et Albertine lui emboîta le pas. Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, elle remarqua l’expression moqueuse de Bertrande. Sa coéquipière devait s’imaginer que le chef de sécurité l’entraînait dans son bureau avec l’intention de se servir de son autorité pour obtenir ses faveurs. Si elle avait su !

Arrivé devant l’ascenseur de service, Debuisson appuya sur le bouton d’appel. Ensuite, après s’être assuré que personne ne se trouvait à proximité, il dit à voix basse :

— Si je m’attendais à ça ! Aux dernières nouvelles, tu avais décroché une chaire de sociologie. Tu n’as pas été virée de l’université, quand même ?

— Tu devrais déjà avoir compris ! répliqua Albertine sur le même ton. Je rassemble des informations pour préparer une nouvelle thèse.

Gilles ouvrit la bouche mais la porte de l’ascenseur s’ouvrit et plusieurs personnes sortirent. Il attendit qu’ils soient seuls dans la cabine, et que celle-ci se soit mise en marche, pour reprendre la conversation.

— Je ne comprends pas. Mener des recherches ne t’oblige pas à te déguiser en vendeuse.

— C’est que le sujet de mon second doctorat est un peu... délicat. Il s’agit du droit de cuissage dans les entreprises.

Une ombre d’inquiétude apparut sur le visage de Gilles mais il ne dit rien. Ce n’est qu’au sixième, dans son bureau, une fois la porte refermée et verrouillée, qu’il lâcha :

— Tu joues avec le feu. Si jamais le patron apprend qui tu es réellement, et ce que tu prépares, ça ira mal pour toi.

Albertine haussa les épaules et, sans attendre d’y être invitée, s’installa sur le siège réservé aux visiteurs.

— Que veux-tu qu’ils me fassent ? Ils n’ont aucun intérêt à provoquer un scandale.

— Tu ne connais pas Valantré. C’est un vicieux, dans tous les sens du terme, et il le bras assez long pour causer des ennuis, même à un professeur universitaire.

Albertine ne parut pas autrement émue. Gilles et elle s’observèrent un moment, sans rien dire. Enfin, le chef de la sécurité eut un sourire lointain. La jeune femme comprit alors qu’il songeait à leur passé quand tous deux étaient étudiants, ils avaient couché ensemble quelques heures après leur première rencontre. Cela marque les esprits.

Le sourire de Gilles se fit vicieux.

— Tu as toujours ce gros grain de beauté, tout en haut, à l’intérieur de la cuisse ?

Albertine se leva et déboutonna sa blouse sous laquelle elle n’avait gardé que sa culotte et son soutien-gorge. Avec une souplesse surprenante, elle leva la jambe droite pour poser le pied sur le bureau.

— D’après toi, il y est toujours, ou il n’y est pas ?

Gilles se pencha en avant, le regard fixé sur l’entrecuisse de la jeune femme. La position contractée de celle-ci tendait sa culotte sur son mont de Vénus. Le fin tissu rouge moulait les lèvres du sexe avec une précision obscène. Le chef de la sécurité se redressa.

— Je crois, mais je ne suis pas très sûr. Il faudrait regarder de plus près.

Il contourna le bureau et se pencha à nouveau pour examiner la cuisse levée d’Albertine. Tendant la main, il effleura une tache noire large comme un petit pois située au ras de l’ourlet de la culotte.

— Oui, il est toujours là, ce sacré grain de beauté. Tu te souviens quand je l’ai léché jusqu’à en avoir mal à la langue ?

— Le soir où nous étions ivres tous les deux ? Tu t’étais mis dans la tête que c’était une tache d’encre, et tu voulais la faire partir.

Albertine et Gilles éclatèrent d’un rire complice. Les doigts du chef de la sécurité s’aventurèrent plus avant dans l’entrejambe de la jeune femme. Elle se cambra et laissa échapper un soupir bruyant quand, du gras du pouce, il massa les bords de la fente. Une tache sombre apparut sur le tissu rouge. Gilles poursuivit son manège, sans paraître remarquer la réaction d’Albertine. Il la complimenta sur ses dessous.

— Même quand tu étais étudiante et fauchée, tu t’es toujours débrouillée pour dénicher de la lingerie bandante.

Albertine souleva ses seins plantureux. Les pointes épaisses étaient si tendues qu’elles semblaient prête à transpercer les bonnets du soutien-gorge.

— Ce n’est pas la plus belle que j’ai mais je n’allais pas venir ici avec des sous-vêtements en soie !

— Surtout si tu dois les montrer. Les gens se poseraient des questions, approuva Gilles.

Il appuya, enfonçant le fond de la culotte entre les lèvres du sexe d’Albertine. Celle-ci reposa son pied à terre. La main du responsable de la sécurité se retrouva entre ses cuisses. Il la replia, enveloppant tout l’entrejambe. D’une voix rauque, Albertine demanda :

— Et toi ? Tu as toujours ta cicatrice sur la queue ?

— Suce-moi et tu verras bien !

D’un coup de reins, Albertine se dégagea. Elle se mit à genoux et déboutonna la braguette de Gilles.

— Je constate que tu es toujours abonné aux caleçons.

— Je n’ai jamais pu supporter les slips ; ça serre trop ! Et ce n’est pas maintenant que je vais changer d’habitude.

Taquine, Albertine prit à pleine main la bosse du sexe de Gilles et lui infligea un massage appuyé.

— C’est vrai qu’avec la paire de couilles que tu as, il faut que tu sois à l’aise.

— N’insiste pas trop sinon je vais jouir dans ma culotte. Ce sera tant pis pour toi.

Alarmée, elle retira sa main de la braguette. Avec des gestes vifs, elle déboucla la ceinture, acheva de déboutonner le pantalon. Retenant son souffle, elle baissa le caleçon. La queue apparut dans toute sa gloire. Albertine la fixa d’un air fasciné.

— Elle est encore plus grosse que dans mes souvenirs !

Avec un petit rire vaniteux, Gilles saisit sa verge. Il tira sur le prépuce pour décalotter complètement le gland.

— Alors ? Tu la vois ma cicatrice ?

Le contraire aurait été difficile tant la ligne blanchâtre, qui serpentait sur la peau brune de la base du gland à celle de la queue, était évidente. Retrouvant des gestes anciens, Albertine la suivit du bout des doigts.

— Tu ne m’a jamais dit comment tu avais fait ça !

L’expression vaniteuse de Gilles céda la place à la gêne. Il expliqua que la façon dont il avait reçu cette blessure n’avait rien de glorieux. En fait, elle était la conséquence d’une chute alors qu’il roulait en vélo.

— J’étais en maillot de bain, et comble de malchance, je suis passé par-dessus une barrière de fils barbelés.

Albertine avait remplacé ses doigts par sa langue pour suivre la cicatrice. Elle releva la tête.

— Cela aurait été dommage si tu avais perdu ta queue ! Un si bel engin !

Elle pris l’objet en question dans sa bouche mais Gilles la repoussa.

— Non, arrête ! Mets-toi plutôt debout.

Albertine se leva. Gilles la renversa à plat dos sur le bureau et lui replia les jambes. Le souffle court, suant à grosses gouttes, il fit glisser la culotte le long des cuisses jusqu’à la pliure des genoux. Ses yeux s’écarquillèrent à la vue du buisson noir qui ornait le bas-ventre d’Albertine. Au milieu des poils drus et frisés, le sexe béant ressemblait à un ravin avec, tout au bout, la tige dressée du clitoris. Le chef de la sécurité empoigna la jeune femme sous les fesses et fléchit les genoux pour amener sa queue à la bonne hauteur. Albertine cria quand il la pénétra.

— Comme tu me remplis ! C’est... c’est dingue !...

Le reste de ses propos se perdit dans un long gémissement. Comme un bûcheron, Gilles ponctuait ses coups de reins d’un ahanement. Il fit glisser une de ses mains jusqu’à la raie des fesses pour enfoncer un doigt dans l’anus. Prise par ses deux orifices, Albertine se transforma en furie. À cette minute, ses étudiants ne l’auraient pas reconnue ; du moins ceux qui n’avaient pas eu droit à ses faveurs. Gilles devait savoir à quoi s’en tenir car il la maintenait avec fermeté. Il accéléra ses va-et-vient et très vite, Albertine se contorsionna comme une hystérique en poussant des hurlements à ameuter tout l’étage. Ensuite, épuisée, elle resta allongée sans bouger, sur le bureau

Plus tard, alors qu’elle s’apprêtait à partir, Gille lui tendit une liasse de feuilles imprimées.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Le règlement de sécurité. C’est pour ça que je t’ai fait venir, non ?

Albertine se mordit les lèvres mais son envie de rire lui passa vite. En effet, dans le couloir, elle se trouva nez à nez avec Ginette Thomas. L’adjointe au chef du personnel lui jeta un regard fielleux et poursuivit son chemin sans prononcer un mot.

CHAPITRE IX

Quelques jours plus tard, peu avant l’ouverture, alors qu’Albertine et Bertrande venaient de rejoindre le rayon de la lingerie féminine, elles eurent la surprise de voir s’approcher Sonia Ramirez. D’ordinaire, la responsable des ventes de vêtements et dessous pour femmes ne faisait sa tournée d’inspection des étalages qu’en fin de matinée. Elle semblait mal à l’aise.

— Mme Rouquier, Mlle Thomas voudrait vous voir dans son bureau.

Albertine eut un mauvais pressentiment. Elle se rappelait le regard que lui avait lancé l’adjointe au chef du personnel alors qu’elle sortait du bureau de Gilles Debuisson. De toute évidence, Ginette avait compris ce qui s’était passé entre le chef de la sécurité et elle. Et elle n’avait sans doute pas apprécié d’être supplantée par Gilles dans la course aux faveurs de la nouvelle vendeuse. Comme si elle devinait son malaise, Sonia dit :

— Ne faites pas cette tête. Mlle Thomas procède toujours à une évaluation des nouvelles recrues quelque temps après leur embauche.

Sa gêne parut s’accroître.

— Moi, j’aimerais bien vous garder et je le lui ai dit, mais c’est elle qui a le dernier mot. Vous ferez le nécessaire pour la convaincre de prolonger votre contrat, n’est-ce pas ?

Albertine faillit éclater de rire tant l’allusion était transparente mais elle se contenta d’acquiescer. Après le départ de Sonia, Bertrande lui donna une tape sur les fesses et lui dit :

— Bon courage ! Et n’aie pas peur ! Quand on sait y faire, elle est facile à embobiner, la mère Thomas.

Albertine n’en était pas aussi sûre mais elle garda ses réflexions pour elle.

Quand elle entra dans le bureau de Ginette Thomas, elle sut que les choses n’allaient pas se passer aussi bien que le croyait Bertrande. Le visage fermé de l’adjointe au chef du personnel ne laissait présager rien de bon. D’un geste sec, elle désigna le fauteuil réservé aux visiteurs. Albertine s’assit sans chercher à dissimuler son appréhension. Après tout, c’était une réaction logique pour quelqu’un qui attend d’être fixé sur son sort. Ginette croisa les mains sur son bureau et fixa la jeune femme droit dans les yeux.

— Eh bien, Mme Rouquier, cela fait plus d’une semaine que vous êtes parmi nous. Le moment est venu de faire le point.

Elle se tut. Sans doute attendait-elle une réplique embarrassée, mais Albertine, trop avertie pour se laisser prendre à ce piège, ne desserra pas les dents. L’air déconcerté, Ginette poursuivit :

— Vous n’êtes pas très bavarde. Je peux au moins savoir ce que vous pensez de votre place ?

— C’est du travail et par les temps qui courent, c’est déjà ça.

En voyant les joues de Ginette s’empourprer, Albertine comprit qu’elle avait commis une erreur. En restant sur sa réserve, elle n’avait réussi qu’à énerver l’adjointe. De fait, Ginette tapa du poing sur son sous-main.

— Ne joue pas à la maligne avec moi. Tu bosses bien, tu ne fais pas de bruit dans ton coin mais tu es sûrement plus futée que tu veux bien le montrer. Explique-moi ce que tu faisais dans le bureau de Debuisson, l’autre jour ?

— Je baisais avec lui. Après tout, c’est un beau mec.

Les deux femmes échangèrent un regard meurtrier. Albertine savait que son personnage de modeste vendeuse pas très intelligente en prenait un coup, mais de toute façon Ginette ne semblait pas s’y être laissé prendre. L’adjointe du chef du personnel eut un sourire bizarre. Elle se leva, contourna le bureau et s’assit sur le bord de celui-ci, sans paraître se soucier de sa courte jupe qui se retroussait haut sur ses cuisses. Albertine constata que pas plus que lors de leur premier entretien, elle ne portait de culotte. Malgré elle, elle fixa le bas-ventre bombé où la toison noire faisait un triangle étroit mais fourni. Les bords du sexe formaient deux épais bourrelets bistres. Ils s’écartèrent légèrement. Une goutte de mouille brilla entre eux. Avec effort, Albertine releva la tête. Elle se heurta au regard vicieux de Ginette.

— Alors, comme ça, tu aimes les beaux hommes ? Je me demande si, au fond, tu as besoin de cette place. Mais je vais le savoir tout de suite. Lève-toi !

Albertine s’exécuta sans hésitation. Si Ginette avait des doutes sur elle, il fallait la convaincre qu’elle était venue à Beauprix parce qu’elle avait vraiment besoin de travailler. L’ordre qu’elle attendait claqua :

— Enlève ta blouse !

Elle déboutonna son vêtement et le retira, apparaissant en culotte et en soutien-gorge. Ginette eut un petit rire qui cachait mal son trouble.

— Pas de robe, ni de même de chemise ? Je vois que tu as déjà pris les habitudes de la maison.

Elle s’approcha d’Albertine, qui se tenait au centre de la pièce, les mains derrière le dos, et effleura un des bonnets gonflés par les seins opulents.

— Mais tu pourrais mettre quelque chose de plus excitant que ces dessous de mémère. Ce n’est pas la peine de travailler au rayon de la lingerie pour femme !

Albertine ne broncha pas quand Ginette dégrafa son soutien-gorge. Cependant, malgré son désir de rester impassible, elle sentait un trouble insidieux s’emparer d’elle. Elle ne put réprimer un tressaillement quand l’adjointe de Germain, après l’avoir dépouillée de son sous-vêtement, lui pétrit un sein.

— Comment peux-tu avoir des nichons aussi gros et en même temps aussi fermes ?

Il y avait de la jalousie dans la voix de Ginette. Elle s’empara de l’autre mamelle, sans cesser de triturer la première.

— Peut-être que celui-là est plus mou, après tout !

Ses doigts s’agrippaient sans douceur à la chair élastique qu’ils étiraient et déformaient comme de la pâte. Au bout d’un moment, elle conclut.

— Non ! Ils sont aussi fermes l’un que l’autre.

Elle tira sans ménagement sur les mamelons érigés, tout en marmonnant :

— De vrais pis de chèvre ! C’est Debuisson qui te les a allongés comme ça ?

Albertine réprima un gémissement. Elle suait à grosses gouttes et des frissons la parcouraient de la tête aux pieds. Une vague de chaleur explosa dans son ventre quand Ginette, se penchant vers elle, lui suça un bout de sein. Elle émit une faible protestation.

— Non, assez !

Ginette se recula et, à l’aide de petites tapes sèches, fit ballotter la lourde poitrine de la jeune femme. Une lueur sale, mélange d’excitation et de satisfaction mauvaise, brillait dans ses yeux.

— Ah ? tu n’es pas aussi insensible que tu veux le faire croire, petite sainte-nitouche ?

Albertine garda le silence. Son corps la trahissait mais après tout, pourquoi faire semblant de ne rien sentir ? D’un geste vif, elle saisit Ginette par le cou et plaqua ses lèvres sur les siennes. D’abord, l’adjointe se crispa mais, très vite, elle se détendit et desserra les dents. Le baiser des deux femmes se prolongea jusqu’à ce que, à bout de souffle, elles soient obligées de se séparer. Ginette eut alors une réaction inattendue : elle gifla Albertine à toute volée. La jeune femme la fixa d’un air ébahi en se frottant la joue.

— Tu fais ce que je te dis, rien de plus ! Compris ? Enlève ta culotte !

Albertine ravala une bouffée de colère et, lentement, baissa son slip. Ginette l’obligea à se pencher sur le bord du bureau avant de lui pétrir les fesses.

— Quel beau cul ! Voyons le reste !

Elle glissa une main entre les cuisses d’Albertine qui, par réflexe, se cambra, offrant sa fente béante. Avec habileté, Ginette enfonça un doigt dans le vagin et entama un mouvement circulaire. Les coups de reins de la jeune femme la firent ricaner.

— Tu es encore plus chaude que je le croyais. On peut savoir pourquoi tu tiens tant à le cacher ?

— C’est le souvenir de mon éducation. Mes parents étaient des bigots très stricts sur les mœurs. J’ai gardé le réflexe de ne pas montrer ce que je ressens.

Elle ne mentait pas. L’adjointe du chef du personnel dut le sentir car elle n’insista pas. Elle retira sa main d’entre les cuisses d’Albertine et claqua les fesses de cette dernière.

— Ton derrière, c’est comme tes seins : il donne envie de lui faire mal tant il est somptueux.

Elle asséna une demi-douzaine de coups très secs sur le cul d’Albertine. Les traces de ses doigts s’imprimaient en rouge sur la peau claire. Cependant, c’était plus humiliant que douloureux et Albertine, qui en avait subi bien d’autres, balança son derrière d’un côté à l’autre, plus excitée que jamais. La mine écœurée, Ginette cessa de frapper.

— Et en plus, elle aime ça, cette vicieuse !

Elle força Albertine à s’allonger à plat dos sur la moquette.

— Tu as de la chance ; j’ai envie de goûter ta chatte. D’habitude, je me contente de me faire sucer.

Elle roula sa jupe en ceinture et s’allongea tête-bêche sur Albertine qui, en bisexuelle avertie, l’empoigna par les hanches de façon à ce qu’elle ne plaque pas son entrejambe sur sa figure. Toutes deux étant à peu près de la même taille, la fente largement ouverte de l’adjointe se trouvait à portée de langue. Le clitoris pointait tout en haut des chairs inondées de mouille. Épais comme une petite cerise, il était rouge sombre, presque noir, tant il était congestionné. Jamais Albertine n’en avait vu d’aussi gros. Il lui donnait l’impression d’être une friandise offerte à sa convoitise. Elle le lécha à petits coups, faisant se contorsionner Ginette comme une hystérique.

— Petite salope, tu veux me rendre folle ? Attends un peu !

Ginette plongea sa langue dans le sexe d’Albertine qui gigota sous elle, la désarçonnant presque. Agrippées l’une à l’autre comme des furies, les deux femmes se gouinèrent jusqu’à ce que la jouissance les emporte à grand renfort de cris stridents.

Ginette se releva la première. Encore mal assurée sur ses jambes, elle remit sa jupe en place et reporta son attention sur Albertine couchée en chien de fusil sur le sol.

— Ton contrat est prolongé. À présent, va-t’en !

Sans un mot, la jeune femme se rhabilla et quitta la pièce.

CHAPITRE X

À peine Albertine fut-elle partie que la porte de communication avec le bureau voisin s’ouvrit. Valantré apparut dans l’encadrement, son sexe érigé pointant hors de sa braguette. Insoucieux de son allure ridicule, il s’approcha de Ginette. Celle-ci s’efforçait tant bien que mal de cacher sa répulsion. Elle connaissait la suite. Valantré fit une pause pour reprendre son souffle. Son visage congestionné luisait comme une tomate trop mûre.

— Eh bien, vous m’avez mis dans un bel état toutes les deux !

Ginette s’efforça de ne pas détourner les yeux alors que le gros homme se branlait lentement. En pareilles circonstances, il fallait à tout prix éviter de le vexer. N’empêche, elle payait cher les quelques minutes de plaisir qu’elle venait de vivre mais, comme pour les cassettes vidéo des toilettes des femmes, il existait un contrat entre le directeur de Beauprix et elle.

Cessant de se masturber, Valantré demanda à Ginette ce qu’elle pensait d’Albertine. Prise de court, elle hésita.

— Je n’arrive pas à la situer. Elle a beaucoup trop de classe pour être une simple vendeuse. Elle dit qu’elle a absolument besoin de travailler mais je n’y crois guère.

— Ce n’est pas ça qui m’intéresse. De toute évidence, elle n’en était pas à sa première expérience avec une femme mais, toi qui t’y connais, elle aime aussi sucer les queues ?

L’air pincé, Ginette répliqua qu’à son avis Albertine devait avoir une légère préférence pour les hommes. D’un geste paternel, Valantré lui tapota la joue.

— Ne sois pas jalouse ! Tu pourras en user autant que tu voudras, mais il faudra me la rabattre. En attendant...

Il pointa le doigt vers le sol. Ginette, résignée se laissa tomber à genoux. Elle saisit la queue du directeur à la base et lécha le gland en insistant sur le méat. Valantré eut un mouvement de reins.

— Tu as beau être une gouine pure et dure, tu es aussi une suceuse de première.

Le compliment laissa Ginette indifférente. Tout ce qui lui importait; c’était d’accomplir au mieux la corvée, et de l’abréger au plus vite. Elle poursuivit un moment ses jeux de langue sur et autour du gland avant de prendre la queue dans sa bouche. Mais elle eut à peine le temps de faire quelques va-et-vient le long de la verge. Valantré la repoussa. Ses yeux semblaient sur le point de jaillir de leurs orbites.

— Tu me rends fou ! Lève-toi !

Le cœur étreint par un mauvais pressentiment, Ginette se mit debout. Ses dernières illusion s’envolèrent quand la main brutale du gros homme s’abattit sur sa nuque. Partagée entre la révolte et le sentiment d’une déchéance inéluctable, elle se courba sur son bureau. Il allait donc la baiser alors que, jusqu’à présent, il se contentait de se faire sucer. Il fallait que le spectacle d’Albertine se gouinant avec elle, l’ait vraiment excité.

Ginette serra peureusement les cuisses quand Valantré lui releva la jupe sur les reins. D’une tape sur les fesses, il l’obligea à les écarter.

— Détends-toi ! Tu vas voir, ce n’est pas si terrible, au contraire !

Elle eut un sursaut de rage en sentant la queue du directeur frôler son entrejambe. Elle n’avait jamais reçu de verge en elle depuis le jour où, dépucelée par un maladroit, elle avait juré de ne plus avoir de relations avec un homme. Bien sûr, il lui arrivait souvent d’utiliser des godes au cours de ses jeux avec ses amantes mais ce n’était pas la même chose.

La panique l’envahit quand le gland de Valantré écarta les lèvres de son sexe mais elle ne pouvait bouger. Il la maintenait fermement. Lentement, le gros membre s’insinua en elle, distendant les parois de son vagin encore engorgé par la mouille due au plaisir procuré par Albertine. Quand il atteignit le fond, Ginette sentit un émoi naître dans son ventre. Son affolement redoubla. Ce n’était pas possible, elle ne pouvait pas se laisser aller, pas avec un homme. Pourtant, à sa grande honte, ses fesses se mirent en mouvement d’elles-mêmes, allant au devant des coups de reins du directeur. Entre deux éructations, celui-ci clama d’un ton triomphant :

— Je savais bien que tu y viendrais comme les autres !

Ginette ne savait plus où elle en était. Le plaisir explosait en vagues successives dans son ventre, lui faisant perdre la tête. Bientôt, en plus de ses coups de reins, ses gémissements firent écho aux plaintes du gros homme. Et quand l’orgasme la submergea, elle cria sans retenue consacrant de manière définitive sa défaite.

CHAPITRE XI

Ce soir là, Pierre Mallet, l’ouvrier d’entretien dont les activités de syndicaliste faisaient enrager la direction de Beauprix, se sentait vaguement déprimé alors qu’il gagnait le parking, au deuxième sous-sol. L’énormité de sa tâche lui apparaissait de plus en plus. La plupart du personnel allait être licencié après les fêtes et il ne pouvait guère que compter sur lui-même pour s’y opposer. Même Lucille, son informatrice et sa petite amie dans la maison se montrerait peu combattive. Elle avait fait la moue rien qu’à l’idée d’une réunion d’information à l’intention du reste du personnel.

Au moment où il déverrouillait la portière de sa voiture, il s’entendit héler. Surpris, il aperçut Odette Valrieux, la secrétaire personnelle du grand manitou qui se hâtait dans sa direction. En dehors de ses interventions professionnelles, Mallet avait rarement affaire aux gens du service administratif. Il existait une ségrégation, non écrite mais bien établie, entre les employés des bureaux et les autres. En tout cas, c’était bien la première fois qu’Odette lui adressait la parole. Il nota l’élégance de sa silhouette et le charme de son visage encadré de longs cheveux cuivrés mais remarqua aussi qu’elle paraissait tendue.

— Que se passe-t-il ? Vous avez l’air toute retournée !

— Je n’arrive pas à démarrer ma voiture. Vous ne pourriez pas y jeter un coup d’œil ?

Intrigué, Mallet suivit la jeune femme qui tremblait comme si elle avait les nerfs à vif. Une panne est toujours désagréable, surtout au moment de rentrer chez soi après une journée de travail, mais il n’y a tout de même pas de quoi se mettre dans tous ses états.

Odette avait garé sa voiture derrière un des énormes piliers qui soutenaient le plafond du parking. Mallet s’installa au volant et actionna le démarreur sans obtenir d’autre résultat qu’un crissement désagréable. Après avoir déverrouillé le capot, il mit pied à terre et le souleva. D’emblée, le détail, lui sauta aux yeux : la tête du delco semblait légèrement de guingois. De plus en plus perplexe, Mallet la remit en place. Il retourna s’asseoir au volant et tourna la clef de contact. Le moteur démarra aussitôt. Odette battit des mains.

— Oh merci ! Vous êtes vraiment doué pour la mécanique. Je ne sais pas ce que j’aurais fait sans vous !

Mallet se demandait comment il fallait prendre cette avalanche de compliments quand la jeune femme ajouta :

— Si... si on allait prendre un verre à la cafétéria ? Je vous l’offre.

Un signal d’alarme tinta dans la tête du délégué. Il savait que les femmes n’étaient pas insensibles à son charme mais il ne se croyait pas irrésistible pour autant. D’ailleurs, la pauvre Odette jouait si mal la comédie qu’elle en devenait touchante. Se pouvait-il qu’elle soit en service commandé pour le vamper ? Mallet savait ses employeurs capables d’un tel coup fourré. Il fixa Odette qui baissa les yeux, l’air plus gênée que jamais. Au fond, elle était plutôt bandante. Et s’il retournait la situation à son avantage ?

— D’accord mais c’est moi qui invite. Jamais je n’ai laissé une jolie femme payer à ma place.

Odette devint cramoisie mais ne dit rien et suivit le délégué syndical jusqu’aux ascenseurs. Dans la cabine, il se serra près d’elle, presque à la toucher, autant pour la tester que par perversité. Si elle agissait sur ordre, jusqu’où était-elle prête à aller ? Elle ne se déroba pas bien qu’elle eût de la place pour reculer. Mallet remarqua qu’à présent, elle paraissait plus troublée que gênée. Sa respiration s’était accélérée. Il sentit sa queue durcir. Elle était vraiment excitante et, en plus, il avait l’air de lui plaire. Ça ne contredisait en rien son hypothèse : elle obéissait aux ordres de Valantré.

Au septième et dernier étage, à l’étonnement d’Odette, il se dirigea vers le restaurant panoramique.

— On ne va pas au snack ?

— Autant choisir ce qu’il y a de mieux. Et n’ayez pas peur ; ça ne me ruinera pas.

Une demi-cloison isolait une partie de la salle divisée en box. Mallet entraîna la jeune femme, de plus en plus déconcertée, de ce côté.

— Vous croyez qu’ils se contenteront de nous servir à boire ? C’est un restaurant pas un bar.

— On peut commander ce qu’on veut du moment qu’on paye. D’ailleurs, je connais tout le monde, ici.

Mallet prit soin de choisir un des box du fond, encore mieux à l’abri des regards indiscrets que les autres. Il s’installa sur une des banquettes de skaï et Odette s’assit en face de lui. Ses yeux brillaient d’un éclat trouble. Cette fois, elle ne les baissa pas quand il la fixa. D’un ton négligent, il demanda :

— Le patron ne vous en fait pas trop voir ?

L’embarras réapparut sur le visage de la jeune femme alors qu’elle répondait non. Mallet se garda d’insister. Il allongea une jambe et, comme par hasard, sa cheville frôla celle d’Odette qui ne bougea pas. Mallet ne sut que penser. Il existait toujours cette ambiguïté : était-elle consentante par ordre ou parce qu’il lui plaisait ? Un peu des deux sans doute mais elle n’aurait pas cédé à ses avances aussi vite si elle n’avait pas été en mission. Et elle ne se serait pas affichée avec lui.

Un serveur s’approcha, la mine perplexe face au couple improbable du délégué syndical et de la secrétaire personnelle du grand directeur. Sa surprise s’accrut quand Mallet demanda la carte. Odette ne cacha pas non plus son étonnement.

— Nous étions juste venus pour boire un verre.

— Autant en profiter pour dîner. C’est moi qui régale !

À l’air inquiet de la jeune femme, Mallet devina qu’elle réalisait que son rôle d’espionne au service de la direction était percé à jour. Une idée le traversa. Il n’était pas interdit de se livrer à un petit test tout en s’amusant un peu. Il chuchota :

— Dis-moi ! Tu as une culotte ?

Les yeux et la bouche d’Odette s’arrondirent simultanément et elle bégaya :

— Bien sûr ! Pourquoi ?

— Va l’enlever aux toilettes et quand tu reviendras, tu me la donneras !

Trop effarée, sans doute, la jeune femme garda le silence. Enfin, elle bredouilla :

— Je ne peux pas faire ça !

— Vas-y !

Mallet avait haussé le ton. Odette jeta des coups d’œil inquiets autour d’eux. Ensuite, elle hésita mais, à la fin, elle se leva. En quittant le box, elle croisa le garçon. Il parut plus perplexe que jamais mais ne fit aucun commentaire en donnant les menus à Mallet.

Odette revint un instant plus tard. Elle s’assit et, évitant le regard du délégué syndical, elle ouvrit son sac à main. À l’intérieur, un chiffon rouge était plié avec soin. Mallet s’en empara, appréciant au passage la douceur tiède du tissu. Après s’être assuré que personne ne traînait aux alentours, il déplia la culotte qui apparut dans toute sa splendeur. Elle était large mais, hormis une bande centrale plus épaisse, était constituée d’une dentelle si fine qu’elle en devenait presque transparente. De minuscules fronces garnissaient la ceinture et les revers. Avec un pincement au creux du ventre, il remarqua la tache fraîche qui souillait l’empiècement. Quand il la renifla, Odette poussa un petit cri offusqué.

— Monsieur Mallet, vous êtes un cochon !

— Appelle-moi Pierre ! L’odeur de ta mouille est fabuleuse. Elle ferait bander un mort.

La jeune femme n’eut pas le temps de répliquer. Le garçon arrivait, carnet de commandes à la main. Mallet fit disparaître la culotte dans la poche de son pantalon.

Pendant le repas, il remplit à plusieurs reprises de vin le verre d’Odette qui ne se fit pas prier pour le vider, et même en redemander. Mallet doutait qu’elle ait l’habitude de boire mais elle voulait sûrement se détendre. Au dessert, il replia une jambe sous la table et se débarrassa d’une de ses chaussures. Odette eut un frisson quand il lui caressa les chevilles avec ses orteils. Prenant son temps, il remonta entre les jambes. Arrivé aux genoux, il poussa son pied en avant. Odette gardait les yeux baissés sur son assiette mais elle écartait les cuisses sous la pesée. Elle eut un sursaut quand Mallet atteignit son ventre. À travers la chaussette de fin coton, il sentit crisser les poils. Il entreprit alors un massage savant avec la plante du pied. L’affolement apparut dans le regard de sa proie qui bredouilla à voix très basse :

— Je vous en prie, pas ici ! On pourrait nous voir !

— Et ailleurs, c’est possible ?

L’air plus désemparée que jamais, Odette acquiesça.

— Alors finissons vite de manger.

Le dessert expédié, Mallet sortit son carnet de chèques et fit signe au serveur. Excité comme un cerf en rut, il avait hâte d’en finir.

Un peu plus tard, le couple quittait le restaurant. Dans l’ascenseur, Mallet enlaça la jeune femme. Elle ne fit rien pour le repousser mais balbutia d’une voix éplorée :

— Je ne peux pas conduire ; j’ai trop bu ! Comment je vais faire pour rentrer ?

— Ne t’en fais pas, je vais te ramener chez toi, et demain je viendrai te chercher.

Mallet déboutonna le chemisier d’Odette, sous la veste. Glissant, sa main dans l’ouverture, il enveloppa un des bonnets du soutien-gorge. Le volume du sein le surprit. Elle cachait bien son jeu, cette fausse maigre. Odette ne bougea pas mais protesta d’une voix faible.

— Je vous en prie, arrêtez ! L’ascenseur peut stopper à n’importe quel étage si quelqu’un l’appelle.

D’un geste vif, Mallet actionna l’interrupteur d’arrêt. La cabine s’immobilisa entre deux niveaux.

— Comme ça, nous serons tranquilles !

Avec douceur, il fit glisser la veste sur les épaules d’Odette et dégagea les bras des manches. Le chemisier suivit le même chemin. Ensuite, le délégué syndical dégrafa le soutien-gorge et le souleva, découvrant les rondeurs d’Odette. Comme la plupart des rousses elle avait une peau fine, très blanche, parsemée de taches de son. Ses épais mamelons roses dardaient. Elle gémit quand Mallet les effleura.

— Voyons si tes seins sont aussi fermes qu’ils sont gros !

Il palpa les lourdes proéminences laiteuses et hocha la tête.

— Je ne sais pas comment tu seras dans quelques années mais pour le moment ta poitrine ferait rêver un mannequin.

Avec précaution, il tira sur les bouts. Odette émit un plainte.

— Elles sont sensibles tes tétines. Attends ! Je vais leur faire du bien !

Happant un des mamelons entre ses lèvres, Mallet fit frétiller sa langue tout autour. Odette se pressa contre lui. Il lui malaxa les fesses tout en suçant de plus belle le bout de sein. Quand il le mordilla, la jeune femme donna des coups de reins. Son ventre massait la queue de Mallet qui sentit qu’il ne pourrait pas tenir plus longtemps. Avec des gestes fébriles, il baissa son pantalon et son slip avant de dégrafer la jupe d’Odette. Empoignant à nouveau cette dernière sous les fesses, il la souleva. Quand il la laissa redescendre sur sa queue, elle s’agrippa à lui des bras et des jambes avant de murmurer d’une voix fluette de gamine :

— C’est bon !

Elle se dandinait comme une furie sur la verge qui l’empalait. Mallet n’eut pas le temps de bouger. Déjà sa queue se répandait en longues giclées. Par réflexe, il étouffa les plaintes d’Odette en plaquant ses lèvres sur les siennes. Quand elle s’immobilisa, après l’orgasme, il la souleva une deuxième fois en douceur pour la dégager de sa queue. Pendant qu’elle s’adossait à la paroi de la cabine pour reprendre son souffle, il se recula. Cet orgasme trop rapide le laissait sur sa faim et il voulait voir au moins à quoi ressemblait la chatte de sa partenaire. Il ne fut pas déçu : la fente aux épaisses lèvres roses suintantes de sperme et de mouille était obscène à souhait. Les longues mèches rousses trempées ressemblaient à du feu. Mallet aurait volontiers remis le couvert mais Odette remonta sa jupe avant de ramasser son soutien-gorge, son chemisier et sa veste. Résigné, il se rajusta lui aussi. Ce n’était pas le moment d’entreprendre la jeune femme mais d’ici quelques minutes elle aurait oublié sa gêne pour ne penser qu’au plaisir qu’elle avait éprouvé. Alors, il serait sans doute possible de tenter quelque chose.

CHAPITRE XII

À présent, Albertine connaissait déjà assez Bertrande, sa coéquipière du rayon lingerie, pour deviner ses états d’âme et ce matin-là, en la retrouvant au vestiaire, elle se rendit compte que quelque chose n’allait pas. La petite brune lui avait adressé un bref « bonjour », en guise de salut et, elle si prolixe d’habitude, ne semblait guère encline à bavarder. Albertine attendit d’être de retour au rayon lingerie, à l’abri des oreilles indiscrètes, pour entreprendre sa camarade.

— Alors ? Qu’est-ce qui ne va pas ?

Les joues, plutôt pâles jusque-là, de Bertrande se colorèrent. Elle balbutia :

— Mais rien !

Elles se trouvaient près des cabines d’essayage. Albertine poussa sa coéquipière à l’intérieur de la plus proche et tira le rideau derrière elles. Les yeux ronds, Bertrande bafouilla :

— Qu’est-ce qui te prend ?

— Tu ne vas pas me raconter d’histoires à moi, non ? Pourquoi tu fais cette tête d’enterrement, aujourd’hui ?

Bertrande baissa la tête face au regard inquisiteur d’Albertine mais ne répondit pas. La jeune femme la prit à nouveau de court en lui déboutonnant la blouse.

— Mais qu’est-ce que tu fabriques ?

— Je veux savoir à quoi ressemble ta chatte. J’en rêve depuis que je suis ici.

Bertrande tenta de repousser Albertine mais celle-ci lui donna une tape sur la main.

— Quand je suis arrivée, tu ne faisais pas tant de manières pour sucer cette sainte-nitouche de Ramirez !

Bertrande devint cramoisie. C’était la première fois qu’Albertine faisait allusion à ce qui s’était passé dans le bureau de Sonia, leur chef.

— Tu... tu es au courant ?

— Puisque je t’en parle ! Tu es revenue la voir avec un gode comme elle le suggérait ?

Bertrande acquiesça d’un signe de tête et, domptée, se laissa déboutonner. Elle ne portait qu’une culotte sous sa blouse mais ses petits seins aux curieuses pointes aussi fines que longues pouvaient se passer de soutien-gorge. Albertine les caressa avant de se mettre à genoux.

— Je serais curieuse de vous voir quand elle t’enfile. Est-ce qu’elle refuse toujours de te sucer ?

Bertrande répondit oui. Elle n’avait plus du tout l’air gênée à présent. Au contraire, l’expression lointaine, elle semblait en proie à un rêve fort agréable. Un léger balancement agitait ses hanches. Sous la fine dentelle noire de sa culotte transparaissait un large triangle encore plus sombre étalé sur une proéminence très marquée. Albertine glissa ses pouces sous la ceinture du slip qu’elle tira vers le bas sans se presser. Les longues boucles brunes de la toison débordaient dans le creux des aines mais ne pouvaient cacher les larges lèvres bistres du sexe. Des gouttes d’une mouille épaisse comme de la crème suintaient entre celles-ci. Saisie d’un accès de gaieté perverse, Albertine souffla sur le bas-ventre de Bertrande qui frissonna. Les bords de sa fente s’écartèrent et le clitoris pointa. Albertine sentit une bouffée de chaleur naître entre ses cuisses. Jamais elle n’avait vu un bouton aussi gros. De la taille d’une noisette, il s’étirait en pointe, et il était si tendu qu’il semblait prêt à exploser. La jeune femme l’effleura avec précaution de la pointe de la langue. Le ventre de Bertrande se crispa. Elle balbutia :

— Lèche-moi ! J’en ai trop envie !

Albertine prit son ton plus doux pour demander :

— Alors, dis-moi pourquoi tu es si triste ce matin ?

D’une voix entrecoupée de soupirs, Bertrande avoua qu’elle s’était disputée avec son petit ami.

— Il meurt d’envie de mettre sa queue dans mon cul et moi je ne veux pas. Alors, il a dit qu’il ne me baiserait plus tant que je n’accepterais pas.

Albertine ne cacha pas son étonnement. Elle croyait connaître sa coéquipière et elle pensait que celle-ci s’était déjà fait enculer, qu’il s’agissait même d’une pratique banale pour elle. Cette pudeur pour son anus lui semblait bizarre. Quand elle le dit, la gêne réapparut sur le visage de la petite brune.

— Il a quelques années, j’ai essayé avec un copain. Il m’a fait très mal et depuis j’ai trop peur pour recommencer.

— C’était un fichu maladroit, voilà tout ! Retourne-toi !

Peu rassurée, Bertrande pivota sur ses talons, en se dandinant à cause de sa culotte qui entravait ses chevilles. À genoux derrière elle, Albertine suça son index. Ensuite, elle passa son bras gauche autour du ventre de la brune et tâtonna à la recherche du clitoris. Quand elle le toucha, sa coéquipière poussa un gémissement.

— Oui, caresse-moi !

Tout à son plaisir, Bertrande ne sentit pas de suite qu’un doigt s’enfonçait dans son anus. Quand elle réalisa, elle donna de furieux coups de reins pour se dégager. En vain ; elle était coincée contre la paroi de la cabine et elle ne pouvait déloger l’index enfoncé dans son cul jusqu’à la dernière phalange.

Elle supplia :

— Retire-le, je t’en prie.

Pour toute réponse, Albertine fit aller et venir son doigt. Bertrande cria qu’elle avait mal et reçut en retour, une tape sur les fesses.

— N’exagère pas. Tu es étroite, d’accord mais mon index n’a rien à voir avec une queue.

Albertine reprit son simultanément son va-et-vient dans le derrière de sa coéquipière et ses caresses sur le clitoris. Quand elle sentit les muscles de Bertrande se crisper, elle comprit qu’elle avait gagné. De fait, la brune balança à nouveau ses fesses, mais ses mouvements répondaient à ceux des doigts d’Albertine. Elle poussa un soupir suivi de plusieurs autres, de plus en plus bruyants.

— Alors, ce n’est pas bon de se faire défoncer le cul ?

Bertrande ne répondit pas mais ses coups de reins s’accélérèrent. Bientôt une giclée de mouille inonda la main gauche d’Albertine tandis que son index était pris dans l’étau du rectum de la petite brune. Celle-ci cria d’une voix étouffée avant de s’amollir. Albertine retira son doigt et se releva avec précipitation pour la soutenir.

Plus tard, quand Bertrande se fut rajustée, la jeune femme lui demanda une seconde fois si ce n’était pas bon de se faire enculer. Sa coéquipière devint écarlate.

— Tu l’as dit toi-même, un doigt ce n’est pas une queue.

— Ton copain n’a qu’à mettre un lubrifiant sur sa bite. Et si tu as encore peur, amène le gode dont tu te se sers avec notre chef. Je t’élargirai en douceur.

Bertrande resta silencieuse. Elle fixait sa copine d’un air songeur. Quand elle sortirent de la cabine, au lieu de rester derrière le comptoir, elle s’éloigna et ne répondit pas quand Albertine l’interrogea pour savoir où elle allait. Perplexe, la jeune femme pensa qu’elle allait peut-être se plaindre à leur chef mais, à la réflexion, ce n’était guère vraisemblable. Albertine n’hésita pas longtemps avant de se lancer sur les traces de Bertrande. Il fallait qu’elle sache ce que cette dernière mijotait.

CHAPITRE XIII

Bertrande n’avait aucune intention de se rendre dans le bureau de Sonia Ramirez. Au contraire, elle entra dans l’un des ascenseurs. Embusquée derrière un rayon, Albertine la vit appuyer sur un bouton du bas du tableau, celui du second sous-sol. Par chance, la deuxième cabine se trouvait là. Bénissant le ciel, la jeune femme se précipita à l’intérieur.

Arrivée à destination, elle vit sur le panneau des étages, que l’ascenseur de Bertrande se trouvait au rez-de-chaussée. Quelqu’un avait dû l’appeler mais la petite brune n’allait pas tarder à surgir. De fait, Bertrande débarqua un instant plus tard. Cachée derrière une pile de cartons vides, Albertine la vit frapper à une porte où s’étalait en grosses lettres blanches l’inscription : « Local de maintenance ». Un homme apparut sur le seuil. Albertine reconnut Pierre Mallet, l’ouvrier d’entretien. Il était venu récemment changer une ampoule au rayon lingerie. La perplexité de la jeune femme s’accrut. Elle savait que Mallet était délégué syndical. Pourquoi Bertrande venait-elle le voir ?

Quand le couple eut disparu à l’intérieur du local, Albertine s’approcha à pas de loup. La porte n’était pas fermée à clef. Avec précaution, elle entrebâilla le battant et risqua un coup d’œil. Bertrande et Mallet se trouvaient au fond de la pièce, près d’un établi. Face au délégué syndical, qui ne semblait guère convaincu, la jeune femme ne tenait pas en place.

— Je te dis que cette femme n’est pas celle qu’elle prétend être.

Albertine comprit qu’il était question d’elle mais le délégué rétorqua à la petite brune qu’elle se faisait des idées.

— Je te dis que si ! Elle a trop d’éducation pour une simple vendeuse. En plus, elle est du dernier bien avec Debuisson. Je suis sûre que c’est une espionne de la direction.

Mallet, que l’allusion à Gilles paraissait avoir ébranlé, resta un instant silencieux avant de dire :

— Admettons ! Mais qu’est-ce qui t’a poussée à venir me voir ? D’habitude, les coups tordus de nos patrons ne t’intéressent guère. J’en sais quelque chose.

Ce fut au tour de Bertrande de garder le silence. À ce stade de la conversation, Albertine, qui avait quelques soupçons sur les motifs de sa coéquipière, jugea qu’il était temps de mettre les choses au point. Ouvrant en grand la porte, elle laissa tomber :

— Excellente question, cher ami, et je crois pouvoir y répondre.

Bertrande poussa un cri strident. Mallet ne dit rien mais fixa la jeune femme avec des yeux ronds. Albertine referma le battant, mit le verrou et se tourna vers sa collègue.

— Tu n’as plus confiance en moi ? Pourtant, tu n’as pas fait des manières pour jouir quand tu avais mon doigt dans ton cul.

— Voyons... qu’est-ce que tu vas imaginer ?

Réalisant sans doute qu’il était difficile de nier, Bertrande se tut. Le regard éberlué de Mallet allait de l’une à l’autre. Albertine lui expliqua ce qui s’était passé dans la cabine d’essayage. Avant qu’elle ait fini de parler, le délégué syndical s’était ressaisi.

— D’accord, mais est-ce que Bertrande a raison quand elle dit que tu n’es pas une simple vendeuse ?

Albertine hésita mais pourquoi ne pas jouer franc jeu. Elle révéla alors pourquoi elle s’était fait embaucher à Beauprix. Prenant un calepin et un crayon sur l’établi, elle nota deux numéros de téléphone en précisant que le premier était celui du secrétariat de la fac, le second celui de son domicile qui figurait dans l’annuaire. Le délégué fit disparaître le calepin dans une poche de sa combinaison.

— Ça me suffit, mais Debuisson, tu le connais vraiment ?

Albertine expliqua comment elle avait rencontré le chef de la sécurité et ce qu’il y avait eu entre eux. Au sourire égrillard de Mallet, elle devina qu’elle l’avait définitivement convaincu de sa sincérité. Elle nota qu’une bosse gonflait l’entrejambe de son pantalon. Il était digne de sa réputation de chaud lapin. Se tournant vers Bertrande, il dit :

— Si je m’attendais à tout ça ! Mais, au fait, c’est vrai que tu n’aimes pas recevoir une queue dans le cul ?

La petite brune, qui se tenait coite dans son coin, devint écarlate. Mallet et Albertine échangèrent un regard. Ils s’étaient compris. Reportant son attention sur Bertrande, le délégué insinua que peut-être elle ne croyait pas encore qu’il était possible de jouir par le cul.

— Ce qu’il lui faudrait, sans doute, c’est une démonstration. Qu’en dis- tu ?

— C’est une bonne idée, répondit Albertine.

Elle déboutonna sa blouse, apparaissant en dessous de dentelle noire. Le soutien-gorge pigeonnant découvrait le dessus des seins et des boucles brunes dépassaient des côtés de la culotte brésilienne. D’une voix rauque, Mallet fit remarquer que ce genre de lingerie ne devait pas se trouver dans les rayon de Beauprix. Ce qui lui valut une réplique aigre de Bertrande.

— Il y a aussi de très beaux dessous, ici !

Elle paraissait troublée et Albertine, qui guettait ses réactions plus que celles de Mallet, décida de jouer le grand jeu. Ôtant sa blouse, elle se cambra, une main à la taille, l’autre ébouriffant ses cheveux, avant de faire un tour complet sur ses talons. À la mine des deux autres, elle sut que son numéro avait fait son effet. D’un air ingénu, elle laissa tomber :

— Alors, qu’en dites-vous ?

Du tac au tac, Mallet répliqua qu’ils attendaient la suite du spectacle. Avec un petit rire, Albertine dégrafa son soutien-gorge dont elle fit glisser les bretelles l’une après l’autre, tout en se déhanchant avec élégance, à la surprise de Bertrande.

— Tu fais comme une vraie strip-teaseuse !

— Je l’ai été dans le temps, quand j’avais du mal à boucler mes fins de mois.

L’œil brillant d’une lueur vicieuse, Mallet baissa la fermeture Éclair de sa combinaison au moment où Albertine glissait ses pouces sous la ceinture de sa culotte. Sans hâte, elle tira le slip brésilien vers le bas, découvrant toute la luxuriance de sa toison. Les deux autres ne firent aucune remarque mais leurs regards braqués sur le bas-ventre velu étaient éloquents. Albertine fit passer sous ses pieds sa culotte avant de la brandir comme un trophée, tout en se cambrant.

— Alors, le numéro vous a plu ?

— Tu es une sacrée salope, dit Mallet.

Il avait dégagé sa queue de son caleçon. Albertine s’agenouilla devant lui et prit la verge dans sa bouche. Elle entama un lent va-et-vient, lèvres serrées sur la hampe dure comme du bois. Entre deux plaintes, Mallet protesta.

— Arrête ! Tu vas me faire jouir.

À regret, Albertine abandonna la queue secouée de spasmes. Elle se releva et se pencha sur l’établi et saisissant ses fesses à pleines mains, elle les écarta. Mallet appela Bertrande.

— Viens voir ! Son trou vaut le coup d’œil.

Effarée, la petite brune contempla le cratère dilaté au point de laisser voir un peu de chair rose au-delà des stries. D’une voix effrayée, elle balbutia :

— Jamais je n’aurais cru qu’on puisse être aussi ouverte de ce côté ! Tu arrives à te retenir quand tu as envie de faire caca ?

Albertine admit que c’était parfois difficile mais que ce n’était rien à côté du plaisir de recevoir une grosse queue dans le cul. L’air toujours aussi inquiet, Bertrande fixa la bite de Mallet.

— Oui, mais celle de Pierre est énorme. Il faudrait peut-être qu’il y mette quelque chose pour la lubrifier, comme tu m’as expliqué.

Albertine répliqua qu’elle en avait vu d’autres, au moins aussi épaisses, mais le délégué ouvrit le tiroir de l’établi.

— Ça ne fait rien ! J’ai ce qu’il faut.

Il tendit un tube de gel à Bertrande en disant qu’elle allait le passer elle-même.

— Ça te sera utile de savoir comment on fait.

Étouffant un rire gêné, la petite brune déposa une grosse noix de pommade blanchâtre sur le sexe tendu du délégué avant de l’étaler.

— Il faut en mettre, dessus et dessous, et surtout vers le bout, précisa-t’il.

Docile, Bertrande s’appliqua à mettre du gel partout, de la racine au gland où elle rajouta une seconde couche. Elle effleurait la verge du bout des doigts, sans doute consciente qu’un attouchement plus appuyé risquait de précipiter l’orgasme du délégué. Quand elle eut fini, la queue tout entière luisait sous la lumière blafarde des tubes qui éclairaient le local. Elle s’apprêtait à refermer le tube mais Mallet l’arrêta.

— Ah non ! Ce n’est que la moitié du travail !

Il l’entraîna derrière Albertine et expliqua qu’il fallait en mettre à elle aussi. Elle balbutia :

— À... à l’intérieur...

— Du cul ? Bien sûr !

Piquant un fard, Bertrande déposa du lubrifiant au bout de ses doigts. Après une hésitation, elle frôla l’anus d’Albertine qui creusa les reins et tira de plus belle sur ses fesses, aplatissant presque la raie tapissée de poils noirs.

— Vas-y à fond ! J’adore quand on me graisse le petit trou !

Plus gênée que jamais, Bertrande enfonça son index dans l’anus qui le happa comme une ventouse.

— Mais... elle m’aspire le doigt !

— C’est parce qu’elle a l’habitude, dit Mallet. Mets-en plusieurs et remue-les !

S’enhardissant, la petite brune ajouta son majeur dans l’orifice et entama un mouvement tournant. Albertine donna de violents coups de reins et elle aurait sans doute bientôt joui si Mallet, à bout d’excitation, n’avait écarté Bertrande.

— À moi de jouer, à présent !

De la main, il guida l’extrémité de sa queue vers l’orifice qui s’ouvrait et se refermait comme une bouche avide au centre des fesses d’Albertine. Bertrande écarquilla les yeux, comme si elle n’était pas encore convaincue que l’anus, bien que dilaté, pouvait absorber la grosse queue du délégué. Pourtant, lentement mais sans forcer, le gland s’enfonça entre les fesses d’Albertine. Cette dernière se cambra engloutissant d’un seul élan la moitié de la verge dans son cul. Bertrande balbutia :

— Mais comment peux-tu supporter ça ?

— Simple question d’habitude ! dit Albertine.

D’un autre coup de reins, elle fit disparaître en entier la queue de Mallet. Celui-ci saisit la jeune femme à la taille avant d’entamer un lent va-et-vient. Il retirait presque complètement son sexe pour mieux l’enfoncer jusqu’aux couilles. Sans interrompre son mouvement, il lança à Bertrande :

— Si tu n’es pas encore sûre qu’elle aime ça mets ta main entre ses cuisses, et tu verras.

Bertrande s’exécuta et contempla ensuite d’un air troublé ses doigts couverts de mouille. Si elle avait encore eu des doutes, les gémissements de plus en plus aigus d’Albertine les auraient dissipés. La jeune femme griffait l’établi pendant que les allées et venues du délégué dans son cul s’accéléraient. En jouissant, elle cria et donna de violents coups de reins qui auraient désarçonné Mallet si celui-ci ne l’avait pas tenue. Alors qu’elle s’affaissait mollement, il s’immobilisa, le ventre tendu en avant. Ses doigts laissaient des marques rouges sur les hanches de la jeune femme.

Plus tard, dans l’ascenseur, Albertine demanda à Bertrande si elle était à présent convaincue qu’il était possible de jouir par le cul. La petite brune hésita, avant de dire, en regardant ailleurs :

— Si j’amène un gode pour que tu me défonces l’arrière-train, tu me lècheras la chatte aussi ?

CHAPITRE XIV

Si, au début, son pseudo-travail de vendeuse avait amusé Albertine, à présent elle le trouvait monotone. Dans la plupart des cas, les clientes du rayon lingerie n’étaient guère intéressantes. Presque toutes avaient la trentaine, voire plus, et étaient peu attirantes. Surtout, elles se comportaient comme en terrain conquis. Soit elles choisissaient sans même essayer et partaient après avoir à peine accordé un regard aux vendeuses. Soit elles s’enfermaient dans la cabine avec une dizaine d’articles avant de s’en aller en laissant tout sur place. Albertine aurait aimé prendre en main une jolie jeune fille timide venant acheter elle-même ses dessous pour la première fois mais l’occasion ne s’était pas présentée.

Cependant, ce matin-là, en voyant une grande brune s’approcher du rayon, elle sentit qu’il ne s’agissait pas d’une cliente ordinaire. L’inconnue n’était pas si jeune, entre vingt-cinq et trente ans sans doute, mais il y avait dans son allure une gaucherie qui trahissait une certaine gêne. De plus, elle jetait des coup d’œil inquiets autour d’elle comme si elle redoutait d’être vue. Sans en avoir l’air, Albertine la détailla, appréciant en connaisseuse sa sveltesse, ses longs cheveux très noirs qui lui tombaient sur les épaules, la finesse de son visage et surtout les seins lourds qui tendaient la veste.

Bertrande étant occupée à taper sur le clavier de l’ordinateur, l’inconnue se dirigea vers la jeune femme qui, affichant son plus beau sourire, demanda :

— Que puis-je pour vous? madame ?

Rougissante, l’inconnue balbutia qu’elle avait vu sur un catalogue la nouvelle ligne de lingerie de Beauprix et que celle-ci lui avait beaucoup plu. Elle avait une voix un peu grave mais d’un joli timbre malgré sa gêne. Quand Albertine l’eut conduite devant le rayon, elle parut plus que jamais perdue.

— C’est que...

— Je sais, il y a l’embarras du choix mais procédons par ordre. Quelle couleur préférez-vous ?

Soulagée, comme si elle n’attendait que d’être guidée, la cliente répondit rouge. Albertine l’amena un peu plus loin avant de dire d’un ton naturel :

— Commençons par le haut. Pour savoir quel article vous convient, il faudrait que j’évalue mieux votre poitrine. Vous voulez bien défaire votre veste ?

La cliente déboutonna son vêtement, découvrant un chemisier blanc sous lequel les seins ressemblaient à des obus. Albertine sentit le trouble l’envahir. Certes, les filles aux grosses mamelles ne l’avaient jamais laissée indifférente mais il y avait chez celle-ci quelque chose d’indéfinissable qui la rendait encore plus attirante. Levant la tête, elle se heurta au regard de la cliente qui ne semblait plus aussi gênée. Au contraire, il y avait de la complicité dans son expression. De toute évidence, elle avait senti l’intérêt de la jeune femme pour ses seins et cela devait la flatter. S’efforçant de garder un comportement professionnel, Albertine lui demanda de se placer de profil.

— Ce sera plus facile pour juger !

La cliente prit la position demandée et d’elle-même se cambra, une main à la taille, faisant saillir sa poitrine. La perplexité d’Albertine s’accrut. L’attitude gracieuse de l’inconnue était digne d’un mannequin mais cela n’allait pas du tout avec la timidité dont elle avait fait preuve en arrivant. La cliente se déhancha, faisant onduler le haut de son corps. Ses seins se balancèrent légèrement sous le chemisier blanc et Albertine, la gorge sèche, renonça à comprendre. Ses doigts lui démangeaient de caresser les pesants cônes de chair dont les mamelons pointaient sous le corsage. Elle était sûre que la brune ne se serait pas rebiffée mais elle ne pouvait faire cela dans un endroit aussi exposé. D’une voix empreinte de coquetterie, la cliente dit :

— Comme ça, ça va ?

Albertine acquiesça, avant de lui demander si, compte tenu de l’ampleur de celle-ci, elle préférait avoir la poitrine bien enveloppée. La brune hésita avant d’expliquer avec un rire confus qu’il fallait que ses seins soient bien soutenus mais qu’elle détestait être serrée.

— Je sais, ce n’est pas facile de concilier les deux.

— Mais pas du tout ! J’ai exactement ce qu’il vous faut !

Albertine décrocha un soutien-gorge qu’elle étira devant les yeux de l’inconnue. Les bonnets de dentelle rouge vif étaient deux fois moins larges que ceux d’un sous-vêtement ordinaire.

— Avec ça votre poitrine aura un support parfait mais vous ne serez pas du tout gênée.

Le minuscule chiffon semblait fasciner l’inconnue qui, d’une voix devenue rauque, demanda quel slip allait avec. Albertine prit une culotte dont le devant s’échancrait en V. Elle fut surprise par l’expression de malaise qui apparut sur le visage de la cliente.

— Il n’y a pas moyen d’avoir quelque chose d’aussi sexy mais plus couvrant ?

Intriguée mais conciliante, la jeune femme décrocha un slip de coupe plus classique qu’elle tendit à la grande brune avec le soutien-gorge.

— Celui-ci vous convient mieux ?

La cliente acquiesça. Elle palpait le tissu fin des deux sous-vêtements avec une mine extasiée qui déconcerta Albertine. Elle aussi raffolait des beaux dessous mais l’inconnue se comportait comme une vraie fétichiste. En plus, elle semblait pressée de s’en aller à présent. Ce qui ne faisait pas l’affaire d’Albertine qui l’arrêta au moment où elle tournait les talons.

— Vous n’allez quand même pas partir sans les essayer ?

La gêne réapparut sur le visage de la cliente qui répondit que ce n’était pas utile. Elle avait confiance. D’une main ferme, la jeune femme la poussa vers la plus proche des cabines.

— Il vaut mieux vérifier ! Je vous rappelle que nos articles ne sont ni repris ni échangés une fois vendus.

La cliente semblait tout à fait dépassée par ce qui lui arrivait. D’une voix mal assurée, elle voulut savoir s’il fallait se déshabiller complètement. Albertine la fit entrer dans l’étroit local.

— Surtout pas ! Vous essayez les dessous par-dessus ceux que vous portez. Question d’hygiène.

La jeune femme tira le rideau en se demandant d’où sortait cette fille qui se comportait avec la maladresse d’une gamine attardée. Pourtant, elle n’avait pas l’air d’une demeurée. Albertine hésita mais la curiosité et le désir que lui inspirait cette inconnue la démangeaient trop. Elle entrebâilla la lourde tenture de velours rouge qui masquait la cabine, et resta ébahie. La cliente était figée face à la glace, les sous-vêtements à la main.

— Qu’est-ce que vous attendez ? C’est énervant, à la fin ! Voulez-vous que je vous aide ?

Agacée autant qu’excitée, Albertine entra dans la cabine et fit coulisser le rideau. Son intrusion parut réveiller la cliente qui balbutia qu’elle allait le faire. Cependant, elle ne réagit pas quand la jeune femme lui fit glisser sa veste sur les épaules avant de lui déboutonner le chemisier. L’inconnue ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins somptueux s’étalèrent sous les yeux éblouis d’Albertine, qui avec un petit frisson, remarqua que les grosses pointes brunes étaient érigées. Cette fois la tentation fut trop forte ; elle tendit les mains pour pincer les crêtes de chair dont la peau se ridait sous ses doigts. L’inconnue eut un petit rire qui sonnait faux.

— C’est ça que tu voulais depuis le début, hein ? Au fait, je m’appelle Sabine, et toi ?

— Albertine !

La jeune femme suça tour à tour les mamelons de la cliente. Leur goût fade accrut son excitation. Elle les aspira entre ses lèvres, les mordilla, avant de les lécher de petits coups de langue vifs. Le visage chaviré, Sabine lui appuya sur la nuque, la forçant à presser son visage sur ses seins. Albertine eut l’impression de s’enfoncer dans un double coussin élastique. Elle se dégagea en douceur et pinça à nouveau les mamelons, qui semblaient avoir encore grossi.

— Explique-moi Sabine ! Tu avais l’air d’avoir peur, comme si c’était la première fois que tu venais acheter des dessous. À ton âge, c’est bizarre.

La cliente hésita. Ensuite, fixant la jeune femme droit dans les yeux, elle dégrafa sa jupe et la laissa glisser le long de ses jambes fines. Albertine retint un cri de surprise. Une énorme protubérance déformait le devant de la culotte en dentelle noire, que Sabine baissa, découvrant une queue érigée de belle taille. Le gland décalotté luisait dans la faible lumière qui éclairait la cabine d’essayage.

— Un transsexuel ! Je comprends tout, maintenant !

— Oui, mais tu ne diras rien, hein ?

Albertine jura qu’elle serait muette comme une tombe. Elle s’agenouilla et posa ses lèvres sur l’extrémité de la queue de Sabine qui, d’une voix rauque, expliqua que, jusqu’à une date récente, elle avait vécu de nombreuses années sous la coupe d’une dominatrice. Celle-ci lui avait fait pousser son énorme poitrine à coup d’hormones et de silicone. Elle se chargeait aussi de lui fournir des vêtements et des accessoires féminins. Mais elle s’était lassée d’avoir une poupée docile chez elle, et elle l’avait chassée.

— Je ne suis pas à la rue, j’ai un travail, mais je me sens perdue sans quelqu’un pour me diriger. Oh, arrête ! Tu vas me rendre folle !

Albertine léchait la queue de l’extrémité à la racine. Sa langue allait et venait avec agilité. À chaque attouchement, la verge se crispait. Cessant son manège, la jeune femme leva les yeux vers sa singulière cliente.

— Si tu as eu une maîtresse, elle a dû te tanner le cul. Montre-moi les marques !

Les jambes entravées par la culotte et la jupe, Sabine dut piétiner pour faire demi-tour. La vue de ses fesses rondes à la longue raie serrée fit venir l’eau à la bouche d’Albertine. Du bout des doigts, elle suivit l’une des nombreuses marques qui zébraient la peau laiteuse.

— Elle n’y a pas été de main morte, ton ex-maîtresse mais pourquoi tu es aussi pâle ? Tu ne veux pas bronzer ?

Sabine avoua qu’elle mourait d’envie de faire des séances d’UV mais qu’elle n’osait pas entrer dans un institut de beauté. Albertine lui donna une tape sur le derrière avant d’écarter les deux lobes de celui-ci en force.

— Je te donnerai l’adresse d’une amie qui est esthéticienne. Je te préviens : chez elle, il n’est pas rare que les clientes soient obligées de payer en nature, en sus du tarif normal.

Sabine émit un rire de gamine chatouillée alors que le doigt d’Albertine s’enfonçait dans son cul. L’anus était si dilaté que l’index en effleurait à peine les bords. Cela faisait malgré tout de l’effet à la grande brune qui se cambra en disant :

— Si elle est aussi vicieuse que toi, ton amie, ça promet !

Elle remua des hanches par saccades alors qu’Albertine faisait tourner son doigt replié en crochet. De l’autre main, la jeune femme serra sans ménagement les couilles de la fausse fille qui émit un cri et balbutia :

— Je ne vais pas pouvoir tenir !

— Retourne-toi !

Quand Sabine fut de nouveau face à elle, Albertine lui donna quelques coups de langue sur la queue avant d’engloutir cette dernière dans sa bouche. Elle entama un lent va-et-vient et, au bout d’un temps très court, de puissants jets de sperme fusèrent jusqu’au fond de sa gorge. Tout en jouissant, Sabine pétrissait ses seins comme si elle voulait se les arracher.

Albertine attendit que la queue se soit ramollie avant de la sortir de sa bouche et de la nettoyer avec la langue. Ensuite, elle reculotta Sabine et lui remonta sa jupe avant de se redresser.

— Je suppose que tu vas les acheter, ces dessous ?

Sabine acquiesça, tout en rajustant son chemisier. Elle avait un air sournois comme si l’envie la démangeait de dire quelque chose mais qu’elle n’osait pas. Enfin elle se décida.

— Tu n’es pas comme les autres, toi. Je suis sûre que ça te plairait d’être ma maîtresse ! Je serai ta bonniche ou ta chienne, comme tu voudras. Je coucherai au pied de ton lit, ou même dans un débarras!

Ce fut au tour d’Albertine d’hésiter. La proposition était alléchante mais elle se voyait mal installer un travelo dans son appartement. Elle tenait à son indépendance. De plus, sa réputation auprès de ses voisins était déjà assez détestable.

— Je ne peux pas te prendre chez moi mais donne-moi ton adresse. Je te garantis que tu te souviendras de mes visites !

Plus tard alors que Sabine quittait le rayon lingerie, un paquet sous le bras, Bertrande fit remarquer avec ironie à sa coéquipière que ce devait être une cliente très exigeante vu le temps qu’elles avaient passé dans la cabine d’essayage. Sourire aux lèvres, Albertine se pencha pour lui parler à l’oreille, jouissant de sa déconvenue à mesure qu’elle révélait ce qui s’était passé.

— Tu aurais pu m’appeler ! Moi aussi j’aurais aimé jouer avec la queue de cette soi-disant fille !

— Tu n’auras qu’à m’accompagner chez elle, ce soir !

Albertine laissa passer un instant de silence avant d’ajouter d’un ton négligent :

— Elle doit avoir des tas de godes. Ça me donnera l’occasion de te lécher la chatte. Si je me rappelle bien, je te l’ai promis... si tu acceptes de te laisser défoncer le cul !

CHAPITRE XV

Seul dans son vaste bureau de chef de la sécurité, Gilles Debuisson se sentait du vague à l’âme. Albertine qui, pas plus que Bertrande, ne travaillait le samedi, venait de lui téléphoner pour lui proposer de passer le dimanche ensemble et il avait dû refuser. Tout ça à cause d’un repas de famille qui promettait d’être ennuyeux au possible. Il y avait de quoi être déprimé.

D’un regard machinal, Gilles fit le tour des écrans de télévision qui occupaient une large partie du mur d’en face. Sur celui du rayon lingerie, il y avait foule mais ni les vendeuses, ni les clientes ne valaient le coup d’œil. Gilles soupira. Au téléphone, Albertine lui avait raconté ce qu’elle avait fait avec Sabine, dans la cabine d’essayage et chez le travelo ensuite, la veille au soir. Il en avait encore des frémissements dans la queue. Cela ne l’empêcha pas de remarquer l’attitude de Thibault, un colosse noir qui faisait partie de son équipe de vigiles et qui semblait intrigué par le comportement d’une cliente. Celle-ci se trouvait au rayon maroquinerie. Elle devait avoir la quarantaine et il s’agissait sans doute d’une bourgeoise si l’on se fiait à son élégance. Elle était assez grande, mince, avec des cheveux coupés court et trop blonds pour que cela soit naturel. Le chef de la sécurité la suivit d’un regard attentif pendant qu’elle évoluait entre les gondoles. Thibault était un de ses meilleurs adjoints. S’il tenait cette cliente à l’œil, c’est qu’il avait ses raisons. D’ailleurs, même un débutant aurait remarqué qu’elle ne se comportait pas de façon naturelle. Elle flânait d’une manière trop évidente et surtout, elle surveillait les alentours, sans en avoir l’air, comme pour s’assurer que personne ne la regardait.

Arrivée aux sacs à main, la femme jeta un dernier regard autour d’elle. Après, tout alla très vite. Sortant une pince, la cliente fit sauter le marqueur magnétique d’un des sacs, dans lequel elle vida le contenu du sien, qu’elle abandonna sur place avant de s’éloigner d’un air innocent, son butin en bandoulière. Cela n’avait pris que quelques dizaines de secondes et elle dut penser que personne ne l’avait vue, jusqu’au moment où, quand elle fut arrivée à l’escalier qui conduisait à l’étage d’en dessous, Thibault surgit devant elle. Gilles ne pouvait les entendre mais il n’en avait pas besoin pour savoir ce qu’ils se disaient. Très poliment, son adjoint intimait à la cliente l’ordre de le suivre. Bien entendu, elle faisait semblant de ne pas comprendre pourquoi, ce qui lui valut d’être prise par le bras d’une poigne ferme. En général, c’était suffisant pour couper court aux protestations. Sans surprise, Gilles vit la cliente, l’air penaud, se laisser entraîner sans faire de manière. Il se composa un visage de circonstance et attendit.

Quelques minutes plus tard, Thibault et son gibier entrèrent dans son bureau. La femme, et là non plus ce n’était pas une surprise récrimina d’une voix haut perchée.

— Je proteste, monsieur ! Votre subordonné s’est conduit d’une manière inqualifiable... me traiter comme une voleuse !

Gilles lui ordonna de s’asseoir. Surprise sans doute par la sécheresse du ton, elle ouvrit tout grand la bouche avant de la refermer et de se laisser tomber sur un siège. Sortant un imprimé d’un tiroir, le chef de la sécurité entama la litanie classique : nom, prénom date et lieu de naissance... La panique apparut dans les yeux de la cliente.

— Mais pourquoi ?

Avec patience, Gilles expliqua qu’il s’agissait d’une formalité obligatoire.

— Vous avez été prise en train de voler un sac à main ! Et ne me dites pas que vous aviez l’intention de le payer. Je vous ai vue passer devant les caisses sans vous arrêter.

D’un geste, il montra les écrans de surveillance. Le sang se retira du visage de la femme qui, sans plus rechigner, déclina son identité d’une voix blanche : Madeleine Dupré, âgée de 43 ans, sans profession, née et demeurant à Marseille. Quand l’imprimé fut rempli, Gilles le lui tendit avec un stylo-bille. Elle signa et, parut seulement réaliser alors, ce que signifiait son geste.

— Mais... que va-t-il se passer maintenant ?

Gilles expliqua qu’il allait transmettre le document à la direction, laquelle le ferait parvenir à l’avocat du magasin pour les suites judiciaires. Dans un geste de désespoir, la cliente se tordit les mains et protesta qu’elle pouvait payer. Le chef de la sécurité et Thibault échangèrent un regard. Elle était à point.

— Trop tard, madame Dupré. Il fallait y penser avant !

— Je vous en prie ! Il doit bien y avoir un moyen de s’arranger !

Gilles fit mine de réfléchir avant de répondre, comme s’il hésitait, que c’était peut-être possible.

— Je vois que vous êtes blonde. C’est la couleur naturelle de vos cheveux ?

Ébahie, Mme Dupré répondit que non. Gilles se carra plus confortablement dans son fauteuil.

— Je vous crois sur parole mais... j’aimerais quand même vérifier. Il faudrait que vous nous montriez quelque chose de plus intime que vos cheveux.

De pâle, le visage de la voleuse vira à l’écarlate ; elle avait compris. Suffoquant d’indignation, elle bredouilla :

— Vous ne voulez tout de même pas que... que...

— C’est votre seule chance ! D’ailleurs, qu’est-ce qui prouve que vous n’avez pas volé des objets plus faciles à dissimuler dans des recoins discrets que ce sac. Faites voir votre chatte !

Mme Dupré jeta un coup d’œil éperdu au formulaire posé sur le bureau avant de se lever. Évitant le regard des deux hommes, elle se baissa pour saisir l’ourlet de sa robe mais Gilles l’arrêta.

— Ah non ! ce serait trop facile ! Enlevez tout !

Lèvres pincées, Mme Dupré se redressa et dégagea ses épaules de son vêtement. Les yeux de Thibault et de Debuisson brillèrent d’une lueur malsaine quand elle apparut en guêpière de dentelle blanche.

— Il n’y a que les bourgeoises ou les putes de luxe pour porter des dessous pareils ! dit le colosse noir.

Gilles garda le silence mais il épiait avec intérêt les réactions de Mme Dupré. Elle n’avait pas l’air aussi gênée à présent qu’elle avait ôté sa robe. Au contraire, elle respirait plus vite, faisant bouger ses seins qui se révélaient bien plus gros que ne le laissait supposer le premier coup d’œil.

Toujours aussi rouge, mais un léger sourire aux lèvres, Mme Dupré défit ses jarretelles avant de détacher les agrafes dans son dos. D’un mouvement gracieux, elle se débarrassa de son sous-vêtement. Libérés, ses mamelles fléchirent à peine sous leur poids. Elle les souleva et se cambra, provocante, n’ayant plus sur elle qu’une culotte de dentelle si fine qu’elle laissait deviner l’ombre de la toison.

— Alors ? Ça vous plaît, espèce de cochons ?

Gilles ne fut pas dupe de son air de défi. Elle avait encore honte mais elle était excitée. Elle lâcha ses seins dont les pointes marron pâle étaient érigées. Elle avait de larges aréoles qui se détachaient sur la peau claire. Gilles n’en avaient jamais vues d’aussi larges, sauf chez certaines femmes arabes. Elle avait peut être des ascendances nord-africaines. Le chef de la sécurité s’impatienta. Occupée à pétrir ses seins, Mme Dupré ne semblait pas pressée de poursuivre son strip-tease.

— Qu’est-ce que vous attendez pour enlever le reste ?

Avec une lenteur insolente, elle glissa ses pouces sous la ceinture de sa culotte et la tira vers le bas. Sa toison formait un long triangle de boucles touffues, aussi noir que des plumes de corbeaux, trop étroit pour que cela soit naturel. Gilles songea qu’elle devait se la tailler pour qu’elle ne dépasse pas des côtés du maillot. Cependant, malgré leur luxuriance, les poils ne cachaient pas les bords du sexe. Aussi longs que larges, ils s’étiraient en pointe. Ils étaient collés l’un à l’autre mais une mince ligne de mouille brillait entre eux. Mme Dupré demanda à Gilles s’il avait eu ce qu’il voulait.

— Pas tout à fait ! Vous êtes une fausse blonde mais reste à savoir si vous ne cachez rien à l’intérieur. Ouvrez-vous !

À présent, Mme Dupré semblait avoir oublié toute honte, et c’est avec un petit rire énervé qu’elle dit :

— Vous alors, vous aimez vraiment chercher la petite bête !

Pinçant les bords de sa fente, elle les tira sur les côtés. Toutes ses chairs intimes se déployèrent avec obscénité. Le clitoris ressemblait à une minuscule olive curieusement fendue sur le dessus. Ses petites lèvres s’étalaient toutes luisantes de mouille. Le regard de Gilles croisa le sien et, sans qu’il ait besoin de dire quoi que ce soit, elle effleura son bouton du bout des doigts. Un tremblement la secoua de la tête aux pieds. Le ventre tendu en avant, elle saisit la petite crête de chair qu’elle étira sans ménagement. Un nouveau frisson la parcourut. De sa main libre, elle pressa ses seins avant d’en tordre les bouts comme si elle voulait les arracher. Gilles remarqua que Thibault sortait sa queue de son pantalon. Il se leva de son fauteuil et en fit autant. Contournant le bureau, il rejoignit le vigile noir. Celui-ci s’était posté près de Mme Dupré. L’air hagard, elle pivota d’un quart de tour pour leur faire face. Avec ses cheveux en désordre, elle ressemblait à une folle. D’une voix hystérique, elle cria :

— Je suis une sale voleuse. J’ai mérité une punition. Battez-moi !

Gilles s’empara d’une longue règle et montra le bureau. Mme Dupré se plia en deux sur le meuble. Vu de derrière le spectacle de sa main s’agitant de plus belle entre ses cuisses écartées était encore plus obscène. Sa vulve était si bien ouverte qu’elle paraissait aplatie et, entre les petites lèvres, l’entrée du vagin, d’où fusaient des jets de mouille, se crispait comme une bouche vorace. Gilles savourait d’autant mieux le spectacle qu’il était persuadé d’avoir affaire à une bourgeoise plutôt coincée à qui l’excitation avait fait perdre la tête et qui plus tard regretterait ce moment de relâchement. Les fesses dodues le fascinaient. Elles étaient piquetées de taches de son qui en soulignaient la blancheur laiteuse. Des fossettes se creusaient au gré des coups de reins de Mme Dupré. D’une voix plus stridente que jamais, cette dernière cria à nouveau :

— Battez-moi !

Gilles lui cingla le cul, traçant une longue ligne rouge en travers des fesses. Il frappa encore, à coups redoublés, quadrillant la peau blême du derrière. Une sale ivresse qu’il connaissait bien l’envahissait. Il l’avait éprouvée pour la première fois au temps où il était étudiant, quand Albertine lui avait fait découvrir la volupté de donner la fessée. Du coin de l’œil, il vit Thibault qui semblait s’impatienter. Les jeux SM devaient le laisser indifférent. Gilles frappa encore une demi-douzaine de fois avant de poser la règle, à regret. Il obligea Mme Dupré à se mettre debout face à lui. D’un signe discret, il désigna le derrière de la cliente indélicate à Thibault. Le colosse noir comprit au quart de tour. Avec un large sourire, il s’empara des hanches de la bourgeoise de ses mains en forme de battoir. Elle réalisa ce qui l’attendait en sentant le gros gland du vigile effleurer sa raie des fesses et, malgré son excitation, elle poussa un cri apeuré.

— Non, pas par là ! Je n’ai jamais fait ça !

Elle se débattait mais Gilles l’immobilisa en lui pinçant le bout des seins. Ensuite, il plaqua ses lèvres sur les siennes pour l’obliger à se taire. Au tressaillement de sa victime, il sut que Thibault lui forçait l’anus. La longue plainte étouffée qu’elle émit ensuite ne pouvait qu’accompagner la progression de la queue du vigile entre ses fesses. Un instant plus tard, ce dernier annonça d’un ton triomphant :

— Ça y est, je lui ai tout mis !

Il souleva Mme Dupré et Gilles n’eut qu’à se cambrer pour que celle-ci s’empale sur sa verge quand le Noir l’abaissa. Très vite, les deux hommes accordèrent leurs va-et-vient. D’abord inerte comme une poupée de chiffon, Mme Dupré ne tarda pas à réagir à leurs coups de reins. Ses mouvements devinrent bientôt désordonnés et ce fut elle qui jouit la première.

Plus tard, quand tout le monde fut rajusté, Gilles tendit le formulaire à Mme Dupré mais, au moment où elle allait s’en emparer, il retira sa main.

— Au fait, il faudrait quand même que vous le payiez, ce sac à main !

Lèvres pincées, elle sortit son carnet de chèques.

CHAPITRE XVI

Les horaires de travail variaient à Beauprix et, ce jour-là, Albertine avait travaillé jusqu’à l’heure de la fermeture. En outre, à la différence des autres employés pressés de rentrer chez eux, elle s’était attardée. Le vestiaire du deuxième sous-sol était désert alors qu’elle finissait de se changer. Elle se sentait mélancolique. Elle en avait vu, et entendu, assez pour écrire sa thèse, et même deux, sur le harcèlement sexuel mais cela signifiait qu’elle allait devoir laisser tomber son rôle de vendeuse. Or elle avait pris goût à l’ambiance fiévreuse de vice dissimulé qui régnait dans le magasin. Cela allait lui manquer.

Elle enfilait son manteau quand elle entendit une bruit de voix. Un couple venait d’entrer dans le vestiaire et l’homme, elle le reconnut tout de suite, n’était autre que Gilles Debuisson. Elle ne pouvait se tromper, elle le connaissait depuis trop longtemps mais que venait-il faire ici ? La teneur de la conversation suscita sa curiosité autant que la présence insolite du chef de la sécurité. En effet, entre deux petits rires, la femme disait :

— Gilles, ce n’est pas raisonnable. On pourrait nous surprendre !

Debuisson répliqua qu’à cette heure, il y avait peu de chances pour que cela se produise. Comme la fille lui demandait pourquoi il ne l’amenait pas plutôt dans son bureau, il ajouta :

— Pour que tes collègues nous tombent dessus ? Elles commencent toujours par les bureaux.

Albertine avança au bout de la rangée d’armoires et jeta un coup d’œil prudent.

C’était bien Gilles qui parlait. La fille qui se trouvait avec lui, une petite Noire d’à peine une vingtaine d’années, portait le foulard et la blouse bleue des employées de l’équipe de nettoyage. Le chef de la sécurité l’entraînait vers un coin du vestiaire occupé par une petite table. Il la fit asseoir sur le meuble et, la prenant sous les genoux, lui leva les jambes presque à la verticale.

— Décidément, tu es incorrigible, Fatou. Tu as encore gardé ta jupe.

La fille répliqua qu’elle n’était pas une vicieuse comme les vendeuses qui ne conservaient que leur culotte et leur soutien-gorge, si elles en avaient, sous leurs vêtements de travail. Elle eut un sourire gêné quand Gilles lui fit remarquer que sa pudibonderie ne l’empêchait pas de s’envoyer en l’air avec lui.

— Je n’allume pas tous les hommes, moi ! Il n’y a que toi qui me plaît !

Le compliment ne parut guère émouvoir Gilles qui lui déboutonna la blouse et lui releva le T-shirt sous les aisselles. Albertine sentit quelque chose remuer dans son ventre. Malgré sa stature frêle, la jeune Noire avait de gros seins. Elle gémit quand Gilles les lui pétrit. Albertine fut tentée de rejoindre le couple mais un obscur instinct l’en dissuada.

Gilles défit les agrafes de la jupe et la fit glisser le long des cuisses fines de Fatou découvrant une culotte bon marché, mais dont le tissu blanc, comme le soutien-gorge, formait un contraste excitant avec la peau foncée. Pour une femme plutôt mince, la jeune Noire avait un mont de Vénus très développé. Le sillon du sexe formait un creux. Gilles le suivit du bout du doigt, faisant se cabrer Fatou sur sa table. Elle le supplia.

— Baise-moi, vite ! Nous n’avons pas beaucoup de temps.

Il devait en être conscient lui aussi car, sans plus attendre, il baissa son pantalon et dégagea sa queue de son slip avant de déculotter la jeune fille. Le sexe de celle-ci béait, tout luisant de mouille. Les lèvres épaisses étaient cernées d’une fine toison crépue mais Albertine n’eut pas le temps de noter tous les détails. En effet, Gilles saisit Fatou sous les fesses et la pénétra d’un puissant coup de reins. Elle poussa un cri aigu avant de nouer ses jambes autour de la taille du chef de la sécurité. Ce dernier entama un va-et-vient régulier faisant grincer la table sous ses puissants coups de boutoir. Fatou essaya de lui agripper les épaules mais ses bras étaient trop courts. Elle dut se contenter de répondre à ses allées et venues en lançant son ventre au devant du sien. Très vite, il accéléra ses mouvements, mêlant ses plaintes à celles de la jeune fille. Elle agrippa ses seins et les tritura avec rage pendant que tout son corps tressautait sous le plaisir. Sa voix stridente couvrait celle de l’homme. Malgré tout, ce fut lui qui jouit le premier. Il s’immobilisa, tendu comme un arc, pendant que ses mains s’agrippaient aux fesses de Fatou. Celle-ci le rejoignit bientôt dans l’orgasme. Ses cris résonnèrent dans toute la salle. Dans son coin, Albertine jugea qu’il était temps de prendre le large. Il n’y aurait sûrement plus rien à voir à présent.

CHAPITRE XVII

Albertine racontait à Bertrande l’épisode de Fatou et Gilles quand elle aperçut deux femmes qui se dirigeaient droit vers le rayon lingerie. La plus âgée, celle qui allait en tête, devait approcher la quarantaine. Toute vêtue de noir, elle était grande et mince, avec un visage allongé, assez beau mais aux traits durs, encadré de longs cheveux bruns et lisses. Le seconde, une petite blonde dodue et frisée, au visage rond de poupée, devait avoir à peine vingt ans. Son manteau entrouvert laissait voir une courte robe à carreaux et à col rond qui n’aurait pas déparée sur une collégienne. À la façon dont la brune lui tenait la main, on aurait dit que celle-ci la remorquait. À mi-voix, Albertine observa :

— Voilà deux spécimens qui sortent de l’ordinaire !

Bertrande étudia le couple d’un œil critique avant de répondre :

— Ne me dis pas que c’est encore des travelos !

— Non, mais des clientes spéciales, c’est sûr !

À mesure qu’elles approchaient du comptoir, la petite blonde semblait de plus en plus boudeuse. La grande brune, elle, allait d’un pas conquérant. Elle s’arrêta face à Albertine qui, avec son sourire le plus avenant, demanda :

— Que puis-je pour vous, mesdames ?

D’un air pincé, la brune rectifia : « mesdemoiselles » avant de préciser qu’elle venait acheter des dessous pour sa nièce Mado. Albertine songea que si ces deux-là faisaient vraiment partie de la même famille, elle était prête à s’enfermer chez les bonnes sœurs. Croisant le regard de son interlocutrice, elle y lut une ironie complice. De toute évidence, la femme avait deviné ses pensées.

La grande brune donna une tape sur les fesses rebondies de sa soi-disant nièce.

— Remue-toi un peu, Mado et fais ton choix. On ne va pas rester ici jusqu’à demain pour acheter une paire de culottes et de soutiens-gorge !

Elle parlait comme si elle récitait un numéro bien appris, et c’était sans doute le cas. Entrant dans son rôle, Mado fit une moue de gamine avant de dire d’une voix geignarde :

— On ne pourrait pas les commander sur catalogue comme d’habitude, tatie Muriel ?

La pseudo tante fronça les sourcils et Mado, l’air d’une condamnée conduite au supplice, s’avança vers les rayons. Perplexe, Bertrande demanda à mi-voix à Albertine :

— Tu crois qu’elles sont vraiment parentes ?

— C’est une comédie ! Muriel est une gouine dominatrice et Mado est sa petite poupée docile.

Les deux clientes faisaient le tour des rayons mais ne décrochaient aucun article. La blonde avait l’air penaude alors que la grande brune paraissait exaspérée. À la fin, Muriel fit signe à Albertine qui se dirigea vers elle, suivie par Bertrande. Cette dernière semblait décidée à ne pas rester hors du coup comme cela s’était produit avec Sabine, le transsexuel. D’un ton abrupt, Muriel déclara qu’il y avait un problème.

— Vos dessous sont très beaux mais pas moyen de dénicher quelque chose qui soit à la taille de cette gourde.

Écarlate, Mado baissa le nez pendant que sa prétendue tante râlait contre son embonpoint excessif.

— C’est de sa faute aussi ! Toujours à se goinfrer de gâteaux ou de bonbons ! Il faudra que je la mette au régime sinon elle va devenir grosse comme une vache.

Albertine compatit, tout en se disant que l’excès de poids de Mado n’était peut-être pas tout à fait de sa faute mais de celle de sa maîtresse. Cette dernière était sans doute du genre à encourager la gourmandise de son esclave pour mieux lui donner l’allure d’une poupée. Sans compter que c’était bien pratique pour l’humilier en public. Revenant à son rôle de vendeuse, la jeune femme suggéra à Muriel que tout n’était peut-être pas perdu pour sa nièce.

— Qu’est-ce qu’elle met comme taille ?

Muriel annonça un chiffre. Albertine le jugea exagéré mais elle fouilla dans les rayons sans commentaire. Elle décrocha une gaine courte, toute de dentelle rouge, à l’exception d’une bande centrale opaque.

— Ceci devrait lui convenir.

Muriel approuva, non sans ajouter que le dessous était joli mais faisait un peu pute.

—Tant pis ! Elle n’est pas censée montrer ses culottes N’est-ce pas Mado ?

La petite blonde acquiesça d’une signe de tête. Elle avait l’air si gênée qu’Albertine se demanda si cette fois elle jouait la comédie.

Bertrande avait décroché un soutien-gorge assorti à la gaine. Sur une suggestion de Muriel, Albertine prit un second ensemble en dentelle noire. Tout le monde se dirigea ensuite vers les cabines d’essayage. Alors que le singulier couple s’enfermait, Bertrande chuchota à sa coéquipière :

— Tu crois qu’elles vont se sucer ?

Sur le même ton, Albertine répliqua que Muriel ne se limiterait sûrement pas à ça. Elle était venue avant tout pour humilier son souffre-douleur devant témoin. Elle ne se trompait pas. Le rideau s’écarta juste assez pour laisser passer la tête de la grande brune.

— Venez m’aider ! Pas moyen de défaire le corset de cette empotée !

Bertrande et Albertine se bousculèrent pour entrer dans la cabine.

Craintive, Mado se tenait dans un coin. Elle avait posé son manteau et sa veste sur la chaise et, voyant la façon dont son sous-vêtement l’enserrait des seins aux hanches, Albertine se demanda comment elle pouvait supporter ça. À la différence des corsets classiques, celui-ci se laçait sur le devant et le nœud était si compliqué qu’il semblait impossible de le dénouer. C’est ce que fit remarquer sans malice Bertrande. Comme si elle n’attendait que ce signal, Muriel donna une gifle, pas très appuyée mais sèche, à son esclave.

— Je t’avais pourtant dit de faire attention mais tu n’écoutes jamais rien ! Comment allons- nous faire à présent ?

— Mais tu sais bien que si je ne serre pas bien, ça se défait tout le temps, gémit Mado.

Avec le plus grand sérieux, Albertine suggéra de couper le lacet. Muriel leva les bras au ciel.

— Mais si on fait ça, les bourrelets de cette idiote vont déborder de partout ! Vous me voyez me promener dans la rue avec ce pot à tabac ?

Bertrande, qui ne saisissait pas la comédie, ou que celle-ci agaçait, se pencha sur le nœud. En un rien de temps, elle le détacha du bout de ses ongles pointus. Albertine se retint de rire pendant que Muriel félicitait sa collègue de son intervention. La grande brune était une hypocrite de premier ordre.

Mado détacha ses jarretelles et se débarrassa de son corset. Elle n’avait plus qu’une culotte blanche sans aucun attrait. Son ventre dodu tendait le sous-vêtement au-dessus du renflement très proéminent du mont de Vénus. Elle abaissa son slip. Sa fente, une mince ligne rose aux lèvres peu apparentes, disparaissait presque sous sa motte aussi lisse qu’un abricot. Albertine se sentit troublée. Du coin de l’œil, elle remarqua que Bertrande semblait elle aussi intéressée par ce sexe de gamine impubère. Néanmoins, la petite brune réagit en parfaite professionnelle quand Muriel tendit une culotte à la blonde.

— Attention, madame ! Les sous-vêtements qui ont été portés ne sont ni repris ni échangés.

La dominatrice eut un geste signifiant que cela n’avait aucune importance avant d’ordonner à son esclave d’enfiler le linge. La culotte à la main, Mado se pencha non sans difficulté. Le visage congestionné, elle se redressa et remonta le slip le long des ses cuisses. Au premier coup d’œil, Albertine sut qu’elle avait eu raison. La taille indiquée par Muriel était exagérée. D’ailleurs, Mado se plaignit que la culotte était trop grande. D’un ton sec, sa maîtresse lui ordonna de se taire.

— Goinfre comme tu es, tu ne tarderas pas à la remplir.

L’essayage se poursuivit. Mado se pliait avec docilité aux ordres de sa tante, qui avait tendance à exiger d’elle des postures où elle mettait en évidence tantôt ses seins tantôt son derrière joufflu. Ce dernier, ainsi qu’Albertine s’y attendait, portait de nombreuses marques. À leur longueur et à leur profondeur, la jeune femme jugea que Muriel devait utiliser une cravache, sans ménager sa force. Certaines, encore fraîches, étaient rougeâtres.

À la fin, Muriel félicita sa nièce pour s’être montrée obéissante.

— Puisque tu as été sage, je vais te donner une grosse friandise. Tu veux bien ?

Les yeux brillants, Mado acquiesça. Muriel sortit alors un énorme gode de son sac et à main et susurra d’une horrible voix sucrée.

— Qui c’est qui va sucer le joli bonbon tout rose ?

Mado lécha le gland de plastique avec l’air extasié d’une amoureuse. Albertine songea que c’était peut-être la seule queue qu’elle ait jamais connue. En tout cas, elle savait y faire. Elle promenait sa langue à petits coups sur le méat, autour du gland ensuite, avant d’aller et venir le long de la verge. Enfin, elle engloutit la bite factice dans sa bouche et entama un lent va-et-vient. À côté d’Albertine, Bertrande murmura :

— Ça me met le feu au cul de la voir faire, cette petite salope ! Pas toi ?

— Moi aussi.

Muriel leur fit signe de patienter. Ressortant le gode tout luisant de salive de la bouche de Mado, elle ordonna à cette dernière de se mettre à genoux sur la chaise.

— Ouvre ton cul !

Empoignant ses fesses, la petite blonde les écarta au maximum, étirant son anus comme une bouche. Il aurait fallu être aveugle pour ne pas voir que l’orifice avait été dilaté d’une manière monstrueuse. Il céda sans difficulté sous la pression du gode et Muriel enfonça la fausse queue dans le derrière de Mado, jusqu’à la collerette de la poignée, en soupirant :

— C’est trop facile. Il faudra que je te fasse rétrécir, sinon même un éléphant pourra t’enculer sans que tu sentes rien ! Lève-toi ! Tu vas remercier les gentilles vendeuses qui se sont si bien occupées de toi !

Mado se redressa avec précaution et, sur un ordre de sa maîtresse, s’agenouilla aux pieds de Bertrande. Cette dernière s’empressa de déboutonner sa blouse. La blonde la déculotta et tendit la langue vers son sexe béant. Albertine n’eut pas le temps de voir la suite. Muriel se précipita vers elle et plaqua ses lèvres sur les siennes. Quand elles se séparèrent, elles étaient aussi essoufflées l’une que l’autre. La brune déboutonna la blouse de la jeune femme encore décontenancée par cet assaut. S’agrippant à son cou, elle essaya de l’entraîner à terre.

— Viens ! On va faire un soixante-neuf !

Albertine n’avait rien contre mais la cabine était trop étroite. En outre, le rideau ne les empêcherait pas de rouler dehors en se contorsionnant. Elle résista et souleva le jupe de Muriel. Celle-ci ne portait pas de culotte. Elle poussa un cri étouffé quand les doigts d’Albertine s’enfoncèrent dans son sexe.

— Oui, vas-y comme ça !

La jeune femme tâtonna à la recherche du clitoris. Elle fut surprise de le sentir si gros. Muriel avait dû se le faire sucer souvent. Quand elle le pinça, la dominatrice brune sursauta comme si elle avait reçu une décharge électrique. Albertine lui branla le bouton avec le désir d’en finir au plus vite. Elle était excitée mais le temps passait et si une cliente survenait sans trouver de vendeuse au rayon lingerie, l’affaire risquait de se terminer en mini scandale. Or, elle ne tenait pas à attirer l’attention de la direction sur elle.

Bertrande jouit la première, en poussant des plaintes sourdes. Muriel la suivit de peu. Dès que la dominatrice se relâcha, Albertine retira ses doigts et les essuya. Sa coéquipière se rajustait sans attendre de reprendre son souffle, comme si elle réalisait elle aussi qu’il ne fallait pas s’attarder. Toutes deux sortirent en hâte.

Quand Muriel et Mado apparurent à leur tour, rien dans leur allure ne laissait soupçonner qu’il s’était passé quelque chose de bizarre dans la cabine d’essayage.

CHAPITRE XVIII

Odette était habituée aux colères du directeur général mais, ce matin-là, quand il entra dans son bureau, elle sentit la peur lui serrer le ventre. Valantré semblait furieux comme jamais. D’un ton brutal, il lui ordonna de venir. Tremblante, elle le suivit dans la pièce voisine. À peine assis dans son fauteuil directorial, il lança :

— Alors ? Où tu en es avec Mallet ?

C’était la question que redoutait Odette. Plus morte que vive, elle expliqua qu’elle n’avait encore rien découvert de compromettant sur le délégué syndical. Celui-ci avait l’air de se méfier. Tout ce qu’elle avait trouvé c’était qu’il connaissait l’existence d’un prochain plan de licenciement. Valantré lui fit faire un bond en tapant du poing sur la table.

— Ça, je ne le sais que trop, pauvre gourde. Il en a parlé à l’inspection du travail alors que c’était censé rester secret jusqu’au dernier moment !

Odette comprenait à présent la raison de sa rage. Elle eut envie de s’enfuir mais ses jambes étaient clouées sur place.

Valantré se leva pour faire les cent pas.

— Je suis entouré d’incapables ! Non seulement, Gilles n’est pas arrivé à arrêter les vols mais toi, tu ne sais même pas tirer les vers du nez à un homme en couchant avec lui.

Il se planta devant Odette et la fixa d’un air soupçonneux.

— Tu es sûre que ce n’est pas plutôt lui qui t’a manipulée ? C’est peut-être toi, après tout qui lui a parlé du plan de licenciement.

Avec l’énergie du désespoir, la jeune fille protesta qu’elle n’était au courant de rien avant que Gilles lui en parle. Valantré reprit sa marche de long en large sans qu’elle soit sûre qu’il ait seulement écouté ce qu’elle disait.

— Il faut que ça change ! Je vais secouer Gilles. Quant à toi, je vais te montrer ce qu’il en coûte de me contrarier.

Revenant près de la jeune fille, il lui ordonna de se pencher sur le bureau. Elle poussa un cri apeuré quand il sortit un gros martinet d’un tiroir.

— Voilà qui va te stimuler. Les femmes, c’est comme les chevaux, il faut les mener à la cravache !

Avec un rire déplaisant, le gros homme agita le martinet devant le visage de la jeune fille. Comme un oiseau fasciné par un serpent, elle ne put détourner ses yeux de l’instrument au manche gainé de cuir noir. L’air très compétent, le directeur de Beauprix expliqua que les longues lanières à la forme bizarre étaient conçues pour faire très mal, mais en laissant peu de traces.

— La rougeur disparaît au bout d’une heure ou deux mais, crois-moi, tu vas la sentir passer.

Il releva la jupe d’Odette jusqu’aux reins, découvrant une culotte de dentelle noire qui le fit ricaner.

— Avec ces dessous de pute tu n’as pas réussi à embobiner Mallet ? Tu n’es vraiment pas douée, ma petite.

Elle se crispa quand il lui baissa la culotte mais rien ne se produisit. C’est au moment où elle se détendait qu’il y eut un sifflement et qu’une brûlure atroce sur les fesses lui arracha un cri strident. Elle se redressa. D’une poigne impitoyable, Valantré l’obligea à se remettre en position penchée. Elle sanglota.

— Jamais je ne pourrai supporter ça !

— Maintenant, tu sauras ce qu’il en coûte de ne pas faire ton travail.

Une grêle de coups claqua sur le cul d’Odette qui en perdit vite le compte. Jamais elle avait n’avait eu aussi mal. C’était comme si un feu rongeait ses fesses. Et Valantré, sadique, varia le supplice en visant par moments le haut des cuisses. Parfois, aussi, il cinglait les hanches et les côtés du derrière. La douleur était moins forte mais Odette ne savait jamais où Valantré allait frapper et cela ne faisait qu’accroître son tourment. Dans une sorte de brouillard, elle entendit le directeur dire :

— Relève-toi !

N’osant croire que la punition était terminée, elle se redressa avec peine. Chacun de ses mouvements déclenchait des ondes de souffrance qui irradiaient de ses fesses endolories. Les yeux voilées de larmes, elle vit que Valantré avait sorti sa queue de son pantalon. La fessée l’avait excité car il bandait mais la verge n’était qu’à moitié érigée.

— Suce-moi et après nous serons quittes... pour cette fois.

Tant bien que mal, elle se mit à genoux. Elle approcha sa bouche du ventre du gros homme mais il l’agrippa par les cheveux.

— Attention, hein ! Ne bâcle pas le travail sinon tu as droit à une deuxième tournée de martinet.

La perspective terrifia Odette qui décida de faire appel à tout son savoir-faire. Elle saisit la queue de Valantré et tira le prépuce en arrière pour bien dégager le gland. Ensuite, du bout de la langue, elle lécha les abords du méat. La bite s’étira à sa longueur maximale et Valantré exprima sa satisfaction.

— C’est bien mais ne va pas trop vite !

Odette poursuivit ses coups de langue, en s’interrompant quand elle sentait la queue se crisper dans sa main. Au bout d’un moment, elle déposa un baiser vicieux sur le bout du gland. Valantré bredouilla d’une voix rauque :

— Tu peux y aller à fond, à présent !

Elle prit la queue dans sa bouche et entama un lent va-et-vient. À sa grande surprise, elle se sentait envahie par une ivresse malsaine alors que, jusqu’à présent, elle n’éprouvait aucun plaisir en suçant un homme. Cela venait sans doute d’un sentiment de puissance. Valantré avait beau être un tyran, à cet instant c’était lui qui se trouvait à sa merci. Elle accéléra son mouvement et bientôt des giclées de sperme fusèrent dans sa bouche. Elles n’avaient rien de glorieux mais Valantré, anéanti, s’appuyait sur ses épaules pour ne pas tomber. Quand il s’écarta, elle se releva et remonta sa culotte. Valantré se rajusta très vite lui aussi avant de reprendre place dans son fauteuil. Sans un regard pour la jeune fille, il lui ordonna de retourner dans son bureau.

— La prochaine fois, je compte sur toi pour me donner des informations sur Mallet.

Alors qu’elle se dirigeait vers la porte de communication, les douleurs de son derrière, qu’elle avait oubliées en suçant Valantré, se réveillèrent, plus cuisantes que jamais. Elle sut qu’elle ne pourrait jamais supporter une seconde séance de martinet. Pourtant, c’était ce qui l’attendait puisqu’elle ne pourrait pas fournir ce qu’il voulait à son patron. Elle devait faire quelque chose.

CHAPITRE XIX

Même pour quelqu’un qui fréquentait depuis longtemps les restaurants universitaires, la cantine du personnel de Beauprix n’avait rien d’attrayant. Albertine songea avec mélancolie à ce qui l’attendait : thon à l’huile et œuf dur en entrée, pommes de terre bouillies et un petit bout de poisson pané fraîchement décongelé en guise de plat de résistance. Bertrande l’avait prévenue en revenant de déjeuner.

Arrivée au second sous-sol, elle eut la surprise de se trouver nez à nez avec Odette, la secrétaire du grand manitou en personne. Croyant que celle-ci voulait emprunter l’ascenseur, elle s’écarta pour la laisser passer mais la jeune fille ne bougea pas.

— Je vous attendais. Je peux vous parler en tête-à-tête ?

Albertine étudia le visage pâle d’Odette. Ce n’était même pas la peine de lui demander si c’était sérieux. Sans doute refait à la hâte, le maquillage ne masquait pas les traces de larmes sur les joues. La jeune femme fit un signe d’assentiment.

Odette l’entraîna dans un local voisin où s’entassaient des cartons et des emballages vides. La porte refermée, elle dit :

— J’ai vu Gilles, je veux dire Debuisson, le chef de la sécurité. Il m’a conseillé de m’adresser à vous.

D’une voix hachée, elle expliqua ce qui s’était passé dans le bureau de Valantré. Albertine l’écouta sans l’interrompre mais elle n’en revenait pas. Le grand patron de Beauprix y allait fort. Fouetter ses employées c’était autre chose qu’un simple droit de cuissage.

Son récit terminé, Odette eut un geste de désespoir en disant qu’elle ne savait plus quoi faire. Albertine la calma.

— Croyez-moi, cette histoire va lui coûter cher. Il faut le dénoncer.

De pâle, le visage d’Odette devint livide.

— Je n’oserai jamais. C’est sa parole contre la mienne et il me le fera payer.

Albertine réfléchit. Elle avait raison bien sûr. C’était toujours le même problème dans ces cas-là : l’absence de preuve matérielle.

— Essaie de te souvenir ! Tu ne l’aurais pas entendu parler de quelque chose de compromettant, qu’on puisse avoir barre sur lui ?

D’un ton hésitant, Odette évoqua le plan de licenciement mais Albertine lui coupa la parole avec impatience.

— Oui, je suis au courant, mais ça ne sert à rien. Je pense plutôt à petit détail auquel tu n’aurais accordé aucune importance sur le moment.

Odette plissa le front. De toute évidence, elle se creusait la cervelle à la recherche d’un souvenir. À la fin, elle fit la moue.

— Non, je ne vois pas... à moins que... oui il y a bien un truc mais je ne sais si ça peut être utile.

— Dis toujours !

Odette expliqua qu’un jour, Valantré et mademoiselle Thomas se moquaient d’une des vendeuses à cause de son embonpoint qui la gênait pour aller aux toilettes. Le directeur évoquait la façon dont elle se devait se contorsionner pour baisser sa culotte dans l’étroit local avant de s’asseoir sur la cuvette.

— À ce moment-là, il s’est aperçu que j’étais là et il a changé de sujet.

Un soupçon prenait forme dans l’esprit d’Albertine. S’il était vrai alors Valantré et Ginette allaient payer cher leurs égarements.

La jeune femme reporta son attention sur la secrétaire. Celle-ci paraissait moins tendue, comme si raconter son histoire l’avait soulagée. Elle était plutôt mignonne avec son air de gamine qui vient de subir un gros chagrin. Elle donnait envie de la prendre dans ses bras pour la consoler. De sa voix la plus douce, Albertine demanda :

— Alors, il t’a fait très mal, ce vilain Valantré ?

Sous son regard insistant, Odette se troubla. Elle répondit un « oui » à peine audible et ne résista pas quand la collègue de Bertrande la prit à la taille.

— Oh le vaurien ! Il t’a donné la fessée comme à une petite fille ! Et il t’a sûrement fait de laides marques sur le derrière. Montre-moi !

Avec docilité, Odette fit un demi-tour avant de se pencher sur une pile de cartons. Elle eut un frisson quand Albertine releva sa jupe. La jeune femme baissa la culotte en prenant le temps de savourer le spectacle du petit cul enflammé.

— Oh le méchant ! C’est tout rouge. Ça doit te brûler mais il n’y a pas de traces ! Comment ça se fait ?

Odette lui répéta ce que Valantré lui avait dit au sujet des lanières du martinet.

— Ah oui ! J’ai goûté à ce genre d’instrument, et je m’en suis servi aussi !

Odette se redressa et se retourna. Elle affichait la mine de quelqu’un qui n’en croit pas ses oreilles.

— Vous aimez ça ? Ce n’est pas possible !

Albertine l’obligea à se remettre en position mais avec moins de brutalité que le directeur de Beauprix l’avait fait dans son bureau. Retrouvant son ton docte de professeur, elle expliqua qu’en matière de sexe encore plus qu’ailleurs, les goûts ne se discutaient pas. Tout était une question de fantasme : si on n’avait pas celui de la fessée dès le départ, c’était inutile d’essayer. Surtout avec un martinet comme avait utilisé Valantré qui n’était pas fait pour les débutants. Tout en parlant, elle caressait les fesses d’Odette à qui le traitement ne semblait pas déplaire d’après le léger mouvement qui agitait ses hanches.

— Si j’avais de la pommade, je t’en passerais. Je ne te fais pas mal, au moins ?

— Non, au contraire !

Albertine accrut la force de ses attouchements. Odette réagit en balançant encore plus son derrière. Encouragée, la jeune femme transforma ses caresses en vrai massage. Elle n’avait pas besoin de passer la main entre les cuisses de la secrétaire pour savoir si celle-ci était excitée ; l’odeur de la mouille était perceptible.

Odette laissa échapper un soupir bruyant avant de murmurer :

— C’est bon !

— Pourtant ton cul doit encore être sensible. La fessée ne te déplaît peut-être pas autant que tu le dis !

Confuse, Odette garda le silence, jusqu’à ce que Albertine lui écarte les fesses.

— Oh ! Ne me regardez pas là, je vous en prie ! C’est sale !

— Pas plus qu’une chatte, dit Albertine.

Elle tâta les bords de l’anus qui se crispa peureusement. Ainsi contracté, il ressemblait à une étoile avec ses stries très marquées. La jeune femme essaya d’y enfoncer le doigt mais renonça vite. L’orifice était trop serré. Pour amadouer la jeune fille, elle reprit ses caresses sur le derrière de celle-ci et lui demanda si elle avait déjà fait l’amour avec une femme. La secrétaire resta muette. Agacée par ces manières de sainte-nitouche, Albertine lui mit une main entre les cuisses et frôla les bords largement écartés du sexe. Elle trouva très vite le clitoris et fut surprise par sa grosseur. Quand elle le toucha, Odette fut secouée d’une convulsion, comme sous l’effet d’une décharge électrique. Albertine répéta sa question. La secrétaire avoua qu’elle en rêvait depuis longtemps mais qu’elle n’avait jamais osé. Elle craignait d’avoir une réaction de dégoût au dernier moment. Albertine la contraignit à se relever et à se retourner.

— Laisse-moi faire et tu vas voir ; tu vas aimer.

Elle débarrassa Odette de sa veste et de son chemiser. Dans un réflexe de pudeur inattendu, la jeune fille se cacha les seins quand elle lui retira son soutien-gorge. Fermement, mais avec douceur, Albertine l’obligea à écarter les mains avant de lui pincer les mamelons. Odette laissa échapper un gémissement.

— Ne faites pas ça ! Ils sont trop sensibles !

— Alors, essayons autre chose !

Albertine happa un bout de sein entre ses lèvres. Elle l’aspira avant d’enrouler sa langue tout autour. Odette essaya de reculer mais la pile de cartons l’en empêchait. Elle émit une vague protestation quand l’autre lui dégrafa la jupe. À présent qu’elle avait la jeune fille à sa merci, Albertine prit son temps pour accroître son emprise. Elle suça les mamelons un moment avant de les mordiller. Cette fois, la secrétaire ne protesta pas. Elle se dandinait d’une jambe sur l’autre. Albertine en profita pour lui mettre une main entre les cuisses. Sans qu’elle eut besoin de chercher, son index s’enfonça dans le vagin et, du pouce, elle massa le clitoris. Le jet de mouille qu’elle reçut sur les doigts était si abondant qu’elle crut d’abord que la secrétaire pissait. L’air égaré, Odette balbutiait des mots sans suite. Comme prise de faiblesse, elle pesait de tout son poids sur la main d’Albertine qui lui vrilla son index libre dans l’anus. À la différence de la première fois, l’orifice céda sans résistance. Envahie de deux côtés, Odette aurait vite joui si sa partenaire n’avait pas retiré ses doigts. À bout d’excitation elle aussi, Albertine déboutonna sa blouse et retira en hâte sa culotte. Agrippant Odette aux épaules, elle l’attira à terre.

— Petite vicieuse hypocrite, je vais te montrer comment on s’aime entre femmes, moi.

Odette n’eut sans doute pas le temps de comprendre ce qui lui arrivait avant de se retrouver allongée tête-bêche sur la jeune femme, le nez entre les cuisses de cette dernière. Elle cria quand une langue agile parcourut sa fente du clitoris à l’entrée du vagin. Albertine se dégagea un instant pour bredouiller d’une voix rauque :

— Fais comme moi ! Lèche !

Elle ponctua son ordre d’un suçon appuyé sur les petites lèvres. Quand elle sentit un frôlement sur ses chairs intimes, elle sut que son élève avait surmonté ses dernières réticences. Il ne fallut guère de temps à Odette pour acquérir une certaine habileté. Après, tout alla très vite. Accrochée l’une à l’autre comme des panthères en furie, les deux femmes se contorsionnèrent sous la violence de l’orgasme avant de rester prostrées sur le sol.

Le plaisir n’avait pas fait oublier ses soucis à Odette. Au moment de se séparer, elle demanda à Albertine ce qu’elle comptait faire au sujet de Valantré. La jeune femme la rassura. Elle se chargeait de tout.

CHAPITRE XX

Il était rare que Ginette reçoive la visite d’une employée sans qu’elle l’ait d’abord convoquée. Aussi, ce matin-là, fut-elle abasourdie quand, après deux coups discrets, Albertine déboula dans son bureau avant même qu’elle ait eu le temps de lui dire d’entrer. Elle balbutia :

— Mais que venez-vous faire ici ?

Sans répondre, la jeune femme referma la porte. Quand elle se retourna vers l’adjointe au chef du personnel, cette dernière eut un mauvais pressentiment. Albertine n’affichait pas cet air réservé qui était le sien d’habitude. Au contraire, son expression était pleine d’autorité.

S’approchant du bureau de Ginette, elle posa une liasse de feuilles imprimées.

— Lisez ! Ça devrait vous intéresser.

À peine Ginette eut-elle parcouru quelques lignes qu’elle eut l’impression que la terre s’ouvrait sous ses pieds. Le document n’était autre que le constat d’un inspecteur du travail établissant que des caméras vidéo étaient dissimulées dans les toilettes du personnel féminin du magasin. Ginette leva les yeux vers Albertine qui la fixait avec un sourire ironique. Elle balbutia :

— Mais comment cet inspecteur a-t-il su que...

— Ici, les murs ont des yeux et des oreilles mais j’avoue que c’est moi qui lui ai transmis l’information. J’ai pas mal de relations.

Atterrée, Ginette réalisa toute l’ampleur de la catastrophe. Une telle affaire allait valoir à Valantré des ennuis bien plus graves qu’avec l’inspection du travail. Pour elle ce serait encore pire puisqu’elle avait tout manigancé avant qu’il soit au courant. Il ne se gênerait pas pour la charger. Comme si elle lisait dans ses pensées, Albertine dit :

— Je parie que c’est toi qui a eu l’idée. Gouine comme tu es, ça devait te démanger de voir les filles montrer leur chatte et leur cul.

Ginette n’osa pas nier. Deux question la taraudaient. Qui était cette femme et quel but poursuivait-elle en se faisant embaucher comme vendeuse ? Une troisième lui vint à l’esprit. Elle la formula à haute voix.

— Mais pourquoi vous venez me voir avec ce papier ?

— Parce qu’il y a encore moyen de s’arranger !

Albertine posa un nouveau document sur le bureau. En le lisant, Ginette fut encore plus stupéfaite. Cette fois, il s’agissait d’une confession où elle accusait Valantré d’avoir abusé de son autorité pour obtenir des complaisances de ses employées, outre le fait de les espionner dans les toilettes. Elle bafouilla :

— Mais que voulez-vous faire avec ça ?

— Mets ta signature et je me charge du reste. C’est ta seule chance de t’en sortir.

Ginette hésita. Elle ne voyait pas en quoi dénoncer les turpitudes de son patron pouvait l’aider. Au contraire, il se montrerait encore plus venimeux. Cependant, au point où elle en était... D’un main tremblante, elle prit un stylo et parapha le document. Albertine le rangea dans son sac à main, avant de dire d’un ton négligent :

— Bien entendu, il y a quelques contreparties. D’abord, donne-moi deux ou trois de tes films, à titre de documentation.

Sans piper mot, Ginette sortit des cassettes vidéo d’un tiroir. Albertine les mit dans son sac d’où elle extirpa ensuite une laisse, un collier de chien et un martinet au manche court.

— J’ai appris des choses sur toi. Il paraît que tu promènes tes petites amies nues et à quatre pattes. Aujourd’hui, c’est ton tour. Lève-toi !

Morte de honte, Ginette se mit debout. Sur un ordre d’Albertine, elle retira ses vêtements. Quand elle ôta sa jupe, la jeune femme la railla.

— Encore sans culotte ? Tu devais embaucher quelqu’un, aujourd’hui ?

Ravalant sa rage, Ginette acheva de se déshabiller en se débarrassant de son porte-jarretelles et de ses bas. Un frisson la secoua quand Albertine lui ajusta le collier de chien autour du cou avant d’y fixer la laisse.

— À quatre pattes, petite chienne !

L’adjointe se laissa tomber sur les mains et les genoux. Le premier coup de martinet lui arracha un cri aigu. Elle balbutia :

— Vous êtes folle ? On ne frappe jamais aussi fort quand on joue à ce genre de jeux !

— Pourtant, je me suis laissé dire que toi tu avais la main plutôt lourde ! Avance !

Poursuivie par une grêle de coups qui lui enflammaient le derrière, Ginette courut à quatre pattes. Elle avait assez pratiqué la fessée elle-même pour deviner qu’Albertine n’était pas une débutante. Mais comment celle-ci avait-elle découvert ses pratiques avec ses amantes ? Pas grâce à une employée du magasin. Elle se gardait bien de pousser les choses aussi loin avec ces dernières. Donc, au moins une de ses anciennes petites amies avait dû parler. Ce qui laissait supposer que son bourreau avait des relations dans le milieu lesbien.

Ginette cessa vite de se poser des questions. La douleur qui déchirait son cul était si forte qu’elle en avait les larmes au yeux. En outre, Albertine l’obligeait à courir de plus en plus vite, tout en tirant avec force sur la laisse par moments. Bon gré mal gré, Ginette devait s’arrêter et les coups de martinet sur son derrière redoublaient d’intensité. À la fin, épuisée, elle s’effondra à plat ventre.

— Assez, par pitié ! Je n’en peux plus !

— Déjà ? Je te croyais plus coriace que ça ! Enfin, tant pis ! Fais la belle et tu en seras quitte pour le martinet.

Avec peine, Ginette se redressa pour s’accroupir. Tout son cul la brûlait. Jamais elle n’aurait cru que le martinet pouvait faire aussi mal. Elle, qui n’avait pratiqué la fessée que sur les autres, tombait de haut. Elle replia les bras, mains pendantes et, l’air soumis, fixa Albertine, qui lui cingla cruellement l’épaule.

— Une petite chienne qui fait la belle sort sa langue !

Ginette s’exécuta. À présent, elle était au-delà de la honte. Après l’avoir laissée un moment dans cette position, Albertine lui ordonna de s’asseoir sur son bureau et de se masturber. Elle la fixa avec des yeux ronds.

— Mais je croyais que...

— J’ai dit que tu en étais quitte avec le martinet, pas que j’en avais terminé avec toi.

En grimaçant à cause de ses fesses endolories, Ginette prit place sur le meuble. Une main en appui derrière elle, elle écarta les jambes avant de les replier pour poser ses talons sur le bord du bureau. Face à Albertine qui la contemplait avec ironie, elle réalisa toute l’obscénité de sa posture. Un trouble bizarre l’envahit. Pourtant, elle n’avait jamais éprouvé d’attirance pour la soumission. Au contraire, c’était toujours elle qui dominait ses amantes. Elle effleura son sexe. Les bords bâillaient largement. Un autre attouchement, et Ginette sentit la mouille suinter sur ses doigts. Au milieu de son émoi, elle entendit Albertine regretter de ne pas avoir amené un appareil photo.

— Tant pis ! Caresse-toi !

Sans se faire prier, Ginette pinça son clitoris. Elle l’étira à plusieurs reprises et laissa échapper des gémissements sourds. Depuis toute jeune, elle adorait se faire plaisir de cette façon. Malgré son trouble, elle remarqua que le spectacle qu’elle offrait ne laissait pas Albertine insensible. Ce fut plus fort qu’elle ; elle la supplia de venir.

— Une minute, sale gouine ! Je me mets en tenue !

Albertine retira sa veste, sa jupe de tailleur ensuite, apparaissant en porte-jarretelles et bas mais sans culotte. En revoyant l’épaisse touffe de poils noirs qui ornait le bas-ventre de la jeune femme, Ginette sentit une boule chaude exploser dans son ventre. Elle avait beau faire, la chatte de cette femme la mettait dans tous ses états.

Albertine sortit un gode à triple lanières de son sac. Elle l’ajusta à sa taille en un tour de main, preuve d’une longue habitude. Son regard croisa celui de Ginette qui n’eut besoin d’aucune explication. Elle descendit du bureau, se retourna et se pencha sur le bord. Un frisson la parcourut quand Albertine lui passa le gode entre les cuisses. La tige de plastique coulissait au milieu des lèvres de son sexe, massant ses nymphes, son clitoris, les bords de son vagin. Malgré son excitation, Ginette bredouilla :

— Où as-tu appris ça ?

— C’est mon affaire, petite chienne ! dit Albertine d’une voix à peine moins essoufflée.

Elle recula mais c’était pour placer l’extrémité du gode à l’entrée du vagin de Ginette qui, d’un puissant coup de reins, s’empala elle-même. Elle griffa le dessus du bureau pendant qu’Albertine entamait un lent va-et-vient dans son ventre tout en murmurant :

— C’est bon de se faire, enfiler, hein ? On ne peut pas toujours être du côté de celui qui commande !

Ginette ne répondit pas ; elle était trop occupée à remuer ses fesses pour aller au devant du gode. Le rythme des allées et venues de celui-ci s’accrut, la rendant folle d’excitation. En jouissant, elle cria sans retenue, avant de rester hébétée. Quand elle se retourna, Albertine avait défait les lanières du gode et elle l’essuyait avec un Kleenex.

— Tu mouilles comme une fontaine. Vois un peu la tache sur la moquette.

Ginette ne dit rien. Son excitation calmée, sa honte revenait, plus forte que jamais. Elle se rhabilla sans se préoccuper de ce que faisait Albertine. Celle-ci quitta la pièce un instant plus tard.

ÉPILOGUE

Il était rare que Valantré quitte son bureau à l’heure, mais ce soir-là, il n’avait aucune envie de s’attarder. La journée avait été exécrable et il n’avait même pas pu se défouler sur Odette. Elle était en congé maladie. Inutile de se demander si elle avait rempli sa mission auprès de Mallet mais elle ne perdait rien pour attendre. Plus curieux, Ginette Thomas était elle aussi en arrêt et quand il avait essayé de la joindre, il était tombé sur un répondeur. Cela ne lui ressemblait pas de se défiler.

Des coups frappés à la porte le tirèrent de ses réflexions. Fulminant, il aboya plus qu’il ne cria : « entrez » ! La surprise coupa net sa mauvaise humeur quand Mallet franchi le seuil. Derrière lui, venait tune vendeuse dont Valantré avait pu admirer la chatte très poilue sur un des films vidéo. Ginette lui avait dit qu’elle s’appelait Albertine. Avec son élégant tailleur, elle avait une autre allure qu’en blouse. Mais le gros homme resta bouche bée en voyant la grande femme d’une quarantaine d’années aux larges épaules qui suivait le couple. Tout habillée de cuir noir depuis la veste courte jusqu’aux bottes à hauts talons, en passant par la minijupe, elle tenait un grand sac de sport dans une main et la laisse d’un énorme berger allemand dans l’autre. Valantré bafouilla :

— Vous ici, madame Davier ?

— Eh oui, mon cher ! Je passais par Marseille et j’en profite pour vous dire un petit bonjour.

Le directeur ne comprenait plus rien. Comment se faisait-il que l’épouse du principal actionnaire de la société mère du magasin débarquait dans son bureau sans crier gare ?

Une autre surprise l’attendait : une cassette vidéo à la main, Mallet se dirigeait vers le rideau qui masquait le poste de télévision et le magnétoscope. Le gros homme se tassa sur son siège. Seule Ginette connaisait l’existence de cette installation. Elle avait donc parlé. La situation était encore plus catastrophique qu’il le croyait.

Quand Mallet annonça que le magnétoscope était prêt, Brigitte Davier répondit qu’il pouvait y aller. Elle se tourna vers le directeur de Beauprix.

— Il paraît que vous êtes un adepte du martinet. Vous auriez dû me le dire. Je raffole des jeux SM.

L’allusion transparente au traitement qu’il avait infligé à Odette fit grimacer Valantré. Sa secrétaire et l’adjointe au directeur du personnel étaient sans doute devenues des protégées de Brigitte Davier. Il ne pourrait plus se venger d’elles mais qu’allait-il subir lui ?

Sur l’écran défilaient des images de femmes faisant leurs besoins mais le directeur était bien trop angoissé pour y prêter attention. En revanche, Brigitte et Albertine se livraient à des commentaires enthousiastes. Même Mallet semblait intéressé, tout en manifestant sa désapprobation face au procédé. À la fin, Brigitte apostropha Valantré.

— Il faut reconnaître que c’est plutôt gratiné, et que cela pourrait vous valoir de sérieux ennuis !

Valantré sentit des gouttes de sueur froide couler sur sa figure. Brigitte lui ordonna de se déshabiller. Avec l’impression de vivre un cauchemar, il se leva et ôta ses vêtements. Quand il fut nu, il cacha son sexe, par réflexe, ce qui lui valut les railleries de Brigitte.

— Pas de pudeur ridicule, mon cher. J’ai amené de quoi vous faire belle.

Sous le regard horrifié de Valantré, elle sortit une paire de bas et un porte-jarretelles de son sac. Mais quand elle exhiba un tutu rose de danseuse, il se rebiffa mais arrêta net ses protestations en voyant Brigitte brandir une longue cravache.

— Voilà une révolte qui va vous valoir sur-le-champ une punition méritée. Penchez-vous sur votre bureau !

Blême, Valantré s’exécuta. Il se crispa en entendant siffler la cravache mais Brigitte n’avait fait qu’un moulinet dans le vide. Cependant, il fit un bond quand elle lui tapota les fesses.

— Comme vous êtes nerveux ! Vous manquez vraiment d’exercice !

Honteux, Valantré se détendit sans méfiance et poussa un hurlement alors que le premier coup claquait sur son cul. Il se redressa et se retourna, les mains aux fesses.

— Vous êtes folle ! Je refuse de continuer ce jeu-là ! Dites ce que vous voulez à votre mari. Je m’en moque !

Il poussa un nouveau cri, encore plus strident. Cette fois, Brigitte avait visé son sexe exposé sans défense.

— Remettez-vous comme vous étiez !

Comme pour appuyer l’injonction de sa maîtresse, le berger allemand, poussa un aboiement sonore. Titubant, Valantré fit demi-tour et se pencha sur son bureau. Une vingtaine de fois, la cravache lui déchira les fesses traçant de longues marques rouges sur la peau à la blancheur malsaine. Par un reste d’orgueil, il s’efforçait de ne pas crier mais ne pouvait retenir des gémissements sourds. Brigitte ne faisait pas semblant de frapper. Le bruit des coups résonnait dans toute la pièce. Vers la fin, les élancements du derrière de Valantré irradiaient dans tout son corps à chaque cinglée de la cravache. Il se redressa sur une injonction de Brigitte. Sa crinière de cheveux décolorés en désordre, les yeux brillants, elle avait vraiment l’air d’une folle mais c’est d’une voix tout à fait normale qu’elle lui ordonna de se mettre en tenue. Toute honte bue, il enfila les bas et fixa le porte-jarretelles, en ignorant les deux femmes qui se moquaient de sa maladresse. Ce n’est qu’après avoir attaché le tutu à sa taille qu’il s’aperçut que Mallet le mitraillait avec un appareil photo.

— C’est pour mon album de souvenirs personnels : le patron en prima ballerina.

Brigitte avait sorti un minuscule magnétophone de son sac. Elle l’enclencha et une musique entraînante s’éleva.

— À vous l’honneur d’ouvrir le bal, ma chère ! Et levez bien les bras !

Les mains au-dessus de la tête, Valantré esquissa quelques pas. Gêné par son embonpoint, il piétinait lourdement pendant que Mallet et les deux femmes se déshabillaient, tant bien que mal à cause de leur fou rire. Une fois nue, Brigitte extirpa de son sac un pot de chambre ainsi qu’une énorme poire en caoutchouc prolongée par une épaisse canule en forme de gode. Elle flatta l’encolure de son chien.

— Rex adore les gros derrières moelleux, comme le vôtre, Valantré, mais il est délicat. Il lui faut des petits trous bien propres ! Vous voyez ce que je veux dire ?

Valantré ne saisissait que trop en effet. Avec angoisse, il se demanda jusqu’où irait sa déchéance ?

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2045-8

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1679-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com